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Dinercio de Albacete a 
le su federación empre- 
13 solicitado a la Con
de Industria que clesem- 
3 papel de mediador en 
“deregulación de hora- 
^ete a la competencia 
fen las grandes super-

^Mw ic piaio al con- 
e Industria una mayor 

^on en el Pacto Indus- 
J” que el pequeño 
¡J® pudiera acogerse 
^e a las líneas de cré- 
bndos.
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El comercio presentará en breve una oferta al Ayuntamiento sobre la instalación de un segundo hipermercado.

Amansa, 36 viviendas 
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^^^3 de su adjudicación
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IU cree 
posible iniciar 
en Albacete la 
construcción 
de 940 
viviendas en 
tres años

tu insiste en el tema de la vivienda.

Fuerte aumento 
en 1992 de los 
enfermos de Ciudad 
Real atendidos 
en Albacete

Durante 1992 se produjo un 
aumento considerable del 
número de enfermos atendidos 
en Albacete enviados desde 
Ciudad Real por el Insalud.

De esta forma mientras que 
en 1991 se prestó atención 
sanitaria a 56 enfermos de la 
provincia de Ciudad Real, el 
año pasado se incrementó a un 
total de 461 pacientes.

(Pág.12)

El PP insinúa 
anomalías en la 
contratación del 
personal para 
desratización

El portavoz del PP insinuó 
ayer, a través de unas pregun
tas formuladas al Pleno de la 
Diputación, algunas anomalías 
en cuanto al personal contra
tado para el programa de des
ratización. Por otra parte, el 
equipo socialista se negó a asu
mir sus responsabilidades en la 
sentencia de la carretera de Las 
Lagunas.

(Págs. 8 y 9)
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►Don Juan 
permanecía 
anoche en 
estado crítico
 (Pág. 27)

►El Rey y el 
Príncipe 
suspenden sus 
actos oficiales
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modificaciones 
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En una 
sociedad que 
aprecia más 
la apariencia 
que la 
sinceridad, el 
ejemplo de 
Don Juan nos 
debería hacer 
reflexionar

EDUARDO 
CANTOS

«SHI
El hombre que pudo reinar

JAVIER GONZALEZ FERRARI

uando escribo estas líneas el Conde de Barcelona 
continúa en estado crítico, internado en la habi
tación 601 de la Clínica Universitaria de Pam

plona en Navarra.
Es posible, pues, que cuando usted las lea se hayan pro

ducido cambios. Pero no se trata aquí de dar noticias, 
sino de expresar un sentimiento.

Don Juan de Borbón y Battemberg, tercer hijo varón 
de los Reyes don Alfonso XIII y doña Victoria Eugenia 
tiene ya, por derecho propio, un puesto en la historia espa
ñola de este siglo. Y eso es algo que nadie puede poner 
en duda.

El hombre que pudo reinar supo más de sacrificios que 
de satisfacciones, y sólo en los últimos años de su vida 
ha podido recoger los frutos de lo que en la sombra, en 
silencio, fue sembrando desde que a la muerte de su padre, 
en el año 1941, apenas diez después de tener que abandonar 
el país antes de la proclamación de la República, cayera 
sobre sus hombros la responsabilidad de la legitimidad 
dinástica.

La figura de don Juan fue para los ciudadanos de este 
país durante decenios una figura ignorada cuando no defor
mada claramente por la propaganda oficial hecha desde 
el régimen anterior.

La Monarquía restaurada a la muerte del general Francisco

Del cero ai infinito
n esto también estoy 
con nuestra alcaldesa. 
Me refiero a su interés 

porque las autoridades univer
sitarias definitivamente deci
dan implantar en nuestro cam
pus la Facultad de Medicina. 
A su lado estaba Juan de Dios 
Izquierdo, máxima autoridad, 
en la provincia, del Partido 
Socialista, diputado nacional 
por este partido, y mano dere
cha de José Bono, que apoyó, 
como no, la tesis de Carmina 
Belmonte. Bueno, pues sí, des
de mi humilde atalaya voceo 
en la misma dirección que 
estos señores, en el intento de 
que Albacete le den las nece
sarias oportunidades para que 
se labre un porvenir mejor que 
el que hasta ahora le han 
labrado”, ya que de no ser así, 
entre unas cosas y otras vamos 
a lamer el culo (con perdón) 
del desarrollo regional.

Lo que pasa, es que todo 
esto se dice en un momento 
en que el guión electoral exige 
ese destape político, que por 
usado y falto de interés no 
suscita pasiones excesivas; al 
menos esas pasiones que mue
ven las montañas de la ima
ginación, y la perspectiva de 
lo que viene después. Que sue
le ser, nada.

Vale. Estupendo. Maravi
lloso: Que las autoridades uni
versitarias cuanto antes se 
decidan a que en Albacete se 
cree la prometida Facultad de

Medicina. Pero, el PSOE, ade
más de esa forma de pedir 
las cosas, ¿no tiene otros cau
ces “reglamentarios” que les 
da sus respectivas mayorías, y 
el mismo poder, que tiene 
entre sus manos? Porque, que 
quede claro que si esa Facul
tad no llega a nuestro campus 
es por culpa de los que gobier
nan la ciudad, la provincia, la 
región, y el país. Y si rese
ñamos la escala completa del 
poder legalmente constituido, 
es para que ustedes corten por 
donde quieran, que al final 
siempre aparecerán las mismas 
e idénticas siglas: PSOE. ¿En
tonces?

Pues eso, del cero al infi
nito.

Demasiados años

Los dieciocho billones de 
pesetas del ministro Borrell 
para ser gastados en infraes
tructura en 15 años, es de 
locura. Programar para tan 
largo tiempo es una excusa 
que intenta justificar lo no 
hecho’ en diez. Y encima, el 
titular de la cartera de Obras 
Públicas vaticina que va a ser 
censurado. Toma, ¡pues no! Si 
para tan largo nos lo fían... 
¡Quince años...! ¿Dónde estará 
usted, don José? ¿Dónde esta
rá -en la escala política- el 
PSOE? ¿Dónde estaremos los 
demás..? Días y ollas. Eso no 
es serio.
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Franco fue mucho más generosa con la familia d 
de lo que éste lo había sido con el heredero di 
española.

De don Juan se dijeron cosas terribles, incU, 
ya en España su hijo don Juan Carlos. Es 
aceptado ya la “sucesión a título de Rey” con L 
del Estado, el tardofranquismo desató una cam * ■ 
el Conde de Barcelona que sólo la prudencia dd 
Príncipe y el saber estar de la familia Real em^ 
don Juan a la cabeza, consiguieron parar sin que ser 
una situación que vaya usted a saber en ai*! 
desembocado.

Ha sido en los últimos quince años cuando los 
nos hemos dado cuenta de la labor que en la sombS 
realizado don Juan.

Su renuncia a la corona y a la jefatura de la Caa| 
que se produjo en mayo del 77, fue una muesini 
de la generosidad con la que este hombre entendió! 
el primer momento que su deber era servir a España/ 
ese servicio le llevara a él a un segundo plano. Un a 
plano en el que ha dado siempre una auténtica!^ 
de dignidad.

En una sociedad en la que la apariencia esmásapsi 
que la sinceridad, y la ambición que el decoroolahoris 
el ejemplo del Conde de Barcelona nos debería 1 
reflexionar a todos.
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Leguina
s fenomenal. Joaquín 

Leguina ha retoma
do las viejas aspira

ciones de la Prensa libre: el 
radicalismo en los negocios 
públicos. A la Prensa, por 
entonces, se le cubrió de 
insultos y descalificaciones. 
Eran los tiempos duros del 
caso Guerra. Leguina ya 
publicó un artículo histórico 
hablando de la corrupción 
italiana (la misma que se han 
negado a amparar magistra
dos y el Presidente de la 
república) que era metáfora 
de lo que en España ocurría. 
Pero hay algo más. Cuando 
un sector de la Prensa, mino
ritario, hemos pedido un 
pacto de Estado para la nue
va financiación, incluso sien
do generosos, Joaquín 
Leguina se pone al frente de 
lo que es la concepción 
democrática de toda la vida 
y hace la frase del año, la 
frase que encierra toda la 
filosofía contra la corrupción 
política: corrupto, optimi 
pessima; la corrupción del 
mejor es la peor. Y culmina 
Joaquín Leguina en la revis
ta Claves con la andanada 
precisa a toda la filosofía 
guerrista, enumerando el sín
drome del diferencialismo, 
consistente en enfatizar arti-
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os albacetenses tenemos fama 
de soñadores. Y por supues
to, de quijotes. Amba.s cosa.s 

no son muy compatibles con los tiempos 
que vivimos de cruda-s realidades y de 
fríos cálculos, poco propicios a la fan
tasía, pero de toda.s formas, no tenemos 
porqué arrepentimos cuando nos enor
gullece llevar esas cualidades implícitas 
en nuestra personalidad.

Soñamos con mucha frecuencia y, ade
más, en ocasiones, luchamos contra moli
nos. Y no nos arrepentimos de estos 
comportamientos toda vez que soñar hay 
que entenderlo como jugar un poco con 
la esperanza y con la ilusión y el luchar 
contra los molinos puede significar el 
enfrentarse a todo cuanto pueda difi
cultar nuestro progreso, nuestro desarro
llo, el bienestar que están demandando 
desde siempre las gentes y las tierras 
albacetenses.

En ocasiones hemos aludido al polí
gono “Campollano” como ejemplo de 
cuanto hemos dicho, porque fue el empe
ño de unos cuantos albacetenses que 
estaban “locos” y a los que, luego, se 
unió la ciudad entera, hasta que el sueño 
—contradiciendo a los versos de Cal
derón- se hizo una hermosa realidad.

Y fue ahí, en el polígono, donde hace 
diecinueve años, se registró un episodio 
que en principio fue todo un canto a 
la esperanza y que, posteriormente, cons
tituyó un rotundo fracaso, un sueño que 
no se materializó a pesar de que no 
tenía nada de quimera. La multinacional 
“Femsa” iba a construir una gran factoría 
en “Campollano”, con una inversión de 
1.500 millones de pesetas, para fabricar 
magnetos y bujías, noticia que fue aco
gida en nuestra capital con un júbilo 
extraordinario, por cuanto podía repre
sentar la alternativa, el espaldarazo defi-

nitivo del polígono.
Se desplazó a nuestra capital Mario 

Caprile Stucci, que era el director gene
ral y expuso, en líneas generales, a auto
ridades, dirigentes y empresarios de 
“Campollano” el gran proyecto que se 
iniciaba con una plantilla de unos 50 
trabajadores, para dar empleo, en suce
sivas ampliaciones, en tres años, a un 
millar de albacetenses. La entidad adqui
rió una parcela de 200.000 metros- cua
drados, para lo que la Caja de Ahorros 
le concedió cien millones de pesetas.

La firma de la escritura de compra 
fue un acto muy emotivo; todo el mundo 
tenía el firme convencimiento de que 
aquello era el despegue, la imparable 
ascensión del polígono, que tenía razo
nes, por su situación geográfica, por la 
originalidad de su gestión, por sus faci
lidades de mano de obra, etc. para ser 
uno de los mejores de España.

Habían apostado fuerte Federico 
Gallo, que era el gobernador civil y quien 
había canalizado las gestiones; la Aso
ciación Mixta de Compensación que 
estaba representada por Vicente Mompó 
Sancho, Julián Sevilla y Pedro Candel 
Ruescas; el Ayuntamiento de la capital, 
que estrenaba alcalde, Ramón Bello 
Bañón; el presidente de la Diputación 
Provincial y del Consejo de Adminis
tración de la Caja de Ahorros, Antonio 
Gómez Picazo; el delegado sindical, 
Alfredo Gil... Comenzaron a trabajar 
unos 30 empleados en unas naves pro
visionales aprovechando una antigua 
casilla de peones, junto a la carretera 
de Madrid, dentro del polígono. Pero 
algo fallaba en la empresa y al año escaso 
los obreros fueron despedidos, indem
nizados o trasladados a la fábrica de 
la misma empresa en Torrevieja...

Se esfumó el sueño; se nos rompió 
el cántaro.

S
u vida fue una lucha continua, y 
los últimos seis meses los ha pasado 
peleando contra una muerte inevi
table, porque su enfermedad era irreversible 

aunque Don Juan hacía planes como si le 
quedaran muchos años por delante. Sólo aho
ra reconocerán algunos el papel que le ha 
tocado jugar en la historia, reconocerán su 
generosidad, su lealtad hacia la institución 
que representaba sin perder la lealtad a su 
hijo; reconocerán ahora su capacidad política, 
su clarividencia, su amor a España, su sentido 
del deber. Ante la muerte todos reservan sus 
mejores calificativos para él que ha sido hijo

DIMAS 
CUEVAS

Don Juan
de rey y padre de rey, que ha sufrido hasta 
lo indecible ante la falta de apoyos y soli
daridad de mucho.s que ahora le consideran 
una de las figuras más importantes de este 
siglo.

D. Juan se va con pocos secretos a la 
espalda. De casi todos sus pasos y decisiones 
hay documentos, pues siempre fue de cara 
y con la verdad por delante. Se conocen hasta 
los menores detalles de su relación con Fran
co, y de las misiones diplomáticas que reea- 
lizaba personalmente o a través de sus más 
fieles colaboradores. Y se conocen hasta los 
menores detalles de su relación con su hijo.

1 Senado español es una de 
esas lacras impuestas por una 
Constitución, la de 1.978, en 

la que el consenso obligó a dejarse 
muchas cosas en el camino y a aceptar 
otras que, si ya en su momento carecían 
de lógica, con el paso de los años han 
llegado a ser simple y llanamente gro
tescas. El esperpento llega hasta el punto 
de que los dos sinónimos de Senado gene
ralmente admitidos por tales, son cien 
por cien incorrectos: 1.- Por mimetismo 
con el sistema bicameral inglés se le llama 
Cámara Alta, pese a que sus competen
cias son nulas por contraste con la ofi
cialmente considerada Cámara Baja, el 
Congreso, que es en realidad donde se 
corta el bacalao; 2.- Copiando la estruc
tura alemana, es también conocido el 
Senado por Cámara de representación 
territorial, algo que tampoco se cumple 
por su inadecuación a la organización 
autonómica. La definición del Senado tie
ne, pues, casi tanto de inútil como de 
incorrecta.

Por eso es doblemente sangrante que 
ahora el PSOE diga que va a introducir 
modificaciones a la Ley de Huelga “a 
su paso por el Senado”. Según la propia 
Constitución, las enmiendas que los sena
dores puedan aprobar en relación con 
cualquier proyecto de ley deberán ser 
sometidas nuevamente al Congreso, quien 
decidirá en definitiva si prosperan o no. 
Es decir: la mal llamada Cámara Alta 
no tiene absolutamente ningún poder 
decisorio. Y si González o Solchaga otor
gan cualquier protagonismo al Senado, 
mienten deliberadamente, porque el 
Senado es como un niño, como una per
sona incapacitada judicialmente, como un 
animal: sus actos no tienen trascendencia 
para la ley. Es más: si no fuera por su 
presupuesto de miles de millones, podría 
llegar a pensarse que el Senado no existe.

una relación en la que hubo momentos de 
dolor y de desacuerdo, pero que en el fondo 
fortaleció los lazos que les unían. Como buen 
marino sabía Don Juan capear las peores 
tormentas, "y sabía que siempre después de 
la tempestad llega la calma. Y esperaba que 
los acontecimientos dieran un giro a favor.

Era un testigo excepcional de Ía historia 
actual, y era también un conversador ameno 
y arrollador, que medía a sus interlocutores 
a la primera mirada. Precisamente esa con
versación es lo primero que ha perdido, aun
que conseguía hacerse entender a pesar de 
la dichosa laringe, su punto débil.
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Un libro sobre el Parque que
siempre ha sido mi jardín

r

1 muy poco de casarme, 
fuimos a vivir a Simón 
Abril, La Carretera 

que ahora circunva el Parque, 
era entonces poco más que un 
camino sin apenas circulación, 
lo que suponía tranquilidad 
absoluta para cruzarlo y que 
el Parque fuera algo integrado 
en la vida familiar y del que 
casi nos sentíamos propietarios 
dicho sea en gratitud absoluta 
hacia esa maravilla que -con 
excepción de madrid, Barcelo
na y creo que Sevilla- no 
recuerdo que se de en otra 
capital de España. Mis hijas 
se han pasado en él la mayor 
parte de su vida y através de 
nuestras ventanas se respiraba 
su aire como propio y los árbo
les más inmediatos casi roza
ban con sus ramas los cristales.

Muchos años después, tuvi
mos que cambiar de casa, para 
mí era inimaginable un piso 
encajonado en una calle nor
mal. Afortunadamente se pro
dujo el milagro y pudimos venir 
a Forestal -donde ahora escri
bo- y desde cuyo piso once el 
Parque me parece ser algo muy 
mío puesto que lo veo, en su 
totalidad, incluso cuando estoy 
acostada, porque nunca bajo 
del todo las persianas.

El Parque de mi juventud 
está cargado de leyenda y de 
recuerdos. Entonces no íbamos 
a los bares, las cafeterías aún 
no funcionaban ni tampoco las 
discotecas. Paseábamos maña
nas, tardes y noches por el 
paseo central. Allí se empezaba 
a coquetear -ligar que se dice 
ahora- porque sólo cuando se 
era pareja más formal subía-

TITA M ARTINEZ

mos solos a los bancos del 
Estanque de los Patos. Aquel 
estanque cuya sola alusión y 
bellísimo recuerdo, me hace 
llorar porque ya no existe. Los 
cisnes blancos ¡que maravilla! 
y aquel otro cisne negro, tene
broso, pero bellísimo, que vivía 
sólo en la fuente semicircular 
que había abajo.

Y me acuerdo ahora de los 
carricos de los helados y de 
los barquilleros..., del hombre 
de las sillas que nos alquilaba 
por una perra gorda, luego las 
subió a un real y después, que 
aquello ya fue el colmo, nos 
cobraba una peseta. Y dos 
pesetas por pareja de novios 
en aquel entonces era bastante 
dinero. Pero en fin el maromo 
de turno apechugaba con el 
gasto. La verdad es que el 
noventa por ciento de las fami
lias tenían entonces su botón 
de arranque en los noviazgos 
que se formalizaban en el 
Parque.

En el Parque se han cele
brado casi todas las cosas 
importantes, populares y diver
tidas de nuestra ciudad. Los 
carnavales de mi niñez, nunca 
repetidos desde el final de la 
guerra civil cabalgatas, verbe
nas, fiestas y conmemoraciones 
en Buenos Aires (restaurante 
al aire libre) los conciertos de 
la Banda Municipal. Aquellos 
Festivales que eran de los 
mejores de España y que -lo 
digo sin ánimo de molestar- al 
trasladarlos han salido perdien
do. Pero el Parque sigue siendo 
corazón vivo y latidor de nues
tra ciudad, aunque ahora, los 
imperativos circulatorios hayan 

recortado su perímetro, el Par
que -nuestro Parque- sigue 
siendo amplio y generosamente 
acogedor para todo lo que en 
el se quiera vivir personalmen
te o programar para toda la 
ciudad.

La publicación del libro Guia 
y descripción de la flora del 
Parque de Abelardo Sánchez” 
han sido un acierto de valor 
incalculable. Sus cinco autores, 
Santiago Castaño, Teresa Mar
tínez, Aurora Martínez, Teresa 
Ramírez y Arturo Valdés, no 
podían haber hecho algo mejor 
como estudio y a la vez home
naje a nuestra más bella pro
piedad comunitaria.

El libro tiene rigor científico 
y metodológico” y a la vez es 
un toque de atención, dado con 
ternura y acierto para actua
lizar en todos los albacetenses 
la toma de conciencia del teso
ro que tenemos, ahora ya en 
pleno centro ciudadano, que es 
al mismo tiempo lugar de juego 
de niños, paseo de ancianos, 
campo de deportistas, rincón 
de lectura, zona de tertulia, 
lugar de representaciones, mar
co de enamorados...” Y esto 
nos es que lo diga yo -por eso 
lo entrecomillo, es que lo ha 
escrito, en el prólogocon buen 
conocimiento de causa y per
sonal experiencia, nuestra gen
til alcaldesa Carmina Belmon
te.

Por eso, después de tachos 
años y de pronto he sentido 
el tirón de escribir y comentar 
sobre nuestro Parque al que 
yo siempre he considerado y 
sigo considerando, mi propio 
jardín.

Replica de Tomas 
Mancebo

SOCIOS para que l> 
y la comunicación A® 
para que la 
“municaciónen,* '

» con magi^l ' 
tividad. ®

Sr Aderito, Vi ' 
*> do forma J* ' 
deudas en el Ate^ , 
^"^^e y supiese |,:)j 

balance mensual •' " 
preguntas pueriles h

baja del Sr. Ibáie¡.’ 
^‘ «« Sr. le 4 
Vd en aquellas (4

He tenido que leer, várias 
veces la carta que se publica 
en el Diario de tu digna direc
ción, que escribe D. Aderito 
Córcoles, para poder entender 
algo de lo que pretende expre
sar en relación al Ateneo, y, 
la verdad me ha producido una 
inmensa pena, pues no es nada 
agradable el saber que tienes 
socios que no distinguen las 
churras de las merinas.

Siempre he seguido el lema, 
de competir en pesos iguales, 
por ello a este señor”, le olvidé, 
pues creía que manifestaba 
cosas con ánimo de notoriedad, 
y aunque en su farragosa carta 
se lo dice todo, yo sólo quiero 
matizar:

Las cuentas del Ateneo des
de que soy presidente se expo
nen mensualmente en el tablón 
de anuncios, además los últi
mos seis años se han aprobado 
las cuentas en Asamblea Gene
ral por unanimidad, por cierto 
en la última con el voto de 
D. Aderito.

Hablar de lo que va a hacer
se en la Asamblea de ayer tarde 
es un poco arriesgado por su 
parte Sr. Adelito” pues en el 
tiempo que llevamos como rec
tores de esta casa no hemos 
pedido ni una sóla peseta de 
derrama, ¡seis años sin mover 
la cuota de mil pesetas!, con 
todo, no sabe leer, debajo de 
los balances se coloca una nota 
que dice; “Se atenderá en la 
oficina de la entidad cualquier 
aclaración que se solicite sobre 
el anterior balance por el aso
ciado con pleno derecho”. Por 
éllo, le manifiesto que vamos 
a pedir la colaboración de los

lista de quita y pon. ' J 
, ^olcvoyacc-J 
las tonterías que d^ 
tema de caciques, c j 
atentamente su 
política internacional 1 
calificar a Vd sin i 1
equívoco. 1

Soy tan no fumafc . 
Vd, por favor si se ti í 
malito en el parquehslrj 
muy puro, sepa queg: 
sala recreativa eslaJK"' 
de Albacete en cuan^ 
de humos, sepa que 
me preocupa en taniocK”
to al fin, pero si coosí" 
Ateneo sabría que eso:**^'
ne ni un 10% de lo: 
el mismo.

Esperando que le

ícto.

ieri
reconstituyente inier?J 
atentamente le saludi 1^'

Tomás Mancebo B

A nuestros P 
comunican!

Es condición ¡ndispensaft 
publicación de cartas o 
ciones en estas páginas4 
que vayan firmadas y a 
de una fotocopia del 
remitente y que no e 
60 líneas mecanografías 
En ningún caso se a 
ginales fotocopiados y L 
BUNA se reserva el 
extractarías o resumirías, 
gación de mantener con 
cia sobre ellas ni devok 
LA TRIBUNA no W' 
riamente que companL 
vertidas en estas pági®i 
lectorCxS y colaboradores^ 
no se hace responsab'i 
contenido.

Carta para un despu^

L
eo con temor que, en 
Holanda, han dejado de 
ser punibles algunos 

casos de eutanasia. Lo cual hace 
preveer que llegará el momento 
de su total despenalización. No 
dudo de que en España, si 
siguen corriendo estos vientos, 
sucederá lo mismo.

Digo con temor”, porque sé 
que llegará un día en el que 
seré viejo, viejo de mente y de 
cuerpo. Ya no seré capaz de 
producir, nada, mi vida no dará 
beneficios a los que me rodeen, 
no les enriquecerá; mis ¡deas 
contrariarán a muchos; mis gus
tos serán tenidos como capri
chos; mis movimientos estarán 
limitados sin embargo, todavía 
me quedará algo: la vida y el 
convencimiento de que toda 
existencia, tal como es, es 
buena.

Entonces, recordaré mi 
infancia y todo lo que aprendí

pe

en ella: el respeto a te 
la devoción pof 
el amor a los P’*^'’®^Í j 
por los enfermos-el 
para los desconsolados-: 
“qué hay de todoaqu^ 
queda ahora? "acaso- 
y lo enseñé? . . ¡i 

Repasaré mi w*H 
en to qué estuve*» 
recerá un tiempo^ 
en el que hubo I«». ( 
aborto, por la e«W®

En aquel » ' ^ 

mis hyos y a^ q ej^ 
™"’ “ "”n Sr. a* 

. llenara *(* 
corazón » 
que nunca , 
aberraciones .^' ^ 
Sia-, porque 
postura que. 
conciencia me P

*eni 
SilT 
¡prc 
én
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..^comerciantes de Albacete
•'” ¡den a la Junta que medie en
**i ateria de horarios con las grandes 
""'•"’inerficies hasta que asuma las 

Apetencias en comercio interior

.• Z3

antes 
"laciój l
'Heo.j 
se lo

J
 

C
T3 

•Sí 
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sual, d 
riles 1 
mos 
"«id 
acottej 
hntaJ 
ton. j 
■onteJ 

dittj
res, J 
pártS 

ional, a 
sin J 

lumafc

1 comercio pide apoyo
1 conseiero de Industria

i se
l^Mfcfcwtófl de Comercio 
* ’I* tceíe ha presentado 

’’ t»Kf>riá de Industria 
”®"’wrif de proyectos para 
‘ ‘•“‘toctón de este sector 

*» ™ ^“® ^^^^ ^^^^'
" ““feo. Los comerciantes 
*SI®’'’ ^^^^^ concreción 

” t¡ Pacto Industrial para 
,yg ,j. k acogerse a las líneas 
ime^ jeitos blandos que éste 

aludí 1^^ 3 ^^^ Pymes.

*

bo Jh'

stros

j Miguel Angel CATALAN

presidente de la Federa
le Comercio de Albacete, 

^el López, ha valorado
ifivaniente la reunión man- 

Canfó j el pas do lunes con el

pens&j 
rtaso«

ero de Industria, José 
Ros, al que se le expu-

w di m distintos proyectos y
ivare
1 del Ó elector.

das relacionadas con

be las principales cuestio-
rafiafe Manteadas al consejero, el 
te ab ¡lente de esta federación

el i;. 
mirlas.:

Karial solicitó a la Junta

3 tiene ■ 
[partir '

2 asuma las competencias

ksempeñara el papel de 
idor entre el pequeño 
icio y las grandes super- 

sen materia de horarios, 
l2 que la comunidad autó-

tk
m

M
»

La Federación de Comercio presentará al Ayuntamiento una serie de ofertas en relación con el tema del hipermercado.
íáaitoi u. • ■ '^^'“pcicuuds 
toresp’ ‘ '^'''° ’^^erior, iniciativa
onsabif se ha puesto en práctica 

'bas comunidades de la
pinadas de vía lenta como

se solicitó al 
Fo nna línea de créditos 

para el comercio y en 
ate' R^o que se especificara 
Iso ü . ayudas arbitradas en el 

res,fl^ E ndustrial el sector de

ideal, etc.
En cuanto a la instalación 

de un segundo hipermercado 
en el sector 1, el presidente 
de la Federación de Comercio, 
Manuel López, anunció que en 
breve se realizará por parte de 
este sector empresarial una

serie de ofertas al Ayuntamien
to en este sentido y afirmó que 
“en ningún caso estamos en 
contra de la modernización de 
Albacete, integrando el Barrio 
de las Seiscientas o el de Carre
tas, sino que discrepamos sobre 
la utilización de la zona habi-

C pequeña y
1 Sin j”?'®^’’ susceptible 

*Íj ’ P^reepción de 
80. Ill «sones.

22?.’^ Luis Ros 

. estudiar la con-

?íu C?"™ de Comercio

Si

se
^ FEDA califica de ‘‘chantaje 

sindical” la Ley de Huelga
Organizara próxi-na-'i^ *«eZT‘T 

ee? en J°’’'^"das técni-
lotiií'' Bs como^T ^®.,.®5^“diarán 

med |as.etc, 'horarios,

1*^ feria ”

luein^, 
«y’'

un n ^”®®Jería de 
,.;..P'^^^opuesto para

estudio 
i^fedría I? ^" Albacete 
^^s Paro ^ ^^ otras fina- 

cono-

^^piimn« ^" ^ provin- 
^ ‘^ ^e estebí^

1 establecimiento

LT

La junta directiva de la Confederación Empresarial de Albacete 
ha calificado de “chantaje sindical” la Ley de Huelga al considerar 
que “después de estar consensuado con más de trescientos votos 
en el Congreso de los Diputados, los socialistas y las centrales 
sindicales decidieron imponer su criterio en un acto de falta 
de respeto a las instituciones básicas como es el Parlamento, 
donde se aprueban las leyes españolas”.

En este sentido consideran que esta normativa perjudicará 
“las relaciones comerciales de España en el ámbito internacional, 
donde nuestro país llevará todas las de perder”. Según la con
sideración de la junta directiva “este tema es tan grave, que 
en estos momentos está poniendo en contradicción a la cúspide 
del Partido Socialista”.

litada para área comercial”.

Medidas decepcionantes

Por otra parte, en la reunión 
de la junta directiva de FEDA 
del pasado lunes se subrayó la 
escasa eficacia de las últimas 
medidas arbitradas por el 
Gobierno para la creación de 
empleo que a juicio de la Con
federación Empresarial no con
tribuirán a mejorar la compe
titividad de las empresas ni la 
convergencia con Europa.

Sobre la actual crisis eco
nómica, el presidente de 
FEDA, Marcos Montero, ani
mó a las Pymes a “que dieran 
un paso al frente para salir de 
la atonía en que se encuentran 
por la falta de apoyo de la 
Administración” y llamó la 
atención sobre el componente 
internacional de esta recesión 
económica para la que no se 
espera una solución a corto 
plazo.

Por último Marcos Montero 
reiteró el apoyo de FEDA a 
la Federación de Comercio y 
subrayó la inoportunidad del 
Ayuntamiento en el tema del 
hipermercado.

Presupuesto de 
120 millones de 
pesetas para 
FEDA en 1993

La junta directiva de la 
Confederación Empresarial 
de Albacete ha aprobado el 
proyecto de presupuestos 
para 1993 por un importe 
de 126 millones de pesetas 
que se presentará a la próxi
ma asamblea general del día 
17 de este mes.

En cuanto a la estrategia 
para la negociación colec
tiva de este año con las cen
trales sindicales, la junta 
directiva de la Confedera
ción Empresarial de Alba
cete destacó una escasa acti
vidad inhabitual por estas 
fechas, ya que en la actua
lidad, las plataformas reivin
dicativas de los convenios 
sectoriales ya vencidos están 
sin presentar en su mayor 
parte.
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El portavoz de IU, López Ariza, presentó las líneas que IU ha perfilado para el Plan Municipal de la Vivienda.

tenida en cuenta poli ¿ ^ 
cejales de la comisiói! L

Además, con la ai 5?

T

en las comisi^ 
municipales

culo 29.1 del Rer •’ 
Partimpación efi 
Ayuntamiento, fe Cf 
procedido a ladeé 
sus representantese^ .^ 
Siones municipales.

El rnoviniienio 
entiende que paraX( 
cer la participación L 
indispensable lain¿ Í 
el conocimiento de'- 
públicos sobre te# 
tende opinar e influi,. 

■ En las comisiones 
tivas municipalessew £ 
mayoría de los a»; r 
inciden en el q^-j, f 
del Ayuntamiento, b u, 
ción de la Federaci» 
ticipar activamente er 
te, aportando iniciad

La inversión neta que deberá hacer el Ayuntamiento en tres ejercicios será de 1.250 miüones

IU considera ‘realista’ un
tes podrán disponeri: 
y dictámenes para ai 
realidad de la instilé

Así, en la comisiMaEj 
será el representante 
José Martínez; en 
Francisca Lázaro; en 
Educación y Depcris jj^ 
Reyes; en Hacienda 1 «^ 
Martínez; en S 
fico y Transportes,' "

mínimo de 940 viviendas
E.P.

Previamente a la Junta Rec
tora del IMV que se celebrará 
hoy, el portavoz de IU, López 
Ariza, presentó ayer el proyec
to y las sugerencias que su gru
po ha perfilado de cara a la 
elaboración del Plan Municipal 
de la Vivienda.

El objetivo es construir 940 
viviendas, “cifra obtenida a 
partir de unos cálculos pruden
tes”, realizar una inversión glo
bal de 1.250 millones de pese
tas en los tres ejercicios pre
supuestarios, y disponer de al 
menos 150.000 metros cuadra
dos de suelo edificable.

En este sentido, López Ariza 
explicó que los 1.250 millones 
sería la inversión neta, ya que 
para adquirir la superficie que 
IU propone hará falta más 
dinero, pero “parte de ese 
dinero es susceptible de recu
peración cuando se ceda a pre
cio de costo a los colectivos 
sin ánimo de lucro”.

EI total de viviendas debe 
distribuirse, en opinión de IU, 
de la siguiente manera: la Jun
ta, 300 viviendas; los colectivos 
sociales, 400 viviendas; y el 
Ayuntamiento, las 240 restan
tes.

Para empezar, López Ariza 
señaló que el Ayuntamiento 
este año debería iniciar la cons
trucción de 80 viviendas, ya que 
en estos momentos existen 400 
millones destinados a la adqui
sición de suelo.

IU señala como condición

de la edificación que se evite 
la formación de núcleos mar
ginales de población, para lo 
cual “la densidad de edifica
ción no debería superar las 63 
viviendas por hectárea, aproxi
madamente como en la zona 
del Polígono de San Antón”.

Como sistema de adquisi
ción de suelo por parte del 
Ayuntamiento, IU se inclina 
por la compra, aunque no des
carta otros métodos como la 
expropiación, cesiones o con
venios urbanísticos.

En cuanto al tipo de suelo 
en los que IU propone actuar,

López Ariza resaltó en primer 
lugar las unidades de actuación 
que todavía están a expensas 
de ser desarrolladas, pero que 
sin embargo “ya son suelo 
urbano, pendiente de urbani
zación”. A continuación, debe
ría incidirse sobre los sectores 
o grandes superficies, “suelo 
que requiere la elaboración de 
un plan parcial para que sea 
urbano”.

Por lo que repecta a la forma 
en la que deben ser puestas 
a disposición de los ciudada
nos, IU opta por que aquéllas 
que construya el Ayuntamiento

^ El parking de la Catedral 

reclama 21 millones

La empresa constructora del 
parking situado en la Plaza de 
la Catedral reclama al Ayun
tamiento 21 millones de pese
tas por las múltiples compli
caciones, que surgieron en el 
transcurso de la ejecución de 
las obras, y que perjudicaron 
a la empresa.

Las paralizaciones, motiva
das por requerimientos, inter
dictos y demás, así como algu
nas mejoras realizadas en el 
proyecto han provocado, según

el empresario, un encareci
miento que él ha valorado en 
21 millones.

Sin embargo, el informe rea
lizado por el arquitecto muni
cipal es desfavorable a la peti
ción de la empresa, ya que no 
consta documentación en la 
que se reflejen las mejoras y 
los perjuicios a los que hace 
alusión la empresa.

Por otro lado, la comisión 
de Urbanismo aprobó la lim
pieza de varios vertederos 
incontrolados en algunos pun
tos de la ciudad.

se pongan a la venta, “siempre 
y cuando se establezcan una 
serie de claúsulas que impidan 
la venta de las viviendas de 
promoción pública, para evitar 
así la especulación”.

En cuanto a las 300 vivien
das que promueva la Junta, 100 
serían para alquiler y 200 para 
venta.

En el supuesto caso de que 
la Junta y los colectivos se 
impliquen en el plan, el resul
tado arrojaría 780 viviendas de 
protección oficial y 160 de régi
men general.

Posibles precios

En las de régimen especial, 
en los casos que el salario míni
mo interprofesional se supere 
2,5 veces, el precio de las viven- 
das debería oscilar entre los 
5 y los 7 millones. Por debajo 
de estos ingresos, el precio 
debería situarse entre los 5 y 
los 4 millones de pesetas.

Este es en resumen el esbozo 
de lo que debería ser el Plan 
Municipal de la Vivienda desde 
el punto de vista de IU, “un 
plan realista en el que se han 
fijado unos objetivos mínimos”.

López Ariza explicó que su 
g’'upo presenta el proyecto con 
ánimo de llegar al consenso, 
un proyecto que fue entregado 
al concejal de Urbanismo el 
pasado viernes.

Hoy, en la Junta del IMV 
se recabarán las ideas de todos 
los grupos para posteriormente 
elaborar el Plan definitivo.

Moreno; en Sent 
Luis García; en Ud 
Adolfino Palacios; y a 
Social y Relaciones Ví 
José Garijo.
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<1 nmnorcionará atención durante las 24 horas del día a personas mayores

ÍSCDlji tele-asistencia de Cruz
Ioja cubrirá a 60 usuarios

E.P.
la de
*« ¿laaprobación del con-
pales. íawdAyBiitain^toy
”'®"1® ! ¿Roia, un total de 60 usua- 
Pniap? L en su mayoría personas 
’^ónti: Jires, podrán beneficiare
13 infelseivicio de tele-asistencia, 

destinatarios serán per- 
■ 1® 91 ias que vivan solas, que ten- 

' ¡cubiertas sus necesidades

tode^

'®®i8i £ en plenas facultades 
I^^^íi jales y sin problemas para 
“ ^P« jnicarse oralmente.
queha;?

ento. u 
deracis 
enteeji

)e esta forma, los usuarios 
arin atendidos durante las 
lloras del día, conectados

cejal de Acción Social, “esta 
cantidad ni siquiera es la ter
cera parte de lo que le cuesta 
a Cruz Roja la prestación del 
servicio”.

De hecho, cada uno de los 
aparatos cuesta por el orden 
de las 60.000 pesetas, y a esto 
hay que sumar los vehículos 
puestos a disposición, el per
sonal, etc.

El concejal de Acción Social, 
José Luis López, explicó que 
se estudiará la posible implan
tación de tasas, así como la 
utilización del servicio por par
te de particulares.

-tamente con la unidad 
'"'^'’W ubicada en los locales Transporte gratuito
®* ’^f^Cruz Roja.

el Ayuntamiento el 
’^'^^^Wado de tramitar las soli-

b 'j tras las consultas con
'°^f^ misión de seguimiento, se 

«lera a la denegación o 
tarara
nstiira 
misión

’toncesión de las mismas, 
lismo. se tendrán en cuen- 
na serie de baremos que

^án para puntuar, siendo 
®® : ) de ellos

Jepoits

la situación eco-

3 Ayuntamiento aportará a
J^ í Roja 8.200.000 pesetas, 
X^ j ^^ ^^^'^^ explicó el con-

Otro de los puntos que se 
vieron en comisión fue la modi
ficación de las solicitudes de 
transporte gratuito. La inten
ción es flexibilizar el requisito 
de estar empadronado en Alba
cete, ya que “hay personas 
mayores que pasan temporadas 
en las casas de sus familiares”.

Por último, la comisión con
cedió más de 7 millones de 
pesetas en subvenciones a un 
total de 16 clubs de jubilados, 
más 3 millones a la Federación. José Luis López, concejal de Acción Social.

t 3

Programa de 
prevención en la 
infancia del 
consumo de 
drogas

Con un presupuesto de 
casi 10 millones de pesetas, 
se pondrá en marcha el pro
grama de prevención ines
pecífica, que afectará a 
1.650 escolares con edades 
comprendidas entre los 10 
y los 14 años.

El programa, que ha sido 
posible elaborarlo gracias a 
la implicación de las APAS, 
tiene como principal obje
tivo ofrecer alternativas de 
ocio a los jóvenes. Así, los 
responsables del programa 
tienen una consigna que 
consiste en no hablar para 
nada del tema de la droga, 
lo que significa omitir esta 
palabra, “ésta es la razón 
por la que se llama progra
ma inespecífico”, explicó 
José Luis López.

Se han elaborado tres 
bloques que serán imparti
dos por monitores especial
mente contratados para esta 
tarea. Estos tres bloques son 
los siguientes: Deporte y 
salud. Naturaleza y salud, y 
Cultura y salud.

La primera fase comienza 
este mes y se prolongará 
hasta el próximo mes de 
junio.

S

Kjí; 
)nes''; IBERDROLA II
__^ Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de 

westras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que 
los próximos días 11 y 12, nos veremos en la necesidad

) Werrumpir el suministro en los siguientes Centros y durante 
| dd ' ^ comprendidos dentro de los horarios que se indican: 

i r ^eves,11 de Marzo
Atrito ALBACETE

ira

le fe" 
dolffi

a 'a

■LMT. 20 Kv. La Herrera de la ST Barrax.

Valdelatas de Arriba y de Abajo, L.
PQ^Q- La Yunquera y Casa Blanquilla, de 

^'0.30 a 17,00 horas. .

DISTRITO HELLIN
j-J-MT. 20 Kv. Tobarra de la ET Hellín.

Albatana (parcial), de 9.30 a 15,00 horas.

'Ílsrnes, 12 de Marzo

DISTRITO ALBACETE

H ’?®®í‘pelos de la ST Salobral, 
i M?;^f°anización La Humosa, de 9,00 a 15,00 horas.

P®^''° ^^^^^^ d® ’a ST Peñas.
Ríos fin ^5 ^'Suientes calles de Albacete capital: Lepanto, 

«osas y Capitán Cortés, de 14,00 a 15,00 horas.
DISTRITO HELLIN

^^^^^ Fuensanta.’ 
a- Aldeas de Yeste, de 13,00 a 15,00 horas.

iieí' 
30 
Ipil»

^IlJogamos disculpen las molestias ocasionadas por

Albacete, a 9 de Marzo de 1993
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ESCUELA Cf San Antonio, 7 
Teléf: 21 86 21DEPORTIVA

¡®^AW)SJ^^®^ORAS -AEROBIC- ¡ICON SERVICIO DE 

o ■ ’ CUSES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

B I f

CIASES PARA 
NIÑOS DESDE 
-LOS S AÑOS

“‘««WJÍ«?^.'£S'^A-JUDO- KARATE - SQUASH - QIM JAZZ MAN - MAN- 
'**WWFIIUímÍa 7 7^ Y APARATOS OE MUSCULACK» - MINt-FRONTONES

------ --------- - SAUMA VAPOR - HDROMASAJE - RAYOS UVA

¡«íKonnauBiíBimo!

1^

climalit
UNBUENAMBIEKTE

ETIQUETA

Inevitablemente, los productos de reconocido prestigio 
son imitados por quienes careciendo de materias 
primas, tecnología e investigación suficiente, pretenden 
obtener un resultado "comparable".

CLIMAUT, a través de tres identificadores simultáneos 
(etiqueta, marca en perfil y marca sobre vidrio), quiere 
certificar la autenticidad de sus productos.

MARCA SOBRE VIDRIO

CUMALIT, además, está garantizado por diez años.

Si desea más información llame ai teléfono 900*100 300

CLIMAUT, EL AUTENTICO DOBLE ACRISTALAMIENTO QUE 
LE AISLA DEL RUIDO Y LE PROTEGE DEL FRIO Y DEL CALOR.

S

i 5 ’

MARCA EN PERFIL
---------------------------—-------------- ^W¥f
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A juicio del equipo socialista la sentencia sólo valora un error en un acto administrativo

Lagunas: El PSOE no
asume su responsabilidad

aprobó el proji i 
de desarrollo '
comunitario

Teresa ROLDAN

Después de un intenso deba
te en torno a las implicaciones 
que conlleva la ejecución de 
la sentencia sobre la carretera 
de acceso a las Lagunas de. 
Ruidera, el equipo socialista de 
la Diputación en nombre de 
su portavoz, Eugenio Sánchez, 
reiteró que acataban la senten
cia “aunque no la comparti
mos, nos responsabilizamos del 
error cometido en la valoración 
de un término, como es la 
declaración de urgencia, pero 
no compartimos el criterio de 
la sala. Como consécuencia de 
ello, ejecutaremos la sentencia 
en los términos del informe del 
secretario”.

Por su parte, el diputado de 
IU, Ramón Sotos, tras hacer 
un breve recordatorio de los 
antecedemes que motivaron 
esta sentencia indicó que, a jui
cio de su grupo, la ejecución 
de la sentencia sólo es posible 
si se cumplen las condicionest 
de responsabilidad política y 
responsabilidades personales. 
En relación con la primera. 
Sotos en coincidencia con el 
diputado popular, Núñez 
Nogales, volvió a insistir que 
en su día el presidente de la 
institución dijo que asumiría la 
responsabilidad política a que 
hubiera lugar, “y esta respon
sabilidad no es otra que dimitir 
o en su caso, que su grupo 
le retire su confianza anté el 
daño que está ocasionando con 
su comportamiento ilegal y de 
esta forma le haría un gran 
servicio y favor a la democra
cia. En un segundo término, 
se debe indemnizar económi
camente, por parte de los dipu
tados socialistas que en su día 
votaron a favor de esta ilega
lidad, por lo daños ocasionados 
a la institución con la cons
trucción de la carretera de Las 
Lagunas”.

A este respecto, Eugenio 
Sánchez respondió que “a 
nuestro juicio se trata de un 
tema meramente administrati
vo y ustedes (refiriéndose a la 
oposición) tratan de convertiríó 
en un tema político porque es 
su trabajo. La sentencia sólo 
valora la irregularidad come
tida en un acto administrativo, 
tampoco se deduce de la mis
ma que se ha hecho un daño 
irreparable sino que más bien 
ha sido beneficiosa, que la 
carretera de acceso se constru
yó para salvaguardar el impac
to medio-ambiental, y que no 
ha existido temeridad ni mala 
fe. En cuanto a la petición de 
dimisión del presidente, éste 
cuenta con el apoyo claro y 
explícito del equipo socialista 
y de la dirección del PSOE, 
es verdad que no cuenta con 
el apoyo de la oposición, pero 
no lo necesita para seguir sien
do presidente de la Diputa
ción”.

El portavoz socialista insistió 
en que su equipo sólo asume

Aunque la oposición insistió, el PSOE no reconoció su responsabilidad en la carretera de Las Lagunas.

1

Por otra parte elfX

e IU, el programadefe 

Albacete, por el L 
con 27 millones 
catorce aldeas de la®
para la realizac«S ^ I 

En este sentido, ^- ^i 
corno el PP. arg..^ g 
estas obras no «1, f, 

tinanciadas por la Dh ! i 
en un 50% y el OI»! 
beneficianos, sino», 
petenciadelaJam 
nidades. Además, m IJ
mos por qué en su
incorporaron estas ola J 
planes provinciales”.En el apartado des ^^

preguntas el diputado 
Sotos pidió que el p 
para estudiar la viab¡ 
la Imprenta Provincial!
pía “porque ya han ti 
do más de dos terciosi
establecido, fijado pan 
del primer trimestre”,

Ilai

se 
ca

Sotos también soM '^
ante las expectativas
posible ampliación dei 
supuestos a nivel nacici 
determinadas into

im

ca

Una vez más la oposición pidió la dimisión del presidente de la Diputación, Juan Francisco Fernández. JESUS MORENO

que existe un acto administra
tivo irregular por la declaración 
de urgencia, que se dan por 
enterados y que corrigen su 
error anulando los acuerdos 
por los que se declaró dicha 
obra de urgencia y por con
cierto directo.

IU volvió a insistir y pre
sentó una propuesta tratada en 
el apartado de asuntos de 
urgencia, en relación con la 
ejecución de la sentencia ate
niéndose al cumplimiento de 
la Ley de la Jurisdicción Con- 
tenciosa-Administrativa que 
establece el derecho a indem
nización de daños y perjuicios, 
por los que votaron a favor 
de la ilegalidad, por la cantidad 
que se determine. Dicha pro
puesta fue rechazada por los 
votos en solitario del PSOE.

^ Solidaridad con Ias mujeres 

que sufren agresiones
El Pleno de la Diputación aprobó ayer la moción presentada 

por IU en la que se pide solidaridad con la mujeres y niñas 
que sufren agresiones violentas en la antigua Yugoslavia.

A dicha moción, que salió adelante con los votos a favor 
del equipo socialista y la abstención de IU, se le introdujeron 
algunas modificaciones por parte del PSOE en relación a que 
la solidaridad debe ser extensiva a todas la mujeres del mundo 
que sufren agresiones sexuales, y donde por tanto, también 
se conculcan estos derechos. Por su parte, el PP basó su 
abstención en la idea de que la Diputación no es la institución 
adecuada para presentar esta moción. A lo que IU y el PSOE 
respondieron que “no -es la adecuada para ejecutar una decisión 
de este tipo, pero sí para hacer estas denuncias”.

se acuerde solicitar ai 
terio de Adminian 
Públicas la ampliad® 
Planes Provinciales, ra
tido de que puedan
rarse al mismo más rail 
de la provincia.

Su tercera propuesta! 
torno a la necesidad ik 
en marcha los semre 
realizar un estudio 
Encuesta de infraestna

COI
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asi poder hacer un 
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Presupuestos del 9i
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este fin, 84 millones
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iLj^je no se están prestando ¡os tratamientos de esta campaña en el Matadero”

T insinúa anomalías en
ontratos para desratizar

•a proii
Teresa ROLDAN
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o,'.; 
ex.'¿ión. Emigdio de Moya

U luló ayer al Pleno unas pre- 
“®íWí as en relación a las dudas

dicho grupo mantiene 
1^ 1^••Kre h forma de contratación 

’ o’™«personal para la realización 
campaña de desratiza- 

^"’^^ puesta en marcha a ráíz 
‘5’ “fií propuesta del diputado 
’ 5“ ® Comisión informativa^ de 
¡^^ ®^d y Consumo, González 

fffj, que actualmente es 
*° d^B liado de Medio Ambiente. 
’“^Sii el PP, en el Pleno en 

se acordó la realización de

les”.

i viabí campaña o programa de
J"^'^' 101 sanitario, “se decidió 
“’‘? la Diputación aportaría la 
'^* idad anual para esta cam- 
io pan
stre”.
1 soliti 
ativas 1 
óndel 
InacÍM

a. de 24 millones de pesetas 
ae tendría una duración de 
meses. Asimismo, se esta- 

x que la contratación de 
mpresa que llevará a cabo 
campaña se hará por con-

''^''■''^; Posteriormente, se deci- 
utard contratar a la empresa Inti
.. ., En esa línea se presentó 

lués. el 28 de septiembre 
52, un informe técnico de 

^^i^“ empaña de desinfección, 
atización y desinsectación.
míe que fue estudiado en 
Consorcio de Mediopuesui

En clicho informe se jClOu. *
tud» M«e no se reflejaba el 

F J^ realizado (en relación
eta campaña) en el muni-unA ™”'“''‘»Hpdna; en ei n 

*’‘¡^^bacete capital”. MUIIW f 1 *

Ss'
emendo en cuenta estos

5seP ^^dentes, el PP, preguntó
1 SI “¿está actualizada la

la adiS ““'^ ’^^cera del contrato 
; Rf'^’° ’^’t *^ empresa Inti 

para la realización de la 
ipaña de desratización y 

refiere al personal que 
los 3 equipos de 

^dores?. En caso afirma- 
. ^ solicita la documenta- 
L correspondiente; ¿se 
Rtran todos los trabaja- 
¿* ? empresa adjudica- 

n nomina con titularidad 
b j ¿se hanEk?"'""*"^ ^" P«^'b!es 

Le h°^ y ^'^iguismos en 
Ldn ^ P?^^^® incurrir el 

Ptwincial, González
ESa?lP®?í^«“te del 
Kr de 1^ ^^^'° Ambiente 

^ contratación 
j^Qb P^na de desratiza-

en í 
labían 

Planj 
ineflj 
lo cual] 
uestad? 
estld 
reladl 
otoslj 
mieí^ 
ndoH 
[APrf 
aicadí 
¡CÍídíj 

ñas q 
erq 
ib^q

índí'

¡atlO' F" el PP «H ^* animo 
Ffación 0

m posible en ^^d^^?^ nin-

e in?í ^^ .P°r ami- 
i^o” se ^dientelismo 
P^¿ re¿T"^^ otras 

oontra- 
n ® estuvo °^^^ concretas: 

^«aturaTyv^^^’ ^"S^l 
y vecino de San

Pedro, yerno del primer tenien
te de alcalde del municipio de 
San Pedro?; ¿está o ha estado 
trabajando, para dicha empresa 
Severiano Moreno?; ¿es posi
ble que hayan estado contra
tados por la referida empresa 
personas vinculadas al 
PSOE?”.

Por último, concluye el PP, 
que “el Ayuntamiento de Alba
cete fue incluido hace tiempo 
(mayo del 90) en la referida 
campaña y, parece ser, que no 
figura como que se estén pres
tando los correspondientes tra
tamientos en particular en el 
Matadero Municipal, calles.

etc. En caso de que se estén 
prestando los correspondientes 
servicios, ruego se me infor
me”. El presidente de la Dipu
tación respondió en relación 
con estas preguntas que “antes 
de realizar acusaciones las veri
fique”, afirmando que no le iba 
a contestar a tales preguntas. Emigdio de Moya, portavoz del PP.

ómprarás 
Casa,

Te vamos a decir dónde está.
Qué es lo que cuesta. Qué trámites
tienes que hacer para adquiriría. 
Cómo financiaría.

Con los Servicios Inmobiliarios 
Argentaría, comprarás 
casa.
Visítanos. Contamos 
con la mayor b o 1 s a 
inmobiliaria del 
país. Miles de casas 
ordenadas por precio, 
zona, número de 
dormitorios, metros 
cuadrados. Llévate 
un listado.

Vé por ellas.
Aprcn^echa nuestro ^

asesoramiento personalizado.
Haremos un estudio de tu caso.
Sabrás qué fórmula de crédito te 
conviene. Cuánto tendrás que 

pagar por tu hipoteca.
j Y todos los pormenores 

que conlleva 
comprarte una 
vivienda.
Acude a Banco

o a

O llama al
900 12 77 12.

Ahora todo está 
a tu favor para 

que compres casa.

INMOBILIARIOS

BANCOHlPOTECARIO
ARGENTARIA

ARGENTARIA
Corporación Bancaria de España

FORTALEZA EN ACCION

^ Caja Postal
ARGENTARIA
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EI fallo de este certamen se dará a conocer a principios de abril en Ciudad Real coincidiendo con la II Feria Regional de Queso Manchego.

i

El Consejo de J 
aprobado la remisJ 
tes del Proyecto del 
el que se modificad 
te la financiación do 
Especial Agrario de^ 
ridad Social.

De esta forma se j 
la cotización por jo J 
ricas y se modifica efi 
taje aplicable alabase! 
zación por jornadas te-., 
pasa del 14 al 15.5, “

Por otra parte el 6 
de Ley establece la 
cotización de los tn^ 
por cuenta propia ej 
pesetas/mes sin mog 
tipo de cotización vj^

La eliminación ¿j 
nadas teóricas a jra 
Gobierno “acentúa elj 
contributivo de la mf 
por jornadas reales yj 
una mejora de la a 
de los trabajadores p«i 
propia”.

Quesos Manchegos

.4 esta primera promoción se han presentado 48 empresas con unas 60 piezas distintas

Cerrada la selección de

r 
wles. 
fe de

Suprimidas J 
cotizaciones J 
jornadas teóriJ 
®1 Régimen Es

Disconformidad detó

! D 

'dPn

LT

La mitad de los productores 
de la Denominación de Origen 
“Queso Manchego”, y- desde 
luego todas las empresas que 
producen en cantidades indus
triales, participarán en la pri
mera gran selección de Queso 
Manchego convocada por la 
Consejería de Agricultura para 
promocionar las excelencias de 
este derivado lácteo.

Al igual que ocurre con los 
vinos de la comunidad autó
noma el gobierno regional, 
dentro de la campaña genérica 
“Alimentos de Castilla-La

Agricultura convoca dos cursos
relacionados con el ganado ovino

LT

La Consejería de Agricultura 
de la Junta de Comunidades 
ha convocado el VI concurso 
sobre ganado ovino- produc
ción y calidad de leche y que
so- y el VII concurso sobre 
ganado ovino- reproducción y 
mejora-.

Ambos concursos que se 
celebrarán en CERSYRA en 
Valdepeñas (Ciudad Real) tie
nen por objeto la mejora de 
las producciones ovinas a tra- 

Manch. Naturalmente buenos”, 
ha iniciado este año un plan 
de promoción del queso man
chego para lanzar al mercado 
el millón largo de piezas que 
se elaboran en La Mancha.

El 1 de marzo terminó el 
plazo para la presentación de 
quesos y hasta esta fecha 
habían concurrido a esta selec
ción con unas 60 piezas dis
tintas.

Una vez que se remita la 
relación de participantes, se 
realizará una preselección para 
determinar si los quesos pre
sentados cumplen las bases 
establecidas. 

vés de la reunión, formación 
y actualización de conocimien
tos técnicos.

Contarán con clases teóricas 
y prácticas que estarán a cargo 
de cualificados especialistas 
procedentes de la Universidad, 
la empresa privada, centros de 
investigación, administración y 
del proprio CERSYRA.

En lo que se refiere al VI 
curso sobre producción y cali
dad de leche y queso, que se 
impartirá del 30 de marzo al 
3 de abril, el número de plazas

Los quesos podrán presen
tarse en las categorías de ela
boración industrial o artesanal 
y dentro de cada una de ellas 
con maduración inferior o 
superior a seis meses.

El fallo de este concurso se 
dará a conocer a principios de 
abril en Ciudad Real, conci- 
diendo con la celebración de 
la II Feria Regional del Queso 
Manchego (Quesoman).

90 fírmas

En la actualidad son cerca 
de 90 las firmas que bien de 
forma artesanal o con carácter 

es de 40 alumnos y la presen
tación de solicitudes de inscrip
ción deberá realizarse antes de 
18 de marzo a CERSYRA.

Los derechos de inscripción 
ascienden a 10.000 pesetas 
correspondientes a material, 
documentación y comida de 
clausura.

Por lo que respecta al VII 
curso sobre reproducción y 
mejora del ganado ovino, que 
tendrá lugar del 13 de abril 
al 11 de junio, el número de 
plazas es de 80 alumnos, quie- 

industrial elaboran quesos 
manchegos. La diferencia entre 
unos y otros estriba en que tan 
sólo los artesanos utilizan leche 
cruda o recintos naturales en 
la elaboración de cada pieza, 
mientras que los industriales 
usan leche pasteurizada, es 
decir, tratada físicamente con 
calor, a temperatura 
da, para eliminar 
patógenea.

La calidad y el 
miento internacional 

controla- 
bacterias

reconoci- 
aconsejó

la Denominación de Origen de 
este producto, que fue ratifi
cada por el Ministerio de Agri
cultura en diciembre de 1984. 

nes deberán presentar sus soli
citudes antes del próximo 26 
de marzo a CERSYRA.

En ambos casos la entrada 
a las diferentes conferencias 
convocadas será libre y única
mente será limitada en función 
de la capacidad del local en 
donde se celebren.

Los alumnos que superen el 
curso les será extendido un 
diploma acreditativo por la 
Dirección General de Ordena
ción Agraria de la Consejería 
de Agricultura.

Estas modificaciisi 
nen para 'ASAJA aaB 
del importe cid trabJ 
cuenta propia del M 
supone pasar de 
pesetas al mes a 19 
supondrá un increm 
7.000 millones sobre"® 
dado en el último

Por otra parte 
'que el aumento de tew 
reales significa incremí 

'2.300 millones de
22.000 millones reca» 
1992 y un ahorro real í» 
millones que supone 
de la cotización m 
jornadas. H

Para ASAJA “esiaw 
es inaceptable puo» 
qúedarse a la mitad 
tivos propuestos pot ® 
seguiremos presión®®: 
que en el trámite 
tario se pueda enni9| 
Proyecto de Ld } 9 
ahorrarse en el s^w 
la totalidad de losJ^W 
nes de pesetas propuj

Entre las P^'^^f ■ 
dicaciones de ASAJ 
ria de Según ad W 
encuentran la dar W 
concepto de trabaO 
cuenta propia y W 
ción al igual que 
por cuenta ajena. en este último.*^ B 
del PER, m^^'^"*íLB 
de un número m> 
jornadas e^cti^^^ 
consideración de . 
ta la finca «»«* B 
dente labora B|;
reducción J 1^ 
tos en recibir W
incapacidad bb^^B

bajadores de ^ 

¡TJ' Siador. 

propia. K
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PEUGEOT 306. EL RIVAL

306 KT

I I

I

1

f Dwñido por Pininfarina, 

Edtageot 306 es el matrimonio

1 petfetto enere la razón

1 y la emoción.

le 1»

icrei

ireali 
ipone 
ínJ

acio» 
A inj 
trate

así 
15

Dentro del Peugeot 306 todo 
está concebido ergonómicamente 

para que nada le prive del placer 

de conducir.

obrelu 
imo a 
te cJ 
Jeld 
icred 
le pd 
lecsid

Un rival en toda línea. 

Porque, desde el primer vistazo, 
el Peugeot 306 se perfila como 

un innegable rival. Su elegancia de 
líneas se pone de relieve en la suavidad 

de sus curvas sin perder un 
ápice de su aspecto dinámico y 

deportivo. Es la estética del rival.
Rival por equipamiento.

El nuevo Peugeot 306 es el 
rival en la forma y en el fondo, 
como demuestra su magnífico 

equipamiento: 
-Faros halógenos de doble 

óptica. 
-Elevalunas eléctrico

-Regulación lumbar y en altura en 
asiento del conductor.
-Asiento trasero abatible en 2 partes. , 
-Reposacabezas en asientos delanteros 
y reposacabezas integrados

306 pone de manifiesto 
abiertamente el respeto 
al medio ambiente.
Es natural.

en asientos traseros.
Rival por 

naturaleza.

El nuevo Peugeot

Siéntese en un Peugeot 306. 

Ajústeio todo a su gusto 

y notará que nunca 
se ha sentido tan cómodo 

y seguro.

"da^ 
pues 
addel 
i pw 
ionaJ 
jte p 
ei# 

ey y 
sector 
sl5.(( 
•opuí 
cípalí’ 
lAJAí

en ’ 
irar^'j

delantero.
-Cierre centralizado con 

mando a distancia.
-Lunetas tintadas. 

-Cuentarrevoluciones.
-Reloj digital.

-Dirección asistida.

-Catalizador de tres vías y sonda 
“Lambda”
-Relleno de asientos reciclable.

-Aire acondicionado que preserva 
la capa de ozono.
Así es el nuevo Peugeot 306.

Un atractivo adversario

con todo lo necesario

para ganar. 

Naturalmente.

G

M

PEUGEOT
VEHICULOS 
ECOLOGICOS

^^5^0X306. EL RIVAL

El Peugeot 306 trae marcadas 

de fábrica sus piezas reciclables, 

que son casi todas. Para que nadie ponga 

en duda su amor por la naturaleza.

PEUGEOT
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EI Insalud reconoce un aumento considerable en 1992 de traslados a nuestra provincia

Ciudad Real remitió 461
enfermos a Albacete

LT

Las instalaciones sanitarias 
del Insalud de Albacete regis
traron un aumento considera
ble en la atención de enferrgos 
derivados desde la provincia de 
Ciudad Real durante el pasado 
años.

Así los reconoció el respon
sable del Insalud en la* pro
vincia de Ciudad Real, Felix 
Arce, quien el pasado lunes, 
durante una rueda de prensa 
sobre el balance de la actividad 
sanitaria de 1992 en la pro
vincia, afirmó que se había pro
ducido un incremento conside
rable en el número de enfer
mos de esta provincia que 
tuvieron que ser atendidos en 
Albacete.

De esta forma de un total 
de 56 enfermos que fueron 
derivados durante 1991 desde 
Ciudad Real a Albacete, se 
pasó el año pasado a 461 
enfermos.

Según el responsable provin
cial del Insalud “todos los hos
pitales de Madrid experimen
taron un descenso en este apar
tado, tónica que sigue la cifra 
global: 10.601 enfermos envia
dos fuera en 1991 frente a los 
10.020 de 1992”.

Inversiones en Ciudad Real

laPara Félix Arce, esta es
tendencia idónea ya que ase
guró que “no podemos tener 
todo en Ciudad Real, pero la 
región sí debe disponer de casi 
todo. Así se evitarían -dijo- los 
desplazamientos extrarregiona-

Agradece la benevolencia de la Junta al retirar los carpos imputados

La Cofradía “La Macarena” da por
concluido el conflicto con la Junta

LT

Ante la polémica surgida en 
torno a las sanciones comuni
cadas a la Cofradía de Nuestra 
Señora de la Esperanza “La 
Macarena”, la Junta Directiva 
de esta Cofradía quiere infor
mar a todo el pueblo de Albac- 
cete que “en bien del. mejor 
desarrollo y de la brillantez que 
todos queremos para la Sema
na Santa de Albacete”, acepta 
las advertencias recibidas de la 
Junta de Cofradías y “agredece 
su benevolencia al retirar los 
cargos imputados” por las 
modificaciones realizadas por 
error de la Cofradía “La Maca
rena”. Asimismo, esta Cofradía 
informa que “toma buena nota 
de estas advertencias para evi
tar que ningún hecho de estas 
características vuelva a suce
der”.

Hospital del Carmen de Ciudad Real.

1

8

les”,
Félix Arce repasó otros 

logros alcanzados en la pro
vincia durante 1992.

Así, se refirió al plan de inte
gración del hospital del Car
men en el Insalud, cuya cul
minación se verá este año.

También habló de las inver
siones en los hospitales de la 
provincia, cuyo capítulo más 
importante es el dedicado al 
complejo de la capital. Para 
ello, está prevista la inversión 
de 600 millones, que empezará

Recordando, la Cofradía 
“La Macarena” hacía un lla
mamiento recientemente, a tra
vés de un escrito remitido a 
este diario, al obispo de la Dió
cesis de Albacete, Victorio Oli
ver, para que terciara y pusiera 
paz en la Junta de Cofradías. 
También pedían la solidaridad 
de todo el pueblo de Albacete 
hacia los 1.000 nazarenos que 
componen la citada Cofradía.

En ese mismo escrito, la 
Cofradía “La Macarena”, des
mentía algunas acusaciones, 
motivo de las sanciones de la 
Junta de Cofradías, relativas a 
que durante los desfiles pro
cesionales del año pasado esta 
Cofradía no se había parado 
en el lugar indicado, que los 
nazarenos desfilaban por gru
pos, etc.... Y concluía diciendo 
que “si queremos que la Sema
na Santa de Albacete siga su

 ̂
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Enrique Fuentes Quinuj

El Insalud de Ciudad Real 
incrementó durante el año pasado 
el envío de enfermos a Albacete 
para su atención sanitaria

Castilla-La H 
entre las 
comunidades! 
más crecieron 
1992 entémiii
PIB

este mismo año.
Otro aspecto que mencionó 

el responsable sanitario fue el 
de la “normalización de situa
ciones irregulares o fraudulen
tas”. Como ejemplo, explicó

que Ciudad Real absorbía, con 
una población de 500.000 habi
tantes, más de la mitad del gas
to regional en ortoprótesis. 
Este “desajuste” ha empezado 
a ser corregido.

Cofradía “La Macarena”.

buena trayectoria, no se dedi- días, que son las que hacen 
quen a sancionar a las cofra- que esta fiesta siga adelante”.

MADIRD (Efel-ií 
nidades tradicioií 
menos desarrollaáí 
ellas Andalucía, Exfc 
Castilla-La Manclii.fi 
que más crecieron,ai 
de Producto Inteni 
(PIB), en 1992,m 
se “apagó” el desami 
del Mediterráneroí 
del Ebro.
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1992 elaborado poi'. 
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ción Económica 
(FIES) y que fef 
ayer por su director,d 
Enrique Fuentes Oca
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cías de



La Tribuna

b ^dejS^^------------------------------------------------------------------------------------------------------
S ^^^^^gj^j^ayó en el celador del Hospital, Manuel Forteza

13

Jbacete: 29.000
¡onantes de sangre

LM.

eroD ¡ormente.
ide hace tiempo sabía

Forteza Salom, con 
L en Albacete y de 

1 celador del Hospital 
ce convirtió el martes 

donante número 29.000 
Hermandad de Donantes 

de Albacete.
¿d Forteza, que desde 
siete años reside en Alba- 
fcreviamente a esta dona
ría primera que realiza en 
lospilal General, había 
su sangre en Palma de 
rea, ciudad donde residía

Manueí Forteza, que alabó 
la respuesta de los albaceteños 
en su afán por donar su sangre, 
subrayó la labor desempeñada 
por la Hermandad de Donan
tes de Sangre de Albacete, 
“una asociación activa rodeada 
de gente buena y desinteresada 
que actúa sin ningún tipo de

lucro”.
Este celador del Hospital 

General de Albacete, que mati
zó la importancia de las dona
ciones de sangre, recalcó que 
“detrás de una extracción de 
sangre hay un gesto de cola
boración y de solidaridad hacia 
una tercera persona”. “Detrás de una extracción de sangre hay un gesto de colaboración”.

érmis ^Hermandad de Albacete
'feaba acercando a su
Ute número 29.000- seña- 
íouel Forteza-, un núme- 

¡ue medio en broma dije 
me lo reservasen. El lunes 
amaron y me dijeron que

2 ¡ju quedan cuatro personas 
, IIamao A arto mil**! \/ r^/^W 

anchii i .
ne acerque el martes a 

IMH r mi sangre”.

llegar a esta cifra y por

2, ai»?
Mi . , tt

Oí comienza el 11 1
nero;

R- itiodecine 
estum' i', .

au^
o pot
ara bi 
mica 1 

fuen 
ectoú 
íesOw 
lesiacaa
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Poy, a las 10 de la noche 
¡laproyección de la película 
toa “La caja de música” 
Ilirector Costa-Gavras e

coimw.*^^^^^ P®’^ Jessica Lange, 
is aa!®"^^ ®" ^' Auditorio de

su '^ ^' ^^ ^'^1° ‘^^ ^*^^ 
inecloí , ‘Í“® I*® ^rrlo organizado 

j ?! Ayuntamiento, la Con- 
uM® Cultura y la Uni- 

tfad Popular en colabora-* 
Jon la Facultad de Dere- 

e Albacete y la Univer- 
; 0 Castilla-La Mancha.

vaní-

jitríE 
egatha

‘apag» • .
jbicáb osta primera proyección 
jyeoí p oomo ponente, Guiller-
pro’^ 

;S ddf ^día 17 de marzo, está pre
deH0 ^¡2 película “Soto ante to
artatae ,«Joseph Rubén e infer
ías Í por James Wood. 

’ P^^^^^Je Diego

24 de
^Garrido.

marzo, se pondrá

'^Pted e i 
en K

de
Gen y , "^te^Pretada 
o Actuará

ponente, Federim 
- Morata.

ib- “l^^^ércolesde 

^ Dliver Stone

ircial 
iveis^

inal.

5^
^ónd^

-^‘"' ^íaFacnka^?'^®’^eca- 
ducd^ Sbacete ^ ^^ Derecho
en^ Elide

**ÍlaÍ?p“^ este 
Í ^e Alan P¿^5^"J0 ino-

*>Juliáfeu "^^nPord 

^^ entrada? .^^rda Rivas.

pesetas.

SOLO POR LEER
La Tribuna
de Albacete

PASE LA SEMANA SANTA 
O LA FERIA DE ABRIL 

EN SEVILLA

SEMANA SANTA

2 VIAJES PARA DOS PERSONAS CADA UNO 
LOS DIAS 8. 9 Y 10 DE ABRIL

FERIA DE ABRIL

2 VIAJES PARA DOS PERSONAS CADA UNO 
LOS DIAS 29 Y 30. DE ABRIL Y 1 DE MAYO

BASES
1“.- El concurso consiste en el sorteo de 4 viajes a Sevilla, 2 en Semana Santa 

y 2 en la Feria de Abril de Sevilla. Cada viaje será para dos personas, en 
H**** en régimen de alojamiento y desayuno.

2«.- Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 horas
del Jueves día 11 de Marzo de 1993

3®.- Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Salamanca, 17.
02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando en el mismo “Semana 
Santa y Feria de Abril”, o entregando los sobres personalmente en la misma >
dirección. Los sobres serán de tamaño standar. /.

4“.- Cada agraciado tendrá derecho a un solo premio. /' /
5“.- Los premios serán intransferibles. / /
6*.- El sorteo se celebrará ante notario el viernes día 12 de Marzo de 1993 ,'' /'
7*.- La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del sábado día 13 / /'

de Marzo de 1993 /
8’.- No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados o que

no cumplan las bases, y LA TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar / ^^/ 
la identidad del concursante. /

9®.- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de "LA TRIBUNA o ’
DE ALBACETE" y de VIAJES ESPAÑA. //"

CON LA COLABORACION DE:
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El grupo “Teuda-Talia” interpretará mañana a ¡as 20:00 horas la obra “La tierra de atrás”

Teatro en la Facultad de ^^pl¡3 tray^dj 
artística

Derecho de Albacete
LT

Mañana, día 11 de marzo, 
a las 20:00 horas en el salón 
de actos de la Facultad de 
Derecho de Albacete, el grupo 
de teatro universitario, “Teu- 
da-Talia” pondrá en escena la 
obra del escritor y director 
Angel Carrasco Perera, “La 
tierra de atrás”.

Esta obra narra la historia 
de los hombres y mujeres veni
dos desde los territorios anti
guos y “que no es otra que 
la del hombre intemporal que, 
sin resignarse a soñar con una 
vida de goces superiores, esca
pó de los terrenos baldíos con 
la premonición de poder ser 
definitivamente feliz haciendo 
cualquier cosa”.

“Pero su innata ambición, 
que no quedó sepultada en el 
polvo del cambio, condicionará 
la realización de aquel gozoso 
proyecto de futuro. Precisa
mente, el drama de los que 
fueran habitantes de la tierra 
de atrás, será el de verse obli
gados a asistir a la agonía de 
una recíproca destrucción y, 
con ella, del sueño que los 
animaba”.

Esta obra de Angel Carrasco será puesta en escena por el grupo de teatro universitario de la Facultad de Derecho.

Esta obra, será puesta en 
escena por el grupo de teatro 
universitario de Albacete “Teu- 
da Talia”. Fundado en 1986, 
desde sus inicios sus compo-

nentes son estudiantes de 
diversos cursos de la Facultad 
de Derecho.

Ese mismo año y todavía sin 
director, llevó a cabo un nove-

doso montaje sobre la obra “El 
sueño de una noche de vera
no”, montaje que se representó 
en el Aula Magna del Centro 
de Enseñanzas Integradas.

EXPOSICIONES

* Exposición-Homenaje al pintor de Barrax, Ben
jamín Palencia, en el Centro Cultural Alberto Sán
chez en Madrid.

- Del 20 de febrero al 11 de marzo.
* Exposición del pintor roblense Juan Bautista 

Martínez Beneyto en la Galería de arte “Castelló 
120” de Madrid.

- Del 23 de febrero aj 13 de marzo.
* Exposición colectiva de los artistas encuadrados 

en el taller de pintura del Aténeo de Albacete.
- Del 1 al 30 de marzo.

CONFERENCIÓ

* Ciclo de conferencias organizadas por IU con 
motivo de la celebración el 8 de marzo del Día 
Internacional de la Mujer Trabajadora.

- Hoy, día 10 de marzo, a las 7 de la tarde 
en Almansa, Nicolás García Rivas, profesor de 
Derecho Penal, Isabel Vilallonga, senadora y por
tavoz en la Asamblea de Madrid por IU y Carmen 
Valomirisco, candidata al Congreso por esta fuerza 
política, hablarán sobre la “Mujer en el Código 
Penal: Análisis del nuevo Código y alternativas de 
IU”.

- Día 12 de marzo, a las 19:30 horas, en los 
locales de CC.OO. de Villarrobledo, Selia Puñal, 
responsable regional del área de la Mujer y Cannen 
Valmorisco, comentarán la participación de la mujer 
en política, en sociedad y en los sindicatos.

* Cursos sobre “Mecanismos de discriminación, 
negociación colectiva y acción positiva”. Organizado 
por la sección de la Mujer de CC.OO.

- Del 31 de marzo al 8 de abril.
* Conferencia organizada por la Asociación Cul

tural “Alborea”.
- Día 11 de marzo. A las 20:00 horas en el 

Auditorio del Ayuntamiento de Albacete, Javier 
Sesé, doctor en Teología de la Universidad de 
Navarra, dará una charla sobre “El Catecismo de 
la Iglesia Católica”.

Guía

* Curso: “La búsqueda del centro, del equilibrio 
y la fuerza interna”, organizado por el Instituto 
Bodhidharma, Ateneo de Albacete e Instituto 
Orientalista.

- Día 12 de marzo. A las 20:30 horas en el 
Ateneo de Albacete, Jorge Ruiz, hablará sobre “Tai 
Chi”: La gimnasia china de la salud.

- Día 13 de marzo. Desde las 16:30 horas hasta 
las 20:30 horas. Curso de “Tai Chi”.

- Día 14 de marzo. Desde las 10:00 horas hasta 
las 14:00 horas. Curso de “Tai Chi”. '

Este curso se impartirá en el Ateneo de Albacete.
* CLV sesión de la tertulia literaria Eduardo 

Alonso en los salones de la Casa de Castilla-La 
Mancha en Madrid.

- Día 15 de marzo a las 19:30 horas.
Organizada por la “Peña de Albacete”, inter

vendrán los poetas Manuel Medina, Manuel García 
y Manuel Cornejo, a cuya poesía pondrá voz la 
recitadora Ana María Sánchez.

* Ciclo de conferencias organizado por la Aso
ciación Jóvenes Pro-Vida de Albacete. En el salón 
de actos de la Delegación de Cultura a las 20:00 
horas.

- Día 12 de marzo: “Ayuda a madres con pro
blemas”, a cargo de María Ferrer, asistente del 
Grupo Pro-Vida de Madrid.

- Día 18 de marzo: “Asistencia al enfermo ter
minal”, a cargo de Jesús Póveda, médico oncólogo 
del Hospital de la Paz.

* Jornadas de Formación para jóvenes. Orga
nizadas por la Juventud Obrera Cristiana de Cas
tilla-La Mancha.

Para jóvenes de 14 a 18 años se darán las siguien
tes conferencias en el Centro Cultural JOC-E a 
partir de las 18:00 horas.

- Día 12 de marzo. “La Educación no sexista”.
- Día 26 de marzo. “Las relaciones interper

sonales”.
Para jóvenes de 18 a 25 años están pievistas 

las siguientes cañarías en el Centro Cultural JOC-E 
a las 20:30 horas.

- Día 17 de marzo. “Autoestima”.
- Día 18 de marzo. “Teoría de cómo hablar

en público”.

O
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ACTL ACIONES MI SICALES aso 

tUt
* Ciclo de conciertos “Del Manierismo al fe bge

Barroco”. na 1 
ese'- Día 15 de marzo. Actuación de ScorL 

Este concierto, se celebrará en el Auditorio.'^ 
cipal a partir de las 20:15 horas. bih

* Conciertos de Kiko Veneno y Juan Pe® gur.
la provincia de Albacete. ®’

- Día 13 de marzo a las 20:15 horas en el- ora
torio de Albacete.

- Día 14 de marzo en Villarrobledo.

VISITAS DEL HIBLKJEES

* Visita del Bibliobús para el mes
- Hoy, día 10. Alatoz - Carcelén.
- Día 11. Bonete.
- Día 12. Alcalá - Alborea.

TMTRO

de e;

bu 
ges 
^ 
rtés. 
noel

* Teatro en la Facultad
- El día 11 de marzo a las . j;. 

salón de actos de la Facultad ^®eprtí 
de teatro universitario, “Teuda Taha 
la obra de Angel Carrasco, “La ^'®^ (;¿;

* Actuaciones teatrales organizadas p 
Albacete. iü

- Día 18. Villarrobledo: “Yo ^^^^ Jjip 
América” de Alberto Boadella, a ca g 
catalán “EÍs Joglars”. „

- Día 18. Albacete: ^‘Boxtrot , a 
Compañía Martí-Atanasiu, a las - • 
el Auditorio Municipal.
INFORMACION CULTU^

* Punto de Información Cui u 
Ministerio de Cultura: <^’

En la Biblioteca Pública del 
José de Calasanz, 14, quinta plan a.

Teléfono 23-84-54. >

.2022
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r^ej^ Sierra transmitirá en directo el doctorado de Angel de la Rosa

aballero comienza
liunfando en un festival
lectivi 
iases

^"«fei Lel Caballero ha ini- 
' fetí isu temporada una vez 

va habían arrancado 
an i ¿ González y Manuel 
^nm! b en sendos festivales.sendos festivales.

festival celebrado''^®^|fede uu - x j 
“W’I* aillo del Adrada, cortando 
ritan

S S 
’

matador de toros
««ófe.preparando su tem- 
^M da en la ganadería extre- 

'^ Wi? íde Auxilio Holgado, una 
resoi’
dento

s que más han represen- 
en su todavía corta carre-

eatroj^ 
■ ya róximo domingo debu- 
•’^tf'i'^stido de luces partici-

Ken una corrida de toros 
¡¡yeíifeíe de San Esteban. El 
“WAiendrá su compromiso 

o^Bnportante antes de que 
amen® la feria de San Isidro. 
“MíJ^ncia le esperan toros 
yo’®fébada Gago, alternando

bfael de la Viña y “Je- 
de Ubrique”. En esa mis-

M

^

Manuel Caballero sumará cuatro corridas de toros en la próxima semana.

fW* 
'T

P®^ ^ana volverá a vestir el 
®«fe ^en dos ocasiones. El
ido • lío día 20 en Benicarló, 

1^1 Soro” y “Jesulín de 
¡que” y toros de Bernar- 
fíriz: por fin, el domingo 
ea Castellón, serán “Espar- 
* y Ponce sus compañeros 
riel, alternando en la lidia 
(ados de “Guadalest”.

io Abierto

Daniel Martínez, entre otros, 
participaron en la emisión.

EI programa se emitirá cada 
domingo a partir de las nueve 
y media de la noche.

Angel Calamardo es un vete
rano de la información taurina 
que ha mantenido programas 
y columnas en la mayoría de 
los medios de comunicación de

^ José María Manzanares y 
Manolo Montoliú

C.G.

¿sondas de radio de Alba- 
, cuentan, desde el pasado 

)alfil ngo cop yjj nuevo pro
na taurino. “Ruedo abier- 

Sco® eseltítulo que Angel Cala- 
on0‘ o. diretor de la emisora

Ptena 3, ha elegido para 
1P^® tirar una nueva etapa de 

™ación taurina de la 
inel* ira.

“^ programa inaugural, 
Calamardo, contó con 

f^una parte de los per
es taurinos de Albacete, 
feo González, Sebastián 
2 Manuel Caballero, 
«Amadory el ganadero

Albacete.

Alternativa de Angel de la 
Rosa

La emisora de Elche de la 
Sierra transmitirá en directo la 
alternativa del todavía noville
ro Angel de la Rosa, natural 
de esta localidad albacetense.

El festejo tendrá lugar en 
la plaza de Valencia el próximo 
martes, 16 de marzo.

El colombiano César Rincón 
le cederá un toro de la gana
dería de José Luis Marca, en 
presencia del valenciano Enri
que Ponce.

El matador de toros José María Manzanares reconoció en 
el programa “EI Albero”, que cada domingo emite la cadena 
Cope, que había entregado el importe de los honorarios que 
hubieran correspondido al subalterno Manolo Montoliú, por 
las 48 cortidas de toros que toreó el alicantino, a sus hijos.

Montoliú murió en la plaza de La Maestranza de Sevilla 
el primer dia de mayo de 1.992.

Manzanares quería mantener en secreto esta circunstancia 
del donativo, puesto que nada le obligaba a satisfacer esos 
honorarios, pero el padre de Montoliú, que recientemente estuvo 
en Albacete acompañando a “Pedrés” en el homenaje que orga
nizó el Ateneo, desveló las circunstancias.

Al ser preguntado el matador de toros sobre este hecho, 
Manzanares rompió a llorar en plena emisión, visiblemente emo
cionado por el recuerdo de Manolo Montolió, subalterno a 
sus órdenes y amigo personal.

La Junta de 
Castilla- La 
Mancha intervendrá 
en la sanidad de la 
cabaña brava de la 
región

C.G.

La Consejería de Agricultura 
de Castilla-La Mancha ha fir
mado un acuerdo con las prin
cipales asociaciones nacionales 
de criadores de toros de lidia 
para desarrollar una campaña 
de saneamiento y depuración 
de la cabaña de reses bravas.

Según una nota de prensa 
de la Junta, el acuerdo fue sus
crito por la Asociación Nacio
nal de Ganado de Lidia, la 
Unión de Criadores de Toros 
de Lidia, la Asociación Espa
ñola de Ganaderos de Reses 
Bravas y la Asociación de 
Ganaderos de Lidia Unidos, así 
como por los responsables sani
tarios de la Consejería.

Durante la campaña se rea
lizarán análisis periódicos de 
las reses para comprobar el 
estado sanitario de todos los 
efectivos ganaderos y se pro
cederá al sacrificio de aquellos 
animales que no superen el 
control, según informa Efe.

Esta iniciativa, de la que es 
pionera Castilla-La Mancha ha 
sido acogida de forma positiva 
por los ganaderos.

Castilla-La Mancha es la 
segunda Comunidad Autóno
ma, después de Andalucía, en 
el censo de ganado bravo, con 
unas 15.000 cabezas de vacas 
reproductoras que crían anual
mente 5.000 toros de lidia.

San isidro

La feria de San Isidro de 
Madrid, que comienza el próxi
mo 8 de mayo, contará esta 
temporada con 27 festejos tau
rinos, de los cuales ventidos 
serán corridas de toros, dos de 
rejones y tres novilladas pica
das.

Ya están contratados los 
matadores de toros Juan Anto
nio Ruiz “Espartaco” y César 
Rincón a dos tardes cada uno, 
además, este último también 
actuará en septiembre.

En cuanto a ganaderías, está 
todo por decidir, aunque, lógi
camente, ya están vistas en el 
campo.
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PRIMER ANIVERSARIO

DOÑA ROSINA COBOS GOMEZ
(Vda. de Pastor. Terciaria Dominica)

horí Falleció en Albacete el día 6 de Marzo de 1992, a los 92 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos 
y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

Si - D.E.P.
% *^'*°®’ P''®'‘ C^<^3- d® Ortells), José Manuel (de la Razón Social Repuestos Pastor);

* >ii¿A*^*®®®®’ ’®®hel Rubio y Josefa Morcillo, nietos, biznietos y demás familia,
* fe asisÜ^'^ ORACION POR SU ALMA

misa que tendrá luqar hoy Miércoles día 10 a las OCHO de la tarde en la Iglesia Parroquial de la Asunción.
. Albacete, Marzo 1993

M.C.D.2022



►
 “Hemos pedido la creación de una 

entidad investigadora porque 
entendemos que la ejecución de los 
trabajos no se correspondía con las 
certificaciones”

A/gr compareció el concejal popular García Simón expresando su disconj^d

El PP no reconoce a la 
comisión investigadora
José García Simón compareció ayer por escasos minutos 
ante la comisión que investiga las presuntas irregula
ridades de las obras de asfaltado en la Avenida de la 
Constitución, indicando la decisión de su grupo de no 
reconocer a la misma ante la negativa a que el PP se 
encuentre incluido. El único grupo representado es el 
PSOE, cuyo portavoz municipal, es el presidente.

Angel ROMERO GARCIA

El tema del asfaltado en la 
Avenida de la Constitución lle
va todo el camino de conver
tirse en un nuevo motivo de 
enfrentamiento entre los gru
pos de la oposición y el Partido 
Socialista. Si bien es cierto que 
Izquierda Unida todavía no se 
ha manifestado públicamente 
sobre la composición de la 
comisión investigadora creada 
la semana pasada por el alcalde 
hellinero, el concejal de IU, 
Francisco Morcillo, firmaba en 
unión del PP la solicitud de 
que el tema fuese debatido en 
un Pleno Municipal, aspecto 
que tuvo lugar el pasado mes 
de febrero, con los resultados

para que se persona ante la 
misma con el fin de responder 
en referencia a sus anteriores 
manifestaciones.

Como es conocido, García 
Simón denunció en nombre de 
su grupo la posible existencia 
de un desfase entre las obras 
efectuadas y la cantidad que 
habría de pagarse por las mis
mas, exponiendo en el Pleno 
del día 24 pasado como algu
nos trabajos realizados en la 
Avenida de la Constitución no 
cuadraban con las certificacio
nes presentadas.

La comparecencia del con
cejal popular fue bastante rápi
da, ya que en nombre de su 
grupo se negó a reconocer a 
la comisión en base a no aten- García Simón expreso su disconformidad.

1

su
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ya conocidos de negativa inicial 
a que se realizasen comproba
ciones sobre las certificaciones 
de pago realizadas.

Hasta ahora las primeras 
manifestaciones tras la poste
rior creación del citado órgano 
investigador han sido realiza
das por el Partido Popular, que 
ante la decisión de Fructuoso 
Díaz de acceder a los reque
rimientos de la oposición, soli
citaba estar incluido en la com
posición del grupo investigador 
enviando, como ayer adelanta
ba el periódico, una notifica
ción al alcalde mediante per- 
sonamiento notarial para

derse a la solicitud del Partido 
Popular para ser incluido en 
la misma. José García Simón 
indicaba posteriormente a su 
personamiento que la idea de 
su grupo siempe había sido, en 
un principio que las obras se 
realizasen de acuerdo al pro
yecto, solicitando mientras se 
estaban ejecutando que por 
parte de los servicios técnicos 
municipales se comprobasen 
estos términos. Despues y una 
vez finalizadas expuso en el 
Pleno su idea de que se rea
lizase una posterior comproba

ción sobre los mismos trabajos: 
“Siempre hemos pedido la 
creación de una entidad inves
tigadora porque entendemos 
que la ejecución de los trabajos 
no se correspondía con las cer
tificaciones posteriores, al exis
tir una desviación de dinero, 
que nosotros núnca hemos 
dicho que fuese a parar al bol
sillo de nadie, sino que no cua
draba entre lo planificado y lo 
realizado. Nosotros tuvimos el 
disgusto de comprobar como 
el equipo de gobierno de

Hellín se negaba inicialmente 
y después la sorpresa inespe
rada ante la decisión que tuvo 
del alcalde, en contra de acuer
do plenario, pués ellos mismos 
se negaron en su día a esta 
investigación”.

El concejal del Partido 
Popular explicó que su com
parecencia el lunes ante dicha 
comisión tuvo únicamente el 
objetivo de manifestar su dis
conformidad a la composición 
de la misma, al no estar inclui
do su grupo.

“No reconodos 
como tal a la
comisión

AL

expresarle su deseo, al igual 
que solicitaban que alguno de 
los vecinos de dicha avenida 
formasen parte igualmente de 
los miembros del equipo inves
tigador.

Sin embargo la notificación 
del PP llegaba tarde, toda vez 
que la comisión ya estaba for
mada, figurando en su com
posición un técnico y por otro 
lado un funcionario municipal, 
el secretario de la Corporación 
y Francisco Lasheras, portavoz 
del grupo socialista y presiden
te de la misma.

Negativa inicial

La Comisión no ha tardado 
mucho tiempo en comenzar sus 
actuaciones y en la tarde del 
pasado lunes citaba al concejal 
popular, José García Simón,

^ Sin comentarios por parte 
del PSOE

En nuestro deseo de ofrecer la versión de todas las partes 
implicadas en el tema tan conflictivo que están teniendo las 
obras de la Avenida de la Constitución, también buscábamos 
la opinión de Francisco Lasheras, portavoz municipal del Par
tido Socialista y presidente de la nombrada comisión inves
tigadora, quien declinaba realizar momentáneamente ningún 
tipo de declaraciones ni explicaciones, indicándonos que las 
mismas no se producirán hasta que el trabajo de la mencionada 
comisión esté completamente finalizado, siendo entonces cuando 
se puedan ofrecer todo tipo de datos.

Según se nos añadía más tarde, Francisco Lasheras, las accio
nes de la comisión investigadora proseguirán mañana jueves, 
personandose ante la misma representantes de la empresa rea
lizadora de las obras. Francisco Lasheras.

El concejal del PP ®- 
festó: “Si queremos J ^k 
mente investigar las po» k fi 
irregularidades que en & 
a un modelo demoerS -NEC 
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Colegio Isabel la Católica de Hellín.

DEL 24 AL 28 DE MARZO

DE LA TIERRA
ESTA EM España

itf

Lineros, 8Piza. Mariano Benliure, 5Ballén. 126
(95) 422 88 23
SEVILLA
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ORGANIZA: Excmo. Ayuntamiento de Albacete 
* Concejalía de Cultura * Universidad Popular 
COLABORA: Facultad de Derecho de Albacete 

* Universidad de Castilla-La Mancha 
Entrada: 200 pesetas

1 §
 S

 S
 

1 S
 •̂

' ®
 

11
 ^ ^ 
O

(93) 207 50 00 (96) 394 24 28
BARCELONA VALENCIA

La Tnbiaa

PROVINCIA

Heüía

Actividades de la
$cuela de padres
¡cuela de Padres rea
is próximos días nue- 
¡dades en Hellín, con 

lograr la formación 
de los padres, 
de esta manera la 
ente que se lleva 

CT los centros de ense- 
^n los alumnos. Esta 
j ha tenido en años 
tes una importante 
ión en Hellín, llegán- 
{ditar boletines períó- 

k sus actividades, tra
ían estrecha colabora-

ción con la Universidad Popu
lar y realizando periódicamente 
ciclos de charlas y coloquios.

Los distintos colegios helli- 
neros también se asomaban a 
las páginas de aquellos bole
tines, exponiendo en ellas sus 
inquietudes y proyectos, ade
más de las colaboraciones lle
vadas a cabos por colectivos 
y profesionales del mundo de 
la enseñanza.

Ahora, gracias a la iniciativa 
de la Federación de Asocia
ciones de Padres (FAPA), la 
Escuela de Padres vuelve a 
cobrar actualidad en la ciudad

hellinera, estando previsto que 
se realicen nuevas actividades 
que tendrán como marco el 
colegio de Isabel La Católica, 
donde en dos días se tratarán 
diversos temas de importancia, 
por un lado la Educación 
Medioambiental y posterior
mente el proyecto educativo 
del centro, con la memoria de 
actividades y programación 
anual. Los días en que se 
desarrollarábn los actos serán 
mañana jueves y el próximo 17 
de marzo, pretendiéndose 
motivar a los padres en tan 
importante proyecto.

Lo MAS IMPORTAMTE
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II CICLO DE CINE JURIDICO 
Lugar: Auditorio Municipal. Hora: 10 noche 
DIA 10-3-93: LA CAJA DE MUSICA (USA, 1989) 
Ponente: Guillermo Díaz Pintos
Director: Costa-Gavras
Intérpretes: Jessica Lange

DIA 17-3-93: SOLO ANTE LA LEY (USA, 1988)
Ponente: Diego López Garrido
Director: Joseph Rubén
Intérpretes: James Woods y Robert Downey Jr.

DIA 24-3-93: ACCION JUDICIAL (USA, 1991)
Ponente: Federico Rodríguez Morata
Director: Michael Apted
Intérpretes: Gene Hackman y Mary Elizabeth Mas- 
trantonio
DIA 31-3-93: J.F.K. CASO ABIERTO (USA, 1991) 
Ponente: Juan Ramón del Páramo Arguelles (Decano 
de la Facultad de Derecho de Albacete)
Director: Oliver Stone
Intérpretes: Kevin Costner

D1A 2-4-93: PRESUNTO INOCENTE (USA, 1990)
Ponente: Nicolás García Rivas
Director: Alan J. Pakula
Intérpretes: Harrison Ford y Raúl Juliá

1

n Zaragoza, España.
Una de las más importantes exposiciones del mundo 

de Maquinaria Agricola.
En la Feria internacional de Maquinaria Agricola, FIMA 93, 
todas las novedades ofrecidas por las mejores marcas . 

nacionales e internacionales.

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POSTPARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

Í&12.61 6 Plazas CORREOS
®'0.E aíLft,P®^’’^*’uclonos: Mínimo 1.687.526 ptsJaño.
** wSosS’“™ 'f^^®®®^ Cuerpo de AUXILIARES POSTALES Y DE TELECOMUNICACION.

1 eo^’ ^^^^^ ^® años (sin límite), Graduado Escolar o equivalente. No se pide mecanogra-ir í^P JJj7^ Tilnimo i«« '’*®** '® ®^ (®*’' límite), Graduado Escolar o equivalente. No se pide mecanogra- 
j üpjí ^ ^I« interesa ir *‘^ P^’ ®^ (vóa^ guía de infofmación). Abierto plazo instancias. ¡¡EXCEPCIONAL 

t ®^ funcionario dei Estado, tnfórmese urgente. Diríjase a

L ^u^lRO DE ESTUDIOS ADAMS

Del 24 al 28 de marzo, en Zaragoza, 
lo más importante de la tierra. 

Fara que pueda sacarle el mayor fruto.

FBOA DE ZARAGOZA
Oto. Nocional II, Km. 311
E 50012 ZARAGOZA
Tel.: (976)53 44 20
Télex: 58185 FEMUE
Fox: (976) 33 06 49
Apklo. de Correos 108 E 
50)80 ZARAGOZA

fima93
27 FERIA INTERNACIONAL 
DE LA MAQUINARIA AGRICOLA



►
 “Esta situación de angustia para 

algunas de estas familias, se 
completa con el gran deterioro que 
están sufriendo las viviendas ya 
terminadas”

18

“Hace casi ocho meses que se terminaron las obras”

36 viviendas siguen
aún sin adjudicar
Por 11 votos en contra (PSOE) y 10 a favor (IU,CDS,PP 
y Grupo Mixto), se rechazó en el último Pleno una moción 
de Izquierda Unida en la que se solicitaba que se hicieran 
las gestiones oportunas para que por parte de la Consejería 
de Bienestar Social se fínalizase el oportuno proceso de 
selección, y se procediera a la inmediata entrega de 36

viviendas sociales que se encuentran completamente fina
lizadas desde el mes de agosto del pasado año. Las inter
venciones de los grupos de la oposición fueron prácti
camente todas en el mismo sentido: tardanza en la adju
dicación, demasiados trámites burocráticos, a la vez que 
coincidían en el daño causado a los adjudicatarios.

Convenio en la

Luis BONETE PIQUERAS

Según explicó M^ Carmen 
Valmorisco, portavoz munici
pal de Izquierda Unida, antes 
de las pasadas elecciones muni
cipales, el gobierno socialista 
sacó a la luz un ambicioso plan 
a cuatro años, para relaizar o 
financiar 400.000 viviendas de 
carácter social en toda España, 
del que apenas se han realizado 
las previsiones para el actual 
perido, y en el que se inscribió 
la realización de 36 viviendas 
sociales en nuestra ciudad.

“Dichas viviendas -dijo Val- 
morisco- se finalizaron antes 
del verano del pasado año, y 
para la adjudicación de 36 de 
ellas esperan más de 240 
almanseños, y decimos esperan, 
porque desde hace casi ocho 
meses que se terminaron, toda
vía se han adjudicado por parte 
del organismo encargado de 
ello: la delegación provincial de 
la Consejería de Política Terri
torial de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Man
cha”.

Según se pudo saber en el 
Pleno, Izquierda Unida, a prin
cipios del mes de noviembre 
del pasado año, planteó la 
necesidad al Ayuntamiento 
almanseño de que urgiese a la 
delegación de Política Territo
rial con el fin de que agilizase 
los trámites necesarios para 
poder entregar en el plazo 
debido dichas viviendas socia
les, por las que actualmente 
esperan en la ciudad aproxi
madamente 240 parejas, y en 
el caso de de los 204 restantes 

- que no resulten beneficiados, 
se les estaba impidiendo el rea
lizar planes para buscar otra 
vivienda alternativa.

Deterioro de las viviendas

“Esta situación de angustia 
para alguna de estas familias 
-aseguró Valmorisco-, se com
pleta con el gran deterioro que 
están sufriendo las citadas 
viviendas ya terminadas, por 
estar cerradas o a manos de 
gamberros, que al menos en 
lo que podemos observar en 
sus exteriores, han roto cris
tales de algunas escaleras e 
incluso han destrozado los por

viviendas sociales siguen sin ser adjudicadas.

teros automáticos. No sabemos 
lo que haya podido ocurrir en 
sus interiores -dijopero lo que 
está claro, es que las roturas 
de cristales facilita el acceso 
a las viviendas a cualquiera que 
desee causarles daños”.

Propuestas

El portavoz del grupo muni
cipal de Izquierda Unida, soli
citó al Pleno la adopción de 
dos importantes acuerdos que 
sintetizó en lo siguiente:

- Que por parte de la Con
cejalía de Bienestar Social y 
por parte del Sr. Alcalde, se 
hagan las gestiones necesarias 
para que por parte de la Con
sejería de Política Territorial 
se finalice el proceso de selec
ción y se proceda a la inme
diata entrega de las viviendas 
a sus adjudicatarios.

— Que se delimiten para un

futuro y en previsión de otros 
convenios de realización de 
viviendas, las competencias y 
responsabilidades, tanto del 
Ayuntamiento, como de la 
delegación provincial de Polí
tica Territorial, en evitación de 
situaciones como la que actual
mente se está viviendo. “Ade
más -propuso lU-, creemos que 
se debe de preveer la reali
zación del proceso de adjudi
cación mientras que se termi
nan de construir las viviendas, 
con el fin de poderlas adjudicar 
en el momento justo en que 
estén terminadas las obras”.

Por parte del Sr, Alcalde, 
se explicó a la portavoz de IU 
que la semana que viene está 
prevista la finalización de la 
baremación de los solicitantes, 
añadiendo, que a finales del 
año pasado se realizó la que 
se creía que iba a ser la última 
baremación, pero que no fue

así ya que se tuvieron que soli
citar nuevos documentos a los 
posibles ocupantes. Callado se 
reafirmó en sus anteriores 
declaraciones sobre el asunto, 
manifestando que ni por parte 
del grupo de gobierno ni por 
parte de la Administración pro
vincial o regional existía mala 
gestión, ya que esperan entre
garías en muy poco espacio de 
tiempo.

Las intervenciones de los 
grupos de la oposición fueron 
prácticamente todas en el mis
mo sentido: tardanza en la 
adjudicación, demasiados trá
mites burocráticos, a la vez que 
coincidían en el daño que se 
les hacían a los posibles adju
dicatarios que al final no alcan
zasen la deseada vivienda.

Tardanza en la adjudicación

Antonio López, portavoz del 
grupo popular, fue un poco 
más lejos en la cuestión mani- 
festándo que la tardanza en la 
toma de decisión de la adju
dicación de las viviendas estaba 
perjudicando de una forma 
notable a los constructores de 
viviendas en Almansa, ya que 
se estaba reteniendo de alguna 
forma a ciento cincuenta posi
bles compradores de viviendas: 
“lo que está claro -dijo Lópezes 
que hay que darles las viendas 
a esta gente o dejarías de una 
vez para que puedan comprar
ías en otro sitio”.

Callado le replicó acusándo
le de llevar el debate hacia 
terrenos que tienen que ver con 
la profesión del portavoz popu
lar (es constructor): “Vd -dijo 
el Alcaldelo que no debe de 
hacer es utilizar el debate polí
tico para barrer hacia su terre
no”.

Finalmente, por once votos 
en contra del Partido Socialista 
y diez a favor de Cento Demo
crático, Izquierda Unida, Par
tido Popular y Grupo Mixto, 
se rechazaba la moción.

Argumentaba para ello el 
grupo socialista que no había 
lugar a tomar el acuerdo que 
había solicitado Izquierda Uni
da, ya que, la entrega de las 
viviendas se encontraba ya muy 
próxima.
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La Roda

¡
La Koaa

jlaza Mayo?’: Nueva
blicacion local

Celebración del 
Día de la Mujer 
Trabajadora, en 
Madrigueras

RISUEÑO

Menchu VERA

lía
día 11 a las 20 

el Salón de Expo-
"i Se la Caja Rural «n- 
■eaURodalapre- 

in del periódico-revista

Úblicación ha sido 
ír la Asociación del 

mbre, que se creó 
de haber madurado la 

Antonio Delgado 
1(^1 mismo, de lanzar 

idico local. A finales 
'de diciembre se deci

de empezó a trabajar en 
yecto y en el mes de 
í fundó la Asociación 

“Plaza Mayor” con el 
de un marco legal a

En La Roda se ha creado un periódico local.

Antonio 
que hay 
personas

Delgado, manifestó 
un gran número de 
interesadas en la sus-

ero cero que será 
lado mañana está forma- 

20 páginas divididas en 
ales secciones: sección de 

iosiiii;ÍK locales, páginas de  
inciai¿|Sn y cultura, sección de 

s. agenda, sección de 
i. Cada número llevará 

tura de algún per- 
de La Roda, y una tira 
local.

riódico-revista inclui-
a por 
}uerei

jsenK*" 
on» 
Canil'

rá también páginas de opinión 
y colaboración de personajes 
relevantes vinculados con esta 
tierra, y entre las firmas cola
boradoras cabe destacar según 
Antonio Delgado la de el direc
tor de la Real Academia de 
Cordóba, Angel Aroca, el cual 
es posible que tenga un artículo 
fijo, y de no ser así colaboraría 
con bastante frecuencia.

La publicación será de
momento cada dos meses y en 
un futuro inmediato -señaló 
Antonio Delgado-, se hará de 
forma mensual.

Se distribuirá a través de sus
cripciones cuyo precio será de 
mil pesetas anuales, y por venta 
directa en los quioskos de La 
Roda que podrá obtenerse por 
doscintas pesetas. El director.

cripción, así como que se man
daría fuera de La Roda a luga
res donde existan peñas o agru
paciones rodenses.

En esta edición han traba
jado unas 13 personas, de las 
cuales el 90% pertenecen al 
mundo de la enseñanza. Estos 
redactores son a la vez los 
miembros con los que cuenta 
en estos momentos la Asocia
ción “Plaza Mayor”.

La financiación de esta 
publicación se obtendrá a tra
vés de la colaboración publi
citaria de empresas locales, de 
la Caja Rural, y de las ventas.

El fin de esté proyecto no 
es lucrativo, lo importante es 
sacar el dinero suficiente para 
sufragar los gastos.

El acto de presetación con
sistirá en explicar la gestación 
de esta edición que se encar
gará de hacerlo el mismo direc
tor, acto seguido se regalará 
a los asistentes un número de 
la revista, y se explicará cómo 
podrán hacerse suscriptores. 
Para finalizar se ofrecerá un 
vino.

La Asociación de Mujeres 
de Madrigueras, “Madri
gal”, cuya presidenta es 
Emilia Monteagudo, con 
motivo de la del Día de la 
Mujer Trabajadora, organi
zó una serie de actos.

Entre ellos cabe destacar 
un viaje que se realizó a 
Benidor el pasado martes, 
al que asistieron alrededor 
de 60 mujeres del municipio 
de Madrigueras.

Además unas doscientas 
mujeres tuvieron también 
una comida de Hermandad 
en el Salón de la Gimena.

Los actos terminaron en 
el Salón Cultural donde 
hubo una exposición de tra
bajos manuales que organi
zó “Madrigal”, junto con 
una muestra de fotos de 
mujeres relevantes en sus 
diversas actividades.

Dicha celebración se des
pidió con un acto en el que 
intervino la concejala de 
Almansa por Izquierda Uni
da y candidata a las próxi
mas elecciones del Congre
so, M- Carmen Valmorisco, 
y Selia Puñal, y al cual asis
tieron unas 600 perosas. 
Terminó con un baile.
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IRUJANO PLASTICO
ERNARDO ORTEGA LOSA

Cirugía reparadora y estética.
Consulta previa petición de hora

Clínica del Rosario 
Teléfono: 22 18 50

C/ Rosario, 102. Albacete
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LLEVATE A CASA TODA LA MAGIA DE

¡YA A LA VENTA!

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL 

DIA DEL ESPECTADOR

CAPITOL

CERVANTES 
GOYA

COMISION LIQUIDADORA DE 

ENTIDADES ASEGURADORAS 

SE VENDE
EN LA C/ ALFARERIAS 
BAJAS, N® 7 DE ALBACETE 

LOCAL COMERCIAL
EN PLANTA BAJA

PROPIEDAD DE “REUNION 
GRUPO 86 DE SEGUROS Y 
REASEGUROS, S.A.” (en 

liquidación)

Los interesados en conocer el 
pliego de condiciones pueden 
dirigirse a la Comisión Liqui
dadora de Entidades Asegu
radoras, c/ Serrano, 53, 2® 

Dcha. 28006 Madrid.

EI plazo de presentación de 
ofertas terminará el 29 de mar
zo de 1993, a las 18,30 horas.
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Cineteca’s

VEN A

- PASAJE UNIKOS-MAYOR, 23

5;

Tfno: 2410 63
- ANTONIO ANDUJAR, 7 

Tfno: 21 08 69
-ANTONIO MACHADO, 7 

Tfno: 22 6615
- PEDRO COCA, 89 

Tfno: 22 38 19

CINETECA’S DONDE ENCONTRARAS EL MAS
AMPLIO SURTIDO DE PELICULAS EN VENTA Y ALQUILER
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Caudete

Concurso de fotografía y 
cartel de las fiestas

3 fT
>

Carles Benjuí
Casas Ibáñez

REQUENA

La Asociación de Comparsas 
de Caudete ha convocado los 
concursos de fotografía festera 
y cartel anunciador de las Fies
tas de Moros y Cristianos. El 
ganador del concurso del car
tel, recibirá un premio de 
75.000 pesetas. El concurso de 
fotografía está dotado con 3 
premios de 20.000, 15.000 y 
10.000 pesetas respectivamen
te.

La Asociación de Comparsas 
ha publicado unas bases en las 
que se especifica cuál debe ser 
la forma de participar en los 
concursos. En las bases del 
concurso del cartel anunciador 
se indica que “dicho cartel será 
alusivo a la celebración de las 
Fiestas de Moros y Cristianos, 
ejecutando con libertad, pero 
ciñéndose al tipismo de las 
mismas”.

En el cartel deberá figurar 
la leyenda “Moros y Cristianos 
Caudete”, del 6 al 10 de sep
tiembre de 1993”.

La Asociación de Comparsas 
entregará al ganador un premio 
de 75.000 pesetas en metálico 
y un trofeo. El mejor cartel 
de autor local, tendrá un pre
mio de 10.000 pesetas y trofeo. 
El tamaño de los carteles debe
rá ser de 45 por 60 centímetros.

La Asociación de Comparsas ha convocado el concurso del cartel anunciador.
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-rd el ewnará£ 
que ofrecerá un, ,J 
meneo-jazz, que „ 
el próximo j«#, 
aochodelatauj, 

tara con músicos 
internacional de J, 
y Carles Benavent, ’ 

Las entradas parj 
este concierto se va 
precio de doscienij 
una hora antes de#
comienzo dicho coK 
el mismo lugareña- 
drá lugar.

A Jorge Prados 
el saxo y la fhim ^n 
Benavent con el bajo [yfj 
le acompañan el i ^¡¡^ 
joven cantaor de

fin

Potito. Agustín Caiti 
bola” interpretarán Lu
flamenca y Rubén 0 
la percusión, toda 8 P
que promete dar a 
entendido en la bue

Trayectoria artísúa

arí

Concuso de fotografía

El concurso de fotografía, 
tendrá como tema las fiestas 
de Moros y Cristianos de Cau
dete. Las bases indican que 
“podrán aportarse un máximo 
de cinco obras por autor, iné-

ditas en Caudete y no premia
das en otros concursos.

Cada participante recibirá 
de la Asociación de Compar
sas, quinientas pesetas por cada 
fotografía presentada, reser
vándose la Asociación el dere
cho de la publicación de cual
quier de ellas en la Revista de 
Fiestas”.

El tamaño de las fotografías 
será de 18 por 24 centímetros, 
reforzadas con cartón del mis
mo tamaño.

Los premios establecidos 
son: un primero de 20.000

pesetas y trofeo, un segundo 
de 15.000 pesetas y trofeo y 
tercero y último 10.000 pesetas 
y trofeo. Hay previstos tres pre
mios especiales de 10.000 pese
tas y trofeo cada uno de ellos, 
patrocinados por las comparsas 
de “Mirenos”, “Moros” y “La 
Antigua”, a la mejor fotografía 
alegórica de las citadas com
parsas.

En ambos concursos, el pla
zo de presentación de trabajos 
finalizará el día 23 de abril y 
los mismos podrán enviarse a 
las oficinas del Ayuntamiento

de Caudete. En los trabajos 
deberá figurar un lema, y en 
un sobre cerrado, los datos del 
autor. Según indican las mis
mas bases, los concursos 
podrán ser declarados desier
tos, “si a juicio del jurado, las 
obras presentadas no alcanzan 
la calidad necesaria”. La Aso
ciación de Comparsas, montará 
una exposición con los trabajos 
presentados. Esta exposición 
podrá visitarse, durante la cele
bración de la XVII Semana 
Cultural Festera. La entrega de 
premios será el día 30 de abril.

Las reservas de agua en los embalses 
peninsulares bajan un 0,33 por ciento

LT

Las reservas de agua en el 
conjunto de embalses peninsu
lares alcanzan 19.981 hectóme
tros cúbicos, el cuarenta con 
ocho por ciento de su capa
cidad total, lo que representa 
un descenso del 0,33 por ciento 
respecto a la semana pasada, 
informó hoy el Ministerio de 
Obras Públicas y Transportes 
(MOPT).

En los últimos siete días se 
han registrado en la península 
unas precipitaciones medias de 
6,7 litros por metro cuadrado, 
de los que un 7,6 por ciento 
corresponden a la vertiente 
atlántica y un 5,4 por ciento 
a la mediterránea, siendo San
tander la capital en la que más 
ha llovido.

Cuenca más seca

La cuenca más seca sigue

siendo la del río Guadiana, que 
sólo alcanza el diecisiete con 
veintiuno por ciento de su 
capacidad, seguida- de la del 
Guadalquivir, con el dieciocho 
con cuarenta y ocho por ciento 
y la del Segura, cuyos doscien
tos hectómetros cúbicos de 
agua embalsados representan 
el dieciocho con cincuenta y 
cinco por ciento de su capa
cidad.

Por debajo de la media 
peninsular también se encuen
tran las cuencas pertenecientes 
a los ríos Segura (al 33,58 por 
ciento) y Tajo, que con algo 
más de cuatro mil hectómetros 
cúbicos de agua almacenada se 
sitúa al cuarenta con setenta 
y cuatro por ciento de su 
capacidad.

La cuenca Sur se mantiene 
estable, y sus quinientos hec
tómetros cúbicos de agua 
embalsados suponen el cuaren
ta y cuatro con noventa y dos

Las reservas de agua de los embalses b^jan 0,33 por ciento.

i

por ciento de su aforo. to), Norte (57,65 por ciento)
Una semana más, las cuen- y Duero (48,34 por ciento) son 

cas del Pirineo (al 85,08 por los que tienen sus capacidades 
ciento), Ebro (74,68 por cien- mejor aprovechadas de agua.
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El concierto qu5i¡ 
el jueves en Casas! mi 
centrará en el últii® 
Jorge Pardo en solio
Ciganas son quiza« on
paso más en ese á M 
abrir nuevos cauces i 
tividad musical.

Junto con Jorge] mi 
otras estrellas que » 
luz propia serán , 
vent, virtuoso mua»' 
cualquier labor y . ,
tibie del bajo de| H 
Potito, un cantaor , 
moderno de altos

(

El

dieciséis años
jaS del I*«¿¡ :; 
Paco de Lucia, q 
sigo la tradición cej^ 
cante viejo y nn 
rameladas mo 
que hay que «^^ ^, 

bién con el bue q 
percusionista^^ 
la considerado 
mica de Agustín 1^^^ ^|.
interpretara

niPcimie"'^ El acontes» , / 

y de duende, q 
Íos asistentes 
espectacular

ás

if

5n 
L

.2022



'Oeialf. 

no del 
nam 
ue 1 
oves a 
tardet 
icos f 
de J 
«nt.
>s pan 

ses 
iscien

“Hablar de igualdad entre hombre 
mujer resulta algo natural, 

aunque existe la necesidad de 
acoplar los intereses de ambos para 
dar respuesta a las necesidades”

Miércoles, 10 de Marzo de 1993

[sdipresenda de mujeres de distintas profesiones

cto conmemorativo
e la trabajadora

21

M.Casteilanos, concejal de la mujer.
rado 

flauta*

problemática que afecta a la mujer en relación con 
'¿mundo del trabajo y su consideración a nivel social 

tron algunos de los aspectos abordados el pasado lunes 
elbajoSnraníe una charla-coloquio celebrada en el centro social 
’ «II íiiralente, organizada por la concejalía de la mujer con

Olivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora.

En el acto intervinieron la concejal de la mujer, María 
Castellanos, que indicó que en Villarrobledo se dan nume
rosos casos de mujeres que trabajan en la economía sumer
gida. También participaron ocho mujeres de diferentes 
edades y profesiones, entre ellas la periodista local Ana 
José Torres y Emilia Rubio, campeona de taekwondo.

n Cjii 
taráitt 
.ubéuD 
todas

Luis SAINZ DE MEDRANO

La concejal de la mujer, 
aria Castellanos, apuntó que 

la |,yg m el paso del tiempo la socie- 
ad está comenzando paulati- 
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: dos a
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ñante;

i^ente a asimilar los plan- 
amientos de carácter feminis- 

a. de los que dijo han sido 
aderados hasta no hace 
uchos años como algo propio 

de élites.
En la actualidad, añadió la 
mcejal, hablar de igualdad 
iire hombre y mujer resulta 
go natural. María Castellanos 
dicó que existe la necesidad

acoplar los intereses de
y mujeres para con

jurar una sociedad que de 
[^^P^esta positiva a las 

' xesidades que tienen ambos 
aguas. JOS.

aqueí
Casas
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últiM ualdad entre hombres y muje- 
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El mundo de los estudiantes 
estuvo representado por Silvia 
Ortega, que cursa cuarto grado 
de Formación Profesional en 
su rama administrativa, y que 
manifestó que en alguna oca
sión ha sido acusada por los 
hombres de querer “robarles” 
el trabajo.

La joven estudiante añadió 
que incluso a la hora de esco
ger un determinado tipo de 
estudios, las mujeres son orien
tadas a los considerados más 
“femeninos”, y puso como 
ejemplo el caso de las jóvenes 
que se deciden a cursar estu
dios de FP, casi siempre en 
ramas como la administrativa, 
ya que otras como la de elec
tricidad son consideradas como 
“masculinas”.

Silvia opinó por último, que 
la mujer es tradicionaimente 
educada para asumir el rol de 
ama de casa, con lo que ello 
supone de limitación de sus 
posibilidades.

Carmen Martínez, maestra 
de la escuela infantil, indicó 
que es necesario hacer ver a 
la sociedad la importancia del 
trabajo desarrollado por las 
amas de casa, al que equiparó 
con el que se desarrolla fuera 
del hogar. La maestra consi
deró que las amas de casa 

^ Pleno extraordinario para 

rectifícar el padrón
El ayuntamiento de Villárrobledo celebra a partir de las 2 

de la tarde de hoy un pleno convocado con carácter extraor
dinario para proceder a la rectificación del padrón municipal 
de habitantes.

Según lo establecido en la ley, es necesario aprobar las modi
ficaciones de altas y bajas en el censo para después exponer 
las listas públicamente.

Los datos del padrón rectificado serán enviados al Instituto 
Nacional de Estadística (INE).

La población de derecho en Villarrobledo al 1 de enero 
de 1992 era de vintiuna mil cincuenta personas, mientras que 
al 1 de enero de 1993 asciende a veintiuna mil novecientos 
cincuenta y uno de las que diez mil setecientos ochenta y cinco 
son varones y once mil ciento sesenta y seis mujeres.

desarrollan un trabajo que “es
tá infravalorado, por lo que 
sería necesario considerar la 
decisión de otorgarles un suel
do”.

Carmen Martínez expresó su 
convencimiento de que han 
sido las propias mujeres las que 
“han colaborado inconsciente
mente a que los hombres las 
dominen, porque es más cómo
do para ellas”, y añadió que 
a la mujer no se le valora cuan
do desarrolla correctamente su 
trabajo, mientras que al hom
bre se le elogia en exceso.

EmiliaRubio

La siete veces campeona de 
Castilla-La Mancha de taek
wondo y ex-campeona de Espa
ña en peso pluma, Emilia 
Rubio, indicó que su deporte 
ha sido considerado desde 
siempre como más propio de 
hombres.

Fue por esta razón por la 
que en sus comienzos como 
monitora debió enfrentarse a 
mayores dificultades de las pre
vistas, dado que los padres de 
los niños no confiaban dema
siado en ella, y con los mayores 
ocurría otro tanto. La depor
tista comentó que “poco a poco 
han ido valorando mi trabajo 
hasta que han visto que lo pue
do hacer igual que un hombre”.

Emilia Rubio consideró que 
las mujeres no se valoran lo 
suficiente a sí mismas, y las 
animó a autoconvencerse de 
que pueden desarrollar cual
quier trabajo con la misma efi
cacia que sus compañeros 
varones.

La periodista local Ana José 
Torres manifestó no haberse 
visto en ningún momento dis
criminada en cuanto al 
desarrollo de su trabajo perio
dístico se refiere por su con
dición de mujer, aunque señaló 
que la igualdad que en la actual 
legislación española se contem
pla entre hombres y mujeres 
es más de derecho que de 
hecho.

Ana José Torres comentó 
que dadas las dificultades que 
encuentran las mujeres en su 
camino hacia la igualdad, cabe 
preguntarse si no sería incluso 
más cómodo dejar de reclamar 
esos derechos, aunque dando 
a entender que la lucha por 
la igualdad debe continuar.

Por último, la economista 
Pilar Solana censuró el hecho 
de que las mujeres no ocupen 
casi nunca o en raras ocasiones 
puestos de decisión dentro de 
las empresas españolas, y que 
siempre sean los empresarios
los que tomen las decisiones ' récord de España de la 
importantes sin contar con su especialidad.
opinión.

Hoy pleno en el Ayuntamiento.

%

Exito de 
Villarrobledo en 
atletismo

Manuel Fernández Sego
via, de 15 años de edad, 
obtuvo la medalla de plata 
en la modalidad de exalon 
del Campeonato de España 
de Atletismo en pista 
cubierta para cadetes, cele
brado en Valencia durante 
el pasado fin de semana. El 
deportista pertenece a la 
Asociación de Atletas de 
Villarrobledo, obtuvo el 
galardón con 3.706 puntos, 
y participará también en el 
Campeonato de España de 
Octhalon al aire libre, que 
se celebrará en Sevilla a 
finales del mes de junio. El 
exalon es una modalidad 
atlética que se compone de 
las siguientes pruebas: 60 
metros lisos, 60 metros 
vallas, salto de altura, salto 
de longitud, lanzamiento de 
peso y salto con pértiga.

El entrenador de este 
atleta es Fermín Gómez 
Martínez, considerado como 
el alma del deporte del atle
tismo en Villarrobledo. En 
este campeonato se batió el
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Con el fin de impedir la creciente destrucción de empleo en ¡a región

El PP pide medidas financieras
que favorezcan a las empresas

TOLEDO. (Efe).- El presi- 
dente regional del PP, José 
Manuel Molina, anunció ayer 
que su Partido pedirá al 
Gobierno regional que elabore 
un conjunto de medidas finan
cieras que favorezcan a las 
empresas productivas, para 
impedir la creciente destruc
ción de empleo, que afecta ya 
a 100.000 castellano-manche
gos.

Molina hizo estas manifes
taciones durante una rueda de 
prensa, en la que se dio a cono
cer un informe elaborado por 
el Partido Popular sobre la 
situación del empleo en Cas
tilla-La Mancha al final del 
cuarto trimestre de 1992.

El responsable regional del 
PP señaló que se va a dirigir 
al jefe del Ejecutivo autónomo, 
José Bono, para que reúna 
“con carácter urgente” a la 
Mesa de Seguimiento del Pacto 
Industrial y que cite a ella a 
los distintos grupos parlamen-
tarios representados, en 
Cortes.

Asimismo pedirá que 
dicho Pacto se incluya a 
empresas ya existentes y

las

en 
las 
se

aprueben, si llega el caso, unas 
medidas presupuestarias de 
choque contra el paro,, que “lle
ven a una disminución de los 
tipos de interés, lo que supon
dría dotar a este pacto indus
trial de una capacidad econó
mica y financiera para hacer 
frente a la crisis que afronta 
Castilla-La Mancha”.

En este sentido afirmó que 
“es necesario que los técnicos 
de la administración regional 
se pongan a trabajar en un

La joven EvaJ 
swá Juzgada et 
rtwü por falso. 
testimonio

El presidente regional del PP pide una reunión de la Mesa de Seguimiento del Pacto Industrial.

estudio económico que permita 
saber a qué empresas se debe 
primar con estas medidas, que 
se traducirían, no en subven
ciones, sino en los medios 
necesarios para hacerlas más 
competitivas”.

Molina, quien se mostró par
tidario de hacer extensivas 
estas medidas a los agricultores 
y profesionales autónomos, 
añadió que “dificílmente se 
puede competir con intereses 
del 17 por ciento” y acusó al 
Gobierno de mostrarse “inca
paz de luchar contra el paro”.

A juicio del dirigente regio
nal del PP, las medidas esbo
zadas por el presidente del 
Gobierno en el debate sobre 
el paro “no aportan nada nue
vo y no son más de lo que 
se viene realizando año tras 
año, pero dándolas otra ima
gen”.

En este sentido manifestó 
que “es más importante la 
lucha contra el paro que contra 
la inflación, lo que exige una 
corrección de los tipos de inte
rés, para que las empresas pro
ductivas españolas puedan

afrontar en igualdad de con
diciones que las francesas o 
alemanas el reto de integración 
comunitaria”.

Por su parte, el diputado del 
Partido por Ciudad Real, 
Pedro Peral, acusó al Gobierno 
socialista de ejercer un “inter
vencionismo a go-gó y pedir 
una excesiva reglamentación 
que hace -dijo- que los inver
sores piensen que es más ren
table hacerse amigo del poder 
que crear empresas estables y 
ahí está la raíz de la corrup
ción”.

Me 
ien

Los acuerdos para revitalizar las 
Cortes son efectivos desde hoy

TOLEDO. (Efe).- Los 
acuerdos firmados el pasado 
día 23 por los representantes 
de los grupos políticos de las 
Cortes -PSOE, PP e IU- serán 
efectivos desde hoy día 10, tras 
haber firmado el presidente de 
la Cámara, José María Barre
da, la resolución presidencial 
oportuna que garantiza el cum
plimiento de los mismos.

Así, los grupos parlamenta
rios podrán solicitar a partir 
de hoy la convocatoria de ple
nos extraordinarios y de comi
siones, aspectos éstos recogidos 
en el acuerdo firmado el pasa
do mes de febrero.

De todas formas, esta posi
bilidad no parece probable, ya 
que existe un acuerdo tácito 
entre las tres formaciones para 
no llevar los acuerdos a la prác
tica hasta pasado el próximo 
periodo de sesiones, que con 
toda probabilidad se iniciará a 
finales de marzo y finalizará

a principios de junio. '
Barreda confirmó a Efe que 

ya ha dictado la resolución pre
sidencial que garantiza el cum
plimiento de los acuerdos de 
normalización de la actividad 
parlamentaria, aunque según 
explicó “no es necesario que 
se publique” y que cuando se 
necesite se tendrá presente este 
documento. Además, Barreda 
comentó también que ha remi
tido al Gobierno los nombres 
de los tres parlamentarios que 
representarán a las Cortes en 
la Comisión Mixta de Trans
ferencias: Anastasio López 
Ramírez (PSOE), José Manuel 
Molina (PP) y José Molina 
(IU). Por otra parte y según 
fuentes de las Cortes, el Pleno 
Extraordinario para aprobar 
definitivamente la Proposición 
de Ley de Reforma del Esta
tuto de Autonomía de Casti
lla-La Mancha se celebrará el 
próximo día 18, jueves.

W

>Í
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Los grupos podrán solicitar la convocatoria de plenos y de comisiones.

£
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TOLEDO. (Efe) , E^^ Blanc, poíeS

Juan 
22 anos de prisión 

tarta y raptaría en £ 
absuelto después por e, 
tribunal tras dud^J 
de la chica, será jM 
un presunto delitodefA 
timonio el próximo,, 
abril.

Según infotmaton, 
fuentes judiciales, la 
se celebrara entre el 
el veintidós de abril en 
gado de lo penal nú® 
de Toledo, cuyo til 
Rafael Cáncer Loma.

Mientras que la ac 
particular, representad! 
abogado Pedro José ¿ 
que fue defensor de Ai- 
solicita para Eva Bian 
pena de cuatro años 
meses de prisión menor.' 
cal no ejerce la a 
pública en este caso. :

El ministerio púbiis, 
pidió en su día el sobi 
to de la causa que se 
contra Blanc, cree quen 
elementos suficientes pan 
siderar que la supueslaí 
cometió un delito. Lad 
contra Eva Blanc fue n 
tada por Almagro enj 
1990 después de la 
de tres testigos que ca» 
ron con su declaración b 
tencia condenatoria con 
joven, que pasó once me 
prisión por la supuesü 
ción a Eva Blanc.

Uno de estos testigos, 
Puga, afirmó que la 
la supuesta violación -dd 
al ocho de mayo de I 
pasó con la denuncianií 
parador nacional de Sfí 
donde mantuvieron rd 
sexuales. En la nueva usi 
celebrada el pasado m 
mayo por orden del L 
Supremo, también se p« 
un informe de la clínicas 
que de Madrid -don*; 
Blanc abortó tras los suf^ 
hechos-, en el que se - 
que el embarazo de Bl 
se produjo un mes art? 
la supuesta violación.
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m h adaptación escolar de niños de grupos étnicos o culturales minoritarios

nos 30 profesores de toda 
sincia han asistido a un 
en el Centro de Profe- 

s(CEP) de Albacete, para 
er y aplicar una serie de 
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Medidas para la adaptación escolar de alumnos pertenecientes a grupos étnicos o culturales minorit^^^'

Cómo evitar las relaciones
discriminatorias en la escuela
Unos 30 profesores de toda la provincia han 
asistido a un curso en el Centro de Profesores 
(CEP) de Albacete, para conocer y aplicar una 
serie de técnicas en los colegios con el fin de
conseguir la adaptación al

F. IZAGUIRRE

el aprendizaje de alumnos pertenecientes a un 
grupo étnico o cultural minoritario y que están 
en desventaja sociocultural frente a sus demás 
compañeros en las aulas. El curso se ha basado 
en un programa de intervención educativa que

es
4 su

ya ba sido aplicado con éxito en ni»,, 
leños donde hay niños gitanos odee ^^ 
minoritarios, y entre otros resnlMos 2 * 
recido la superación de prejuicios é 
desarrollo de la tolerancia S' 131

Las doctoras en Psicología, 
Ana María Baraja de Miguel 
y Pilar Royo García, miembros 
de un equipo de investigación 
de la Facultad de Psicología 
de la Universidad Complutense 
de Madrid, impartieron la 
semana pasada en el CEP de 
Albacete un curso sobre un 
programa de intervención en 
los colegios, para favorecer el 
aprendizaje y la adaptación 
escolar en alumnos con des
ventajas en contextos hetero
géneos (esto es, en las aulas 
donde hay niños pertenecientes 
a distintos grupos étnicos y 
sociales).

Informó el coordinador de 
este curso, Luis Angel Aguilar, 
que esta actividad se ha diri
gido fundamentalmente al pro
fesorado que trabaja con mino
rías étnicas, y que han parti
cipado en el curso unos 30 pro
fesores de toda la provincia.

Tal programa de interven-

sistema escolar y

*

11

El objetivo principal es favorecer en los alumnos la tolerancia a la diversidad.

a ¡a áfía^ csi 
líe 
toe

oui

FEI programa J
intervencióa
ha aplicado
sobre todo

13- 
vez 
»sl

ouuití loaofi 
colegios do£
hay niños
Qítdnos o ds 
otros grupos
minoritarios

Jo.
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Sin 
nui
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ción educativa se ha aplicado 
sobre todo en colegios donde 
hay niños gitanos o de otros 
grupos minoritarios, como de 
Guinea, por ejemplo, y que 
presentan muchas dificultades 
para su adaptación al sistema 
escolar e integración social en 
la escuela.

Por este programa, que está 
dirigido por la catedrática del 
Departamento de Psicología de 
la Universidad Complutense, 
María José Díaz-Aguado y las 
dos doctoras que han impar
tido el curso en Albacete, se 
ofrecen una serie de técnicas 
a los profesores para conseguir 
esa integración.

Informó Ana Baraja, que en 
este programa “partimos de 
investigaciones que hemos 
hecho nosotros y de otras que 
se han llevado a cabo en otros 
países, que revelan que real
mente existe una interacción 
discriminatoria en los colegios 
que se manifiesta a distintos 
niveles (en las relaciones entre 
el alumno y profesor, del alum
no y compañeros y del alumno 
con la tarea de aprendizaje)”.

Esta interacción discrimina
toria no se produce de una for
ma consciente y se manifiesta 
sobre todo en la comunicación 
no verbal que puede haber, por 
ejemplo, entre alumno y pro
fesor (el tono de la voz, la 
mirada, el número de veces que 
el profesor pregunta en clase 
a esos niños pertenecientes a 
grupos minoritarios, etc.).

En la interacción de los 
niños con el resto de sus com
pañeros también se percibe 
muchas veces este trato discri
minatorio, y aquélla se debe 
a un proceso de expectativas

negativas que se tienen hacia 
grupos minoritarios.

“Si pensamos que un niño 
perteneciente a un grupo mino
ritario es un niño de un nivel 
de rendimiento bajo y que su 
familia pertence a un entorno 
desfavorecido, sin darnos cuen
ta a través de nuestra conducta, 
vamos a conseguir que real
mente ese niño sea así”, explicó 
Ana Bajara, a la vez que aclaró 
que “no quiero decir que la 
escuela sea el principal agente 
discriminador ni mucho menos 
el profesor. En la escuela se

siguen reproduciendo y perpe
tuando la desigualdad social 
que ya existe en la sociedad, 
a través de ese proceso de las 
expectativas negativas”.

Sobre la tercera interacción 
discriminatoria (del alumno 
con la tarea de aprendizaje), 
señaló que “pocas veces se con
sideran en las escuelas los valo
res históricos y culturales, de 
los diferentes grupos que tene
mos en la sociedad. Y es 
mucho más fácil que los niños 
de clase media se adapten al 
sistema escolar que un niño de

un entorno desfavorecido, por
que los valores que fomenta 
la clase media van a estar 
mucho más de acuerdo con los 
que fomenta el sistema escolar 
(llegar puntual al aula, perma
necer sentado durante un largo 
período de tiempo...)”.

“En cuanto que la escuela 
no considere que esos valores 
son diferentes -añadió-, puede 
perpetuar de alguna forma esa 
desigualdad social y que los 
chavales de entornos desfavo
recidos se desmotiven por el 
sistema escolar”.

Diversidad
étnica y cuIM T 
en colegios de ^' 
Albacete <«

Din
El curso sobre el pw ?« 

ma de intervención ei ípr 
tiva se enmarca en el ” bf 
Provincial de Formaeiw se 
Profesorado. Afinad rey

ií.
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S?
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El curso se ha impartido en las instalaciones del Centro de Profesores de Albacete.

coordinador del curso' 
en Albacete hayvanosa 
gios donde el alumnado! 
tenece a distintos 
étnicos o culturales.
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Jntes¡'^^^ón de niños de grupos étnicos o culturales minoritarios en la escuela

de intervención 
1 ® Sen contextos hetero- 
*’ rnnsta fundamental- 
^’L tres componentes, 
|“*se configuran comojej>
1 n el nrofesorado en 

Crecer en la escuela 
‘^^ ’ de la tolerancia 
í'Sidadyasuperarlos

* it?*^«’"'p°"7‘?
I Taorendizaje cooperativo. 
«*^’““nire“hosTs 

«lili, ode* investigaciones ””'fedc cómo en fas aulas

i J'..^'ie pequeño porcentaje 
' *"» utamnos que protagonizan 

Lel éxito académico y todo 
iBamorániento por parte í*,®' 
isor, y que hay también 
“ pequeño porcentaje que 
inca o casi nunca tienen éxito 
rfniico ni reconocimiento 
Larte del profesor. Y esto 
lacc ^ue esos alumnos cada 
«z se desmotiven más por el 

■ama 
ciop 
ado iistema escolar.
dñ í “A todos nos pasa, en aque- 

lambientes en los que no 
5 don enemos éxito, no vamos a gus- 

0, no vamos contentos. Y es 
oque les pasa a los niños que 
cntinuamente van experimen- 
ando fracaso. En este sentido 
ambién la escuela perpetúa 

)S 

oda 
upos 
irios esa desigualdad social. Aque

los chavales que tengan expec-

Í
jtivas de éxito van a plani- 
icarse, van a luchar por unos 
)bjetivos hasta conseguirlos, es 
la clave del éxito en definitiva. 
Sin embargo los chavales que 
mea tienen protagonismo en 
el sistema escolar, ni van a pla- 
lificarse objetivos ni van a 
ochar por ellos; no lo van a 

SCi

mació5Í 
ifirmó' 
curso! 
'arios fl 
nnado? 
os 0Í

»nseguir”, afirmó la doctora 
en Psicología, Ana Baraja.

Con la técnica de aprendi- 
aje cooperativo se opera de 
a siguiente manera: Se forman 
?upos heterogéneos dentro de 

nadase en cuanto a nivel de 
^ndimiento, clase social, y gru- 
(po étnico.
i Se anima a los alumnos a 
Rue se enseñen unos a los 
pos, y que se aseguren de 
Rue todos los miembros se han 
prendido la tarea que les 
pparte el profesor. Y después, 
k lecompesa al grupo, por la 
^solución conjunta de'la tarea.

en igualdad de 
^HOldones

Se hace una evaluación de 
^^ue han aprendido, siguien-“hayi

criterios: pri- 
^^’ progreso, de tal 

que si el alumno pro- 
ia máxima pun-

Mn^?’ “ compararles 

iliim fomenta que los 
«a comparar- 

condiciones,

Wos río con 
Destacan, ni 

mas debiles

pueda y 't^Portante que 
la socie- 

^tíitirlo v^j ^^ 'Necesario 

señalóL^on esta L ."'"J^-
^l^^i^ conno ^•'^*^^ ^^ apren- 
•Secerh/^Í'^°’ ^‘^cmás de 

y distrih ^-'®”®^ interét- 
r ^4 n^^^ ^"1 éxito, 
| ^“^ 9ue los alumnos

o.
se Pi

►“Los niños con expectativas de éxito iucharán por 
unos objetivos hasta conseguirlos, pero no será así 
con los que no tienen protagonismo en la escuela”

mejoren su rendimiento.
Otra de las técnicas del pro

grama de intervención educa
tiva, es la de discusión y repre
sentación de conflictos sociales 
dentro del aula. Este compo
nente parte de que los con
textos heterogéneos social y 
culturalmente, ofrecen más 
conflictos a los alumnos, debi
do a los prejuicios que existen 
entre unos grupos y otros.

Cómo se forman los prejuicios

La aplicación de esta técnica 
parte de un cuento que se lee 
a los alumnos, en el que se 
explica en un lenguaje como 
el de la mayoría de los cuentos, 
cómo se forman los prejuicios, 
cómo se transmiten y cómo se 
pueden resolver. “Al final, 
muestra el mensaje de las 
expectativas: si tratamos mal a 
un niño, se va a comportar mal 
y se va a poner triste, pero 
si le tratamos bien, va a estar 
más contento y se va a com
portar bien con nosotros. Y 
además, que para conocer a 
las personas, tenemos que des
cubrir lo bueno que hay en 

O
í

Se intenta cambiar la interacción discriminatoria que se presenta en la escuela, al igual que ocurre en la sociedad,

cada una de ellas, siendo ami
gos suyos”, explicó Baraja, a 
la vez que indicó que se intenta 
hacer ver a los niños que para 
conocer a una persona, no 
basen sus juicios a partir de 
estereotipos que existen hacia 
las mismas.

Después de la lectura del 
cuento, tienen que representar 
las escenas más importantes, de 
tal forma que los alumnos que 
manifiesten más prejuicios ten
drán que representar el papel 
de alumno discriminado. Tie
nen que invertir el papel que 
habitualmente desempeñan. 
De esta forma, cuando el alum
no representa el papel de un 
alumno discriminado, siente lo 
que puede sentir alguien que 
está en esa situación, y al sen
tir, aumenta su empatía hacia 
los demás.

El tercer componente del 
programa de intervención, es 
el de aprendizaje significativo 
y la aproximación a la cultura 
del grupo minoritario.

Explicó Baraja que “para 
que el aprendizaje sea signi
ficativo a todos los alumnos, 
ha de serlo tanto cognitivamen

te como en cuanto a intereses 
y valores. El aprendizaje es sig
nificativo para el. alumno cuan
do realmente lo puede relacio
nar con un conocimiento que 
ya posee, y en cuanto a valores: 
intentamos aproximar lo más 
posible unos valores y culturas 
de las minorías que están pre
sentes en las escuelas”.

Presentar en la escuela la 
historia del pueblo gitano

“Así, -agregó- hemos traba
jado hasta ahora fundamental
mente en contextos de alumnos 
gitanos, presentando en la 
escuela la historia y cultura del 
pueblo gitano. De esta forma 
se consideran y se tienen en 
cuenta en la escuela sus valores 
históricos y culturales”.

Concluyó Ana Baraja en que 
para aplicar estos tres compo
nentes del programa, se han 
diseñado unos materiales para 
facilitar la labor del profesor, 
y que se han puesto a dispo
sición del CEP de Albacete.

El programa entra dentro de 
lo que se consideran programas 
de educación compensatoria.

Se favorece la 
motivación de los 
alumnos al 
sistema escolar y 
se supera el 
prejuicio étnico

LJL
El programa de intervención 

educativa en contextos hetero
géneos se está aplicando desde 
1989, por un convenio con el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia (MEC) y la Univer
sidad Complutense de Madrid.

Los resultados más impor
tantes que se han conseguido 
con este programa, son los 
siguientes:

En primer lugar, se consigue 
favorecer la superación de pre
juicios étnicos tanto a nivel 
cognitivo, afectivo y conduc
tual, y el desarrollo de la tole
rancia a la diversidad.

También se favorecen las 
relaciones interétnicas.

“Antes de la intervención, 
las elecciones de unos niños 
hacia otros eran intraétnicas: 
los payos elegían a los payos, 
y los gitanos a los gitanos. Des
pués de las intervención, los 
alumnos eligen más a otros 
compañeros de otro grupo 
étnico”, señaló Baraja.

Otro resultado, es que se 
favorece el autoconcepto inte
lectual de los alumnos de gru
pos minoritarios: “Como con
secuencia sobre todo del com
ponente de aprendizaje coope
rativo, se tiene éxito dentro de 
la escuela y se tiene prota
gonismo”.

Asimismo, se favorece la 
motivación de todos los alum
nos hacia el sistema escolar.

El programa se ha aplicado 
en Madrid, en colegios donde 
había minorías étnicas, con 
niños en situación bastante des
favorecida (en Villaverde, 
Palomeras, en muchas zonas de 
Madrid que cuentan con niños 
gitanos). También se ha tra
bajado con el mismo en cole
gios donde había algún otro 
grupo minoritario; niños de 
Guinea, por ejemplo.

Afirmó Ana Baraja que en 
la medida que el profesor dis
ponga de recursos, como las 
técnicas del programa de inter
vención educativa en contextos 
heterogéneos, aumentará las 
expectativas que tenga hacia 
sus alumnos.

►Se fomenta que 
los alumnos 
aprendan a 
compararse en 
igualdad de 
condiciones, 
con aquéllos 
que tienen un 
rendimiento 
semejante
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El acuerdo formalizado estará formado por 200 programas especiales para la televisión, coproducidos entre ambas instituciones.
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Pérez Rubaitl 
asegura que A 
LOGSE meptjl 
la calidad del) 
enseñanza I

MADRID. (EfcVíil 
tro de Educación, S 
Pérez Rubalcaba, dijoB 
puesta en marcha dew 
de Ordenación GeneiáB 
tema Educativo (LOM 
mejorará la calidad del» 
ñanza, aunque admiiióM 
sistema educativo tiene A 
mas y debe mejorar, 
su intervención ante 
sión de Educación del M 
para explicar el inlons® 
curso 91 /92. - J

Pérez Rubalcaba, n J 
presentó en el Congreso^ 
mo informe el pasado; 
febrero, afirmó quedur ' 
últimos años los presouiiva lUb píCSUpí^H^ 
destinados a Educación s^I 
incrementado, "así 
durante los cursos sigintff. J 
y que eso significa que» 
cación es una pnoñibK",

tójGobierno y señaló qoe; 
ha dispuesto del adekf^
desarrollo normativow/ 
actualmente se considenfcaíK
completo.

Entre el Servicio Mundial de la BBC y el Ministerio de Educación y Ciencia

Acuerdo para la
ensenanza del ingles

LONDRES. (Efe).- El Ser
vicio Mundial de la BBC y el 
Ministerio de Educación y 
Ciencia español, llegaron a un 
acuerdo de tres años de dura
ción para la enseñanza del idio
ma inglés, mediante un curso 
a través de los medios audio
visuales, anunció el pasado 
lunes, en Londres, un portavoz 
de la British Broadcasting 
Corporation.

EI portavoz señaló que el 
acuerdo formalizado ayer esta
rá formado por 200 programas 
especiales para la televisión, 
coproducidos entre ambas ins
tituciones.

El curso estár diseñado para 
estudios sin necesidad de pro
fesores y orientado principal
mente hacia adultos que 
desean aprender el inglés desde 
casa.

La difusión de los programas 
será realizada a través de 
Radio Televisión Española y 
dará comienzo en el mes de 
octubre, cuando estén disponi
bles los libros y cintas que 
acompañan el curso.

Los exámenes y ayudas esta
rán organizadas en Madrid por 
el Ministerio de Educación y 
Ciencia.

Según manifestó el director 
ejecutivo de la BBC English, 
Julián Amey, “el éxito alcan
zado por la serie de la BBC 
Follow Me realizado en la 
década de 1980 ha sido un fac
tor importante para conseguir 
este contrato'’.

El programa “Follow Me”

fue difundido por la Radio 
Televisión Española y fue 
seguido por una audiencia de 
unos cinco millones de per
sonas.

Por otra parte, la Fundación 
Ramón Areces entregó las ayu
das a 32 proyectos de inves
tigación seleccionados en su 
VIII Concurso Nacional, que 
pertenecen a doce Comunida
des Autónomas y ascienden a 
233 millones de pesetas.

Los proyectos de este año 
han correspondido a las áreas 
de neurociencias, biolquímica 
y biología celular del cáncer.

medio ambiente, ciencias de la 
tierra y ciencias de materiales.

El secretario de la Funda
ción, Juan González-Palomino, 
manifestó en la presentación 
de los proyectos que el número 
de adjudicaciones ha pasado de 
cinco en 1978 a 32 en 1993 
y que la concurrencia es nume
rosa ya que en esta última edi
ción se han presentado 400 
proyectos.

González Palomino añadió 
que en estos años, en los que 
se han concedido un total de 
1.300 millones, han ido cam
biando las áreas de investiga

^Interdiclac’93 debatirá el 
^ desarrollo de la LOGSE
El VI salón internacional de 

la Educación, Interdidac93, 
que se celebrará en Madrid 
entre el 17 y el 21 de marzo, 
dedicará sus actividades 
paralelas, seminiarios y 
conferencias, al análisis de la 
aplicación inmediata de la Ley 
de Ordenación General del 
Sistema Educativo (Logse).

Según los organizadores de 
este salón, la Institución Ferial 
de Madrid (Ifema), en esta 
edición, que se celebra en 
Parque Ferial Juan Carlos I, 
estarán presentes 130

expositores, divididos en 
cuatro bloques: equipamiento 
escolar, material educativo, 
publicaciones e instituciones.

Entre estos últimos se 
encontrarán el Ministerio de 
Educación y Ciencia y las 
consejerías de Educación de la 
Comunidades Autónomas con 
competencias en esta materia.

En las jornadas técnicas que 
se celebrarán paralélamente se 
tratarán asuntos como la 
formación profesional a partir 
de la Logse y enseñanzas 
transversales.

ción prioritaria, y se ha pasado 
de la perinatología o las enfer- 
medas coronarias a la neuro
ciencia, bioquímica y biología 
molecular del cáncer o medio 
ambiente.

Entre los proyectos seleccio
nados en 1993 figuran algunos 
que alcanzan los doce millones 
de pesetas como el de Felipe 
Casanueva, de la Universidad 
de Santiago, dedicado a las 
funciones de ácidos como el 
retinoico.

Otros proyectos de la misma 
cantidad son el de José Ortiz 
Melón, de la Universidad de 
Cantabria, que estudiará la 
regulación de los proooncoge- 
nes celulares o el de Rosario 
de Felipe, del CSIC, sobre la 
aplicación de las leguminosas 
a la recuperación de suelos ári
dos.

Algunos de los proyectos se 
centran en áreas tan diversas 
como el control del crecimien
to vegetal en los canales y 
embalses del trasvase Tajo-Se
gura, la rehabilitación de zonas 
afectadas por incendios fores
tales o las aleaciones super 
plásticas a base de aluminio y 
zinc.

Juan González-Palomino se 
refirió asimismo a la necesidad 
de que la Ley de Fundaciones 
salga con anterioridad a la de 
Mecenazgo para que estas Ins
tituciones puedan adecuarse 
convenientemente y de que 
tenga un tratamiento diferen
ciado por no ser iguales los 
fines ni el funcionamiento.

Educación infanta
SPA

El titular de Edia 
explicó que durante el i 
91/92, año en el queseiiq 
tó la educación infantil i 
por ciento de los alim 
cuatro años ha sido ea 
zado, se consiguió la| 
escolarización en los oüi 
cinco años, además de bj
larización de más de M 
tres años.

llas 
*

Destacó que la inve?® l 
educación infantil y p» & 
para obras de nueva «11 
ampliación y equipanüeafcrxi 
de 21.000 millones de pwi 
y, respecto a la eáwBn 
secundaria, aseguró iMPe 
crearon 30 institutos de 
llerato, con 23.750 pla^ 
ocho de Formación PitOa
nal, con más de 6.000.Hai, Wu mu^ ww ,.-.

La aplicación de la 
Ordenación General delWvl 
tema Educativo “va 
según. Pérez RubaleafaOpi 
mostró su satisfacción fwc 
“no hay ningún recurso Wa 
la reforma” y en este 
resaltó el consenso y fe -Oi

cación5n de todos los
educativos.

Durante el mismo 
construyeron 13 cena^r' 
EGB, que supusieron \ 
nuevos puestos, se doíóí 
profesor de Educación® 
a todos los centros coí®s 

o más unidades y de 
cialista en música en 
de más de 16 unidades

Pérez Rubalcaba. <f 
resaltó la vinculación ^ 
docentes en la refonni 
guró que las ínveRioi®’’ 
departamento se cemi^‘ 
actualidad en mejoraré 
tílla.s y la formación ódi

e

R!

fesorado. ^¿u;
El titular , 

explicó que 
91/92. ano en el Í^ 
tó la educacio „,»- 
por ciento de le , 
cuatro anos » 
rizado.
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Oon Juan de Borbón permanece en 
estado “estacionario dentro de la 
ravedad” pese a las irregularidades 

del ritmo respiratorio que sufrió 
ayer por la mañana mi

^^^j^^^RSuardan en Pamplona la evolución del estado del Conde de Barcelona

isado

fe

ifirulij 
-0GS1 
Neh 
nitro i 
ienejs
tír. d^ 
'te Ia[ 

del 
info

a. qá 
gresoti

Ion Juan de Borbon,
n estado critico

• dutai petado del Conde de Bnr-
)resu[i 
iCiÓDit

no ha experimentado 
djabios en las últimas

“' !^ toras, según manifestó ayer 
^'^'"” kla tarde la directora de 
que"
rioriiU 
) que’

lativo

Ismunoc/on de la Casa 
del Rey. Asunción Valdés, 
ii( aseguró que ^‘todo sigue 
bal”. Apuntó que la per-

nsidenmenda de ¡a Familia Real 
h Pamplona dependía de 
■ exolución de Don Juan.

«PAMPLONA. (Agencias).- 
Ednamyo en este sentido la 

ite cl «ncia de novedades respec- 
leseq ^1 informe emitido por la 
ifantili mana, en el que se precisaba 
aluim e don Juan mantenía las 

ido M istantes vitales “dentro de 
ió la ¡ imites normales” y perma- 
los nú ría en estado “estacionario 
sdelai miro de la gravedad” pese 
de M fe irregularidades del ritmo 

ípiratorio que sufrió durante
inveiw breve espacio de tiempo, 

confirmó además que el Rey 
el Príncipe Felipe había sus-jeva pi

aiiiiei» adido los actos oficiales pro- 
s de pe miados para el día de ayer, 
l efe: o luán Carlos tenía que 

lor presididio ayer una ren
os de* interna en el Cuartel
iró i|5t

50 pía '"eral del Ejército de Tierra 
ín M p debatir los planes de 

orina de este Ejército. El 
e b^ "cipe de Asturias, que tenía 
.' '1! ^isto asistir anoche a la

100.

ral (W
“va S “trega del premio “Joven 

IcabM Jesario 1992” también sus- 
ciónpo * su asistencia a este acto 
ciiR’ J “teladarse a la Clínica 
esie « Krataria de Pamplona. 
1’- * ®°*ón per
las .«1 te acompañado por los

L!“ 5*“:i“« de Soria y
mocaS Duquesa de Badaio 
centi”» desplazaron z, quienes

lieron; el progresivo anteanoche
; doló*
ación
)S
ti te de 

f ’ ^’^P^ona”, aun- 
® si se y^l'^és subrayó 

la capital 
qiJC la Infanta

ade^ 
aba. 
ción ^''

*1 ?\’'«»I 
Sil

convpn: ^° ^^ h^ esti- 

neelj kj^nto. según la 

ifant'l'’ ?>''nica deUniversitaria deH
 

3 a>
 í 

3 Cr* SHipo f|T''-'’7 “" nume- 
' '’’'Wos ,"^^°’’’^atlores, 

la Familiá 
en el come-

Los Reyes recorren a pie la distancia que separa el hotel donde se alojan de la Clínica Universitaria.

dor de invitados del centro hos
pitalario.

Clínica a una misa en memoria 
de Luis Gómez de Acebo,

había remontado su empeora
miento y que sus constantes 
vitales eran "normales” -pese

Misa en memoria del duque 
de Badajoz

Todos ellos asistieron 
mediodía en el oratorio de

del noa agravamien- 

J» se sumó la Infanta

duque de Badajoz y esposo de
la Infanta Pilar, al cumplirse ,a„ persistir un “desequilibrio

al 
la

el segundo aniversario de su 
fallecimiento.

Una vez que los médicos 
confirmaron que Don Juan

meses ingresado en la 
Clínica Universitaria

Don Juan ha permanecido estos meses, desde su ingreso 
en la Clínica Universitaria el pasado 16 de septiembre, en la 
habitación número 601 del centro, una suite, con una pequeña 
sala en la que se veían algunos libros, fotografías familiares, 
así como los regalos institucionales y de amigos que ha recibido 
durante su enfermedad. Sus salidas han sido casi diarias, por 
prescripción médica ha dado buenos paseos por Pamplona, pero 
sus viajes a Madrid han sido más que contados. Ni siquiera 
pudo celebrar el día 30 en Madrid el cumpleaños de su nieto 
el Príncipe Felipe, y bien que se disgustó D. Juan cuando 
el doctor Tapia le dijo que no era conveniente el traslado, 
así que la Familia Real en pleno decidió reunirse en Pamplona 
con D. Juan para celebrar los 25 años del Príncipe de Asturias. 
De Pamplona salió también en octubre para acudir al entierro 
de los restos de su hijo D. Alfonso en El Escorial.

hemodinámico imortante” que 
hacía difícil prever cuál sería 
su evolución en las horas 
siguientes- la Familia Real se 
retiró a descansar a un hotel 
cercano al centro sanitario.

Por la mañana, todos ellos 
abandonaron el hotel entre los 
aplausos del público congrega
do en las inmediaciones y, pese 
a que desde horas antes se 
encontraba preparada la cara
vana de coches oficiales, la 
Familia Real optó por recorrer 
a pie la distancia que separa 
el local del centro sanitario, 
seguidos por varias decenas de 
personas.

Los Reyes y las Infantas lle
garon poco después de media 
noche de ayer, avisados por el 
doctor Rafael García Tapia del 
agravamiento de D. Juan. Des
de el aeropuerto se trasladaron 
a la Clínica, donde permane- 

• cieron hasta las dos de la 
madrugada, hora en que el 
Conde de Barcelona se encon
traba con sus constantes nor
malizadas.

Suspendida toda 
asistencia 
mecánica

El agravamiento que 
sufre Don Juan de Borbón 
hace temer un fatal desen
lace, y en el Palacio de La 
Zarzuela permanece todo el 
mundo en guardia. Desde 
hace una semana permane
ce sedado para paliar los 
dolores que le produce el 
tumor cancerígeno en la 
laringe del que fue operado 
hace unos años. No recibe 
ningún tipo de asistencia 
mecánica, respetando así sus 
propios deseos y los deseos 
del Rey. Hasta hace apenas 
quince días podía incluso 
mantener una conversación 
con las personas que le visi
taban, gracias a la “traduc
ción” que realizaban sus fie
les Teodoro de Leste, ayu
dante de campo, y Rocío 
Ussía, hija del conde de los 
Gaitanes.

M.C.D.2022
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“Sin abandonar el marco de acuerdo alcanzado con los sindicatos sobre el texto” 's
 i

Noval admite modificaciones
en la Ley de Huelga

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Trabajo, Luis Martínez 
Noval, admitió ayer la posibi
lidad de que se introduzcan 
modificaciones en el Proyecto 
de Ley de Huelga, en su paso 
por el Senado, “sin abandonar 
el marco de acuerdo alcanza
do” con los sindicatos sobre 
este texto.

El titular de Trabajo respon
dió así en la Cámara Alta a 
una pregunta del senador del 
PP, Juan Ignacio Barrero, 
sobre la opinión del Gobierno 
acerca del texto del Proyecto 
de Ley de Huelga aprobado 
por el Congreso.

Martínez Noval afirmó que 
la redacción actual de este pro
yecto cumple “perfectamente y 
en su globalidad” los objetivos 
que se fijó el Gobierno, aunque 
matizó que “como toda obra 
humana es perfectible”, por lo 
que “se puede mejorar sin 
abandonar el marco de acuerdo 
con las centrales sindicales”.

Por su parte, el secretario 
de Organización del PSOE, 
José María Benegas, dijo ayer 
que únicamente el ministro de 
Trabajo estuvo informado per
manentemente del proyecto de 
Ley de Huelga negociado entre 
el Grupo Socialista y los sin
dicatos, después de cada una 
de sus reuniones.

En rueda de prensa, Benegas 
respondió así a una pregunta 
acerca de si el presidente del 
Gobierno y secretario general 
del PSOE conocían al detalle 
el proceso negociador del texto 
regulador del derecho de huel
ga, a cuyo paso por el Senado

Benegas negó que se hubiera producido un enfrentamiento entre González y Guerra por este Proyecto de Ley.

puede mejorarse, añadió, sin 
que entre en contradicción con 
lo ya acordado con las centrales 
sindicales.

El dirigente socialista reveló 
que miembros de su partido 
tienen previsto mantener 
encuentros con UGT y 
CC.OO. con vistas a que estos 
les manifiesten propuestas sus
ceptibles de formar parte del 
programa con el que el PSOE 
concurrirá a las elecciones.

Benegas negó que Alfonso 
Guerra hiciera comentarios

CEOE y CEPYME piden que el 
CES debata este proyecto, que “es
parte inseparable de una reforma 
del mercado laboral”

sobre la Ley durante la Eje
cutiva del lunes y desmintió un 
enfrentamiento Gonzá- 
lez-Guerra sobre esta cuestión, 
“ya que -añadió- cuando Felipe 
González ha expresado reticen

cias sobre la definición de los 
servicios mínimos y la acción 
de los piquetes informativos es 
porque el presidente es par
tidario de perfeccionar algunos 
aspectos del acuerdo”.

Se llamará “Hablemos del futuro” y moviliza, ' a 50.000 militantes socialistas

La Ejecutiva del PSOE aprueba la 2- 
fase de la campaña ‘puerta a puerta’

MADRID. (Efe).- El secre
tario general del PSOE y pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, ha escrito una carta 
que el Partido enviará a los 
ciudadanos, en una campaña 
inmediata para reclamar cola
boración en el proyecto de 
cambio en España y diálogo 
tendente a encontrar solucio
nes a los problemas del país.

Este es uno de los documen
tos que la Ejecutiva del PSOE 
aprobó el lunes para su uti
lización en la segunda fase de 
la campaña “puerta a puerta”, 
llamada “Hablemos del futu
ro”, en la cual 50.000 militantes 
socialistas se movilizarán para 
pedir a los españoles que les 
planteen sus preocupaciones y 
críticas, que serán tenidas en 
cuenta para redactar el pro
grama electoral.

Para ello, el PSOE se gastará

25 millones de pesetas en 
enviar medio millón de cartas 
de González y dípticos infor
mativos, en los que se recogen 
los elementos sobre los cuales 
los socialistas quieren debatir 
con los ciudadanos a través de 
reuniones o en visitas a domi
cilios.

Los seis argumentos que 
ocuparán el eje central de la 
campaña serán el empleo, la 
sanidad, la droga y seguridad, 
la renta personal, la vivienda 
y la educación.

En la carta, Felipe González 
recuerda que España se ha 
transformado profundamente 
en los últimos años, con lo cual 
“ha roto el atraso histórico y 
el aislamiento”, de modo que 
se mantiene el proyecto de 
cambio iniciado en el año 1982, 
que se manifiesta, añade el 
líder socialista, en un sistema

González escribe a los ciudadanos para pedir su respaldo al proyecto de cambio

Carlos Collado.

El presidente it 
Murcia, C. Coll 
supera la modi 
censura presem 
por el PP

sanitario y educativo para modernización de infraestruc- 
todos, en protección social y turas.

MADRID. (Efe).-El 
tario de Organizi» 
PSOE, José María & 
dijo ayer que a la ^ 
del Partido no ha Hegii 
gun planteamiento de h 
ción regional en Murá 
sentido de promoverm; 
bio en la Presiderá 
Comunidad Autónos

Benegas afirmó i|Ki 
noce si hay amenazas d 
sión en la Ejecutiva: 
o el Grupo Parlamenta 
reclamar la sustitucióni 
sidente Carlos Colladet 
ayer superó una rano 
censura presentada pa

El dirigente socialst 
reconoció la existencia i 
cultades internas en el 
en Murcia, hizo hiñe: 
que las Ejecutivas te 
regional coinciden en 
Grupo Parlamentario 
respaldar a Collado en 
ción de la moción de i 
como así fue.

En cuanto a p® 
actuaciones, aseguró ? 
adoptarán hasta que 
mine el proceso de s 
ción de información, 
resultado de la W 
que lleva a cabo el ” 
regional, así como la 
federal del Partido.

Benegas manifestó j 
en juego la honorab® 
presunción de '0 
Collado, por lo cuj 
el proceso de recat^ 
derivados de la 
citada por la comp 
terrenos por parte 
no murciano.

neclaracionefJfJ^

El presidente canias 
Hormaechea, comí 
que su procesan^

Hormaechea »A 
de prensa que s"^

de unos carteles
'’® de 'on>“’^

^niputació».
Murcia la 
una finca ' jjiii 
una empresa 
prado días antes 1^
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'^¿oM^mo a resolver con urgencia los problemas de los afectados por la rotura

Se descarta la hipótesis terrorista.

El Congreso insta al Gobierno a tornar las medidas legales oportunas.

1 Congreso pide medidas en
el caso de la presa de Tous

MADRID. (Efe).- E' <-' ’; 
«de tos Diputados acordo 
£ pedir al Gobierno que 
£ te medidas necesarias 
£ lesolver rápidamente los 
Llemas de los afectados por 
Loma, hace mas de diez 
jios.de la presa valenciana de

Tous. , ,
Según el texto de la propo

sición no de ley aprobada por 
la Comisión de Presupuestos 
de la Cámara Baja, el Congreso 

¡“insta al Gobierno a tomar las 
medidas legales pertinentes 
iparaque, de una forma rapida 
¡justa, se resuelvan a todos 
is afectados los problemas 
derivados de la rotura de la 
presa de Tous” en el año 1982.

Esta redacción definitiva de 
la propuesta, fruto de una 
enmienda socialista a una pro
posición no de ley originalmen
te presentada por el CDS, fue 
apoyada por todos los grupos 
y únicamente contó con la abs
tención de los representantes 
del Grupo Popular, que habían 
presentado otra enmienda.

En la aprobada, al tiempo 
que se hace referencia al aca
tamiento del auto dictado por 
la sala segunda del Tribunal 
Supremo, que decreta la nuli
dad del juicio de Tous y de 
los procesamientos consiguien
tes, se valora como justificación 
“el problema político y social 
que ello comporta”.

Para el portavoz centrista, 
Rafael Martínez Campillo, el 
cambio del Partido Socialista, 
que hasta ahora había aducido 
h existencia de un proceso 
judicial para no acometer las

r i t;

indemnizaciones, “significa un 
paso importantísimo de cara a 
la reparación de los daños cau
sados” y adelanta en “tres 
años” la solución definitiva al 
caso.

Al respecto, la diputada 
socialista María Celeste de 
Juan Millet recordó en su tumo 
que el planteamiento de su gru
po fue hasta ahora respetar el 
proceso judicial en marcha, 
pero explicó que la situación 
actual es de “absoluto desam
paro” tras la citada sentencia 
del Tribunal Supremo.

^ R. Piñeiro no comparte la 

sentencia del Supremo
El presidente del TC, Miguel Rodríguez Piñero, dijo 

anteanoche que no comparte la opinión del Tribunal Supremo 
sobre el caso de la presa de Tous, por el que ordenó repetir 
el juicio a la Audiencia Provincial de Valencia. Rodríguez 
Piñero comentó que en el caso debería haber un sistema de 
derechos o de vías de protección de los ciudadanos afectados.

El defensor del duque de Feria no
ha solicitado su libertad provisional
"*a Fernandez de Córdo- 
LT “Winúa

^'’^'^cisco Bae- 
ha solicitado 

ciales fuentes judi-

«»suré„ prisión

•f^séstedo ^^ animo, mien- 
'•^■establpr^^-^^ '^ enfermería 

al hahp"^*?^° penitencia- 
tras 

. de suicidios.

'Obre 
'^^‘°nal en ?® ® libertad pro- 
?^'’le se ^Í ^^ ^^^ fii^al-

^^‘ón poT f una acu- 
l’^^ sobre Rnf ^i^umo la que 

^^ Rafael Medina, que

puede suponerle una condena 
de entre 6 y 12 años de prisión.

Según Baena Bocanegra esta 
es la única acusación que pesa 
sobre su defendido, aunque 
otras fuentes indicaron que el 
duque de Feria, en sus decla
raciones ante el juez, reconoció 
suministrar drogas a las tres 
mujeres que fueron detenidas 
la pasada semana en relación 
con este mismo asunto, lo que 
supondría una autoinculpación 
del detenido en un delito de 
tráfico de drogas.

Por el momento se ignora 
si el titular del Juzgado número 
20, al que correspondió ayer 
por reparto la instrucción del 
caso, va a volver a tomar decla
ración al duque de Feria y a 
las tres mujeres detenidas, 
aspecto sobre el que ayer no 
quiso pronunciarse hasta cono
cer mejor las diligencias y 
actuaciones primeras.

En otro orden de cosas, el

El duque de Feria.

director general de Protección 
Jurídica del Menor, Juan Mato, 
junto a otras organizaciones 
sociales dedicadas a la infancia.

han pedido al fiscal general del 
Estado, Eligió Hernández, que 
extreme el celo en su actuación 
para garantizar los derechos de 
los menores al honor y a la 
intimidad, despues del trata
miento dado por algunos 
medios de comunicación a las 
noticias en las que niñas y 
niños a parecen como presun
tas víctimas de delitos come
tidos por adultos.

Para el responsable del 
Ministerio de Asuntos Sociales 
“la capacidad de sorpresa la 
ha sobrepasado una cadena de 
televisión con un espectáculo 
deleznable en la que sometía 
a una niña a una entrevista”. 
El programa de Tele-5 “Date 
un respiro” realizó el pasado 
lunes una entrevista a la niña 
Ana María, de cinco años, pre
suntamente secuestrada por 
Rafael Medina, duque de 
Feria, que acudió al programa 
acompañada de su madre.

La Ertzaintza 
desmantela un 
taller de fabricación 
de armas

BILBAO. (Efe).- La Ert- 
zaintza ha desmantelado en 
Arrigorriga (Vizcaya) una 
taller preparado para la fabri
cación de armas de fuego, 
munición y explosivos, que 
estaba destinado, según las pri
meras hipótesis policiales, a 
actos de delincuencia común.

En la misma operación 
desarrollada el pasado fin de 
semana, según informó ayer la 
Policía Autónoma, se ha arres
tado a dos personas presun
tamente implicadas con estos 
hechos. Se descarta que los 
detenidos estén relacionados 
con actividades terroristas.

La investigación se inició, 
según relata la Ertzaintza en 
una nota, hace dos meses, 
cuando se tuvo conocimiento 
de que en el término municipal 
de Arrigorriaga se realizaban 
actividades de venta ilegal de 
armas. Los agentes encargados 
del caso identificaron como 
principal sospechoso a Oscar 
María L.P., de 25 años y vecino 
de esa localidad, quien fue 
detenido en la tarde del pasado 
sábado en una calle del muni
cipio cuando portaba un revól
ver sin autorización y cuyo tam
bor correspondía con la nume
ración de otra arma.

Descubierto un zulo
en Aspe con medio 
millón de cajetillas 
de tabaco

MURCIA. (Efe).- El Servi
cio de Vigilancia Aduanera ha 
descubierto en Aspe (Alicante) 
un zulo en el que se escondían 
medio millón de cajetillas de 
tabaco, cuyo valor puede ron
dar los 125 millones de pesetas, 
y ha detenido a cuatro personas 
presuntamente relacionadas 
con su contrabando, dijeron 
ayer a Efe fuentes policiales.

La operación se ha desarro
llado durante la pasada madru
gada y en ella han participado 
los Servicios de Vigilancia 
Aduanera de Murcia y Alican
te, quienes encontraron el 
tabaco bajo el foso de rapa- 
ración de automóviles existente 
en un cobertizo de una finca 
de la localidad alicantina.
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El 47% del colectivo está infectado de SIDA debido al plasma recibido en los hospitales

Peña reconoce los daños 
sufridos por los hemofílicos

—;- - - - -
Matilde Ferni,(, , 

del aborto
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IMADRID. (Efe).- El secre- 
tario general de Salud del 
Ministerio de Sanidad, Marcos 
Peña, dijo ayer que “es obvio” 
que existe un daño a los hemo
fílicos, ya que el 47 por ciento 
del colectivo está infectado de 
SIDA, pero aseguró que éste 
se produjo en el marco de una 
actuación sanitaria “correcta y 
diligente”.

Peña señaló en rueda de 
prensa que es voluntad del 
Ministerio de Sanidad iniciar 
un diálogo con los represen
tantes de los hemofílicos para 
“delimitar el problema de la 
infección del SIDA en el colec
tivo y tratar de reparar en el 
ámbito de lo posible este 
daño”.

“Sin duda, la reparación pasa 
por una cantidad económica”, 
manifestó Peña, quien eludió 
precisar cifras.

El secretario de Salud res
pondió ayer a las manifesta
ciones hechas por la Federa
ción Española de Hemofílicos, 
que consideró que la Admi
nistración sanitaria tiene una 
“gravísima responsabilidad 
objetiva” en el hecho de que 
el 47 por ciento de los 2.730 
hemofílicos españoles hayan 
sido infectados por el virus del 
SIDA a través del plasma reci
bido en los hospitales públicos 
antes de mayo de 1985.

Esta Federación señaló el 
lunes que pedirá al presidente 
del Gobierno una indemniza
ción de 20.000 a 30.000 millo
nes de pesetas para el conjunto 
de afectados y sus familiares 
(416 hemofílicos han muerto 
ya a causa del SIDA) y anunció

El director de la Escuela de Sanidad, 
orgulloso del sistema sanitario Píldora abortiva
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MADRID. (Efe).- El direc
tor de la Escuela Nacional de 
Sanidad, José Manuel Freire, 
dijo ayer que “el sistema sani
tario español es el mejor ser
vicio público que se ofrece en 
este país”, y apuntó que el sis
tema MIR hace que el médico 
sea el profesional mejor pre
parado de España.

Freire, que entiende que el 
médico es el “gestor natural” 
de la Sanidad pública, abogó 
por la ruptura de las “barreras 
entre médicos, gestores y polí
ticos”, durante la presentación 
del Congreso Internacional de 
Hospitales que se celebrará en 
Madrid la última quincena de 
abril con la participación de 
unos 2.000 médicos.

José Manuel Freire aseguró 
que el sistema de especializa
ciones por la figura del Médico 
Interno Residente (MIR) supo
ne una asunción paulatina de 
las responsabilidades, que

El secretario general de Salud dijo que “la reparación pasa por una cantidad económica”.

MADRID. (Efe).Lan,■ 
tra de Asuntos Sociales 
de Fernandez, reiteró ¿ 
los pasillos del Congrí 
reunirse con el Grupa ,Í 
mentano Socialista „„, ® 
mujer, y no otras pe®^ 
que debe tornar la dec¿ 
si desea abortar.

del Grupo Socialista, Bi3 
Martin Toval, preserte 4 
bien en la rueda de p„ 
manifestó al respecto que i 
actitud del Gobierno es a 
síntesis de diferentes poáj 
nes” y añadió que “todos«j 
cidimos en la necesidad deg 
una solución constitucionula 
sea compatible con la ideai 
que en el aborto quien ú ei 
mas que decir es la mujerafij 
tada”.

UI 
11

B 

o:

que, en caso de no ser escu
chados, interpondrán deman
das individuales contra el 
INSALUD.

Mientras los hemofílicos 
consideran que “no se adop
taron las medidas precautorias 
que se debieron de haber 
tomado por los conocimientos 
sobre el SIDA que ya se tenían 
en el año 83'’. el secretario 
general de Salud afirmó que 
“el estado de la ciencia, enton
ces, no permitía una actuación 
general de la Administración 
sanitaria". 

capacita plenamente al facul
tativo, aunque reconoció la 
importancia de la ”vocación 
profesional”, ya que representa 
varios años de preparación des
pués de los propios de la carre
ra universitaria.

Expresó su convicción de 
que “el médico es feliz” cuando 
advierte que asume sus respon
sabilidades a un ritmo parejo 
a su capacidad, y emplazó a 
los facultativos a entender su 
profesión como una “actividad 
investigadora constante” mar
cada por un ”imperativo ético” 
para garantizar al paciente que 
se le ofrece “lo mejor en cada 
caMi”. Este Congreso, que ha 
sido organizado por -el Instituto 
Nacional de la Salud (INSA
LUD) y la Escuela Nacional 
de Sanidad y que se celebrará 
entre los próximos 19 y 23 de 
abril, se centrará en los aspec
tos de recursos y gestión de 
la medicina.

Peña, quien aludió a la con
fusión que existía entonces 
acerca de cómo tratar el 
supuesto virus que producía 
aquella enfermedad, insistió en 
que la Administración actuó 
correcta y diligentemente, y 
que en España se produjo la 
validación de los métodos de 
inactivación del virus por calor, 
único sistema conocido enton
ces para inactivar el VIH, dos 
méses antes de que lo reco
mendara la OMS.

“Estoy orgulloso, como res
ponsable actual, de cómo se 
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La Sanidad es el mejor servicio público del país, según Freire.
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actuó en aquel momento”, dijo 
Peña, quien reiteró que “hay 
un daño, aunque producido por 
un funcionamiento correcto de 
los seivicios sanitarios”.

Entre las medidas tomadas 
para evitar la transmisión del 
SIDA a los hemofílicos, el 
Ministerio de Sanidad señaló 
que, por primera vez en marzo 
de 1985, una entidad sanitaria, 
la FDA de Estados Unidos, 
autorizó los primeros reactivos 
para detectar la presencia de 
anticuerpos anti-VIH en plas
ma sanguíneo.

Matilde Fernández ma¿ S 
tó en rueda de prensa posteó &
a la reunión con el plena 
del grupo parlamentario á 
PSOE, que “es la mujer i|k 
debe tener la última decia 
(sobre el aborto) y no los pi 
fesionales de la medicina oí 
derecho”.

Añadió que “la reflemi 
el PSOE, el Gobierno o elp 
po socialista es si nuestraCm 
titución y las diferentes ss 
tencias del Tribunal Conste 
cional permiten que sea si 
la mujer la que decida.)! 
hay división de opiniones’.

Respecto al tratamiento^ 
el proyecto de Ley de Coc: 
Penal da al aborto, Mati 
Fernández señaló que 
mujer es socialistas reprock 
la ministra de Asuntos SoaJ 
que el texto, en este aspe- 
no resuelve los problemas.

Para la titular del Depaí 
mentó “la voluntad del 
socialista y de la mayonT 
la sociedad que se siente |í 
gresista es buscar la redaos 
definitiva que resuelva des 
manera clara los problemí*

La ministra de Asu» 
Sociales se mostró a W 
la comercialización en 
de la píldora abortiva 
Y diio que el Gobierno)» 
ha pronunciado en este sen 
en varias ocasiones.

La pildora abortiva 
menos riesgos pa^a'^L^ 
que el legrado u otro 
tradicionales, ademas 
aminora los ,y^
según la diputada ^
les Maestro, Ll
proposición no de . g
comercialización

maco- p j^
Angeles Maes^’í

ció ayer una rué 
para presentar ® . jíji 
que se tratara j^ 
Comisión
Empleo del 
Diputados, explico^ 
cacia de P','^® ¿e uo^ 
nada “RU 486 _
por ciento, 
suministre en los dos P 
meses de gestad
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giPiqV lamenta el 
rediazo de EA a su

PP e lU rechazan la propuesta del PSOE para su reelección

Gil Robles, dispuesto
a renunciar al cargo

reunificación de la

nacionalista
BILBAO. (Efe).- El Partido 

fcionalisla Vasco, que la- 
¡ «tó" ayer la falta de recep- 
£<la<l de Eusko Alkartasuna 
"su propuesta de reunificación 

la “familia nacionalista , 
afirmó que se está P^duaendo 

i un “desmoronamiento de tA, 
| mientras este partido califico 

de “burla” la oferta del PNV.
| El portavoz del Euskadi 
¡Buru Batzar (EBB, máximo 
[organismo ejecutivo del PNV), 
| Joseba Egibar, afirmó en rueda 
\ de prensa en Bilbao que este 
[partido tiene “algo más que 
[ datos” del "desmoronamiento” 
1 entre los militantes de base de 
(Eusko Alkartasuna.
t En otra rueda de prensa, en 

San Sebastián, el secretario 
j general de EA, Inaxio Oliveri, 
| enmarcó los ofrecimientos del 
|pNVen el contexto de las “vís- 
1 peras electorales”, los calificó 
[de “burla al nacionalismo 
[democrático” e ironizó sobre 

si los dirigentes de la formación 
que lidera Xabier Arzalluz “re
flexionan” solamente antes de 
las elecciones y no después o 

| entre unos comicios y otros. 
| Oliveri emplazó al PNV a 
rhablar esta misma semana 
j para tratar de la formación de 
f un gobierno tripartito naciona

lista (PNV-EA-EUE) en Vito- 
| ria, exlensible al resto de las 
| instituciones”.
| La Ejecutiva del PNV recha- 
1 zó esta propuesta de EA de 
[formar mayorías nacionalistas 
| en las instituciones vascas, con 
[elargumento de que esa coa- 
| lición entre ambos partidos y 
| Euskal Ezkerra no alcanzaría 
[la mayoría suficiente para 

gobernar en Alava.
[ Egibar aseguró que se han 
| producido incorporaciones de 

militantes de EA al PNV, fun- 
[ damentalmente en Guipúzcoa 

y Vizcaya, y confió en que la 
" ^e^ centenario del 

V, en 1995, "mueva a más 
j / un sincero nacionalista a 

partido que [ fundo Sabino Arana”.

MADRID. (Efe).- El Defen
sor del Pueblo, Alvaro Gil 
Robles, que el próximo dia 15 
finaliza su mandato, señaló en 
una carta de despedida dirigida 
al presidente del Congreso, 
Felix Pons, que está dispuesto 
a renunciar a su candidatura 
para la reelección si ésta “pue
de dificultar o retrasar la elec
ción de un Defensor del Pue
blo”.

En esta carta, a la que ha 
tenido acceso Efe, Alvaro Gil 
Robles señala que es conscien
te del riesgo de “abrir un perio
do de interinidad”, por lo que 
pide que ésta “sea lo más breve 
posible en beneficio de la ins
titución del Defensor del Pue
blo y los derechos e intereses 
de los españoles de los que 
ha de ocuparse”.

La reelección del Gil Robles 
es apoyada por el PSOE, y los 
grupos nacionalistas vascos y 
catalanes se muestran dispues
tos a apoyarlo, aunque cuenta 
con la oposición del PP, que 
criticó en su día que no pre
sentara recurso a la denomi
nada “ley Corcuera”. El por
tavoz de Izquierda Unida, 
Nicolás Sartorius, manifestó 
también que ya han comuni
cado a los socialistas que no 
les gusta Gil Robles como 
Defensor del Pueblo y recordó 
que no le votaron hace cinco 
años.

Gil Robles reconoce que “al
gunos grupos parlamentarios” 
apoyan su continuidad al frente 
de esta institución “pero tam
bién soy consciente de que no 
existe un criterio coincidente 
al respecto entre las distintas

f .^nhelojigi electorado

i-???*” Oel EBB reiteró 
i a *^’^3’^iento del PNV 
í -^^ reunificación de 
¡ responde a un 
j*»«electAqueha 

1 ma otra ^ ^^^‘^^ón y lo recla- 
f '^ ^ísceran^^i ’° J^^ ^‘^^ 

aunque in í , ^^ dirigentes, 
¿ado? PN^ y^ han 

j sión” ^^ razones de la esci-

1 ^i*^ los di • ^*^^ P®^ Egibar 
r^Partan"ir^®^ ^^ "® 
1 'os resnn 1 percepción” de 
Wcr6^^S P^^’ y 

i ‘"Wuente hsolutamente 
1 oslificar dp contradictorio h<tel ’̂^le la esci- 

' '^'’oanientP \ apelar simul- 
j acción ^ ^ unidad de

El debate del Estado de la
Nación, para el 20 y 21 de abril

MADRID. (Efe).- El debate 
sobre el Estado de la Nación 
tendrá lugar los próximos días 
20 y 21 de abril, según el acuer
do unánime adoptado ayer por 
la Junta de Portavoces del 
Congreso a propuesta del titu
lar de Relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero.

El ministro explicó que “el 
Gobierno está en condiciones 
de celebrar este debate en el 
primer pleno hábil después de 
Semana Santa”, que se iniciará 
el día 20 con un debate general 
y se extenderá al día siguiente 
para votar las propuestas de 
resolución que presenten los 
grupos parlamentarios.

Úna semana antes, el Eje
cutivo remitirá al Parlamento 
una información previa para el 
desarrollo del debate, agregó 
Virgilio Zapatero, quien no 
aclaró si, a diferencia de los 
últimos años, el presidente 
Felipe González asistirá a la

El Defensor del Pueblo, Alvaro Gil Robles.
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fuerzas políticas presentes en 
el Parlamento”.

Añade que el Defensor del 
Pueblo tiene como objetivo 
defender los derechos de los 
ciudadanos “con la autoridad 
moral que le otorga el contar 
con una sólida confianza par
lamentaria manifestada en el 
momento de la elección y a 
lo largo de su gestión”.

No obstante, señala que “si 
en este momento la conside
ración de mi candidatura pue
de dificultar o retrasar la elec
ción de un Defensor del Pue
blo” ruega al presidente que 
“tenga presente mi firme pro
pósito de no ser, ni por un 
momento, obstáculo a tal fin 
y que a estos efectos, si así dencia a lo largo de estos años, 

lo que ha constituido un apoyolo considera oportuno, se lo 
haga saber a los portavoces de 
los distintos grupos parlamen-

Virgilio Zapatero.

segunda sesión, durante la cual 
tiene lugar el rechazo o acep
tación de las mociones de las 
fuerzas políticas. 

tarios, en la seguridad de que 
sabrán elegir una persona más 
adecuada”.

Después del 15 de marzo, 
el cargo del Defensor del Pue
blo será ejercido, de forma 
interina, por la adjunta primera 
de esta institución, Margarita 
Retuerto, elegida por el PP 
para este cargo y de la que 
Gil Robles afirma que “sabrá 
desempeñar este período de 
interinidad con todo acierto”.

Gil Robles afirma sentirse 
“satisfecho y orgulloso” de 
haber contado con el respaldo 
del Parlamento para su labor, 
lo que le ha permitido “actuar 
con plena libertad e indepen- 

inestimable en la tarea de con
solidar esta institución”.

La incomparencia del jefe 
del Ejecutivo en la segunda 
sesión de los dos debates sobre 
el Estado de la Nación cele
brados en esta legislatura ha 
sido criticada por la oposición, 
que considera esta actitud una 
falta de consideración hacia la 
institución parlamentaria.

A preguntas de los periodis
tas, el ministro Zapatero señaló 
que la fijación de una fecha 
definitiva para este debate no 
afecta a la capacidad jurídica 
del presidente del Gobierno 
para una hipotética disolución 
anticipada de las Cortes Gene
rales.

El portavoz del Grupo Popu
lar, Rodrigo Rato, manifestó 
a la salida de la Junta que su 
partido confía en que el 
desarrollo de este debate res
ponda a las cuestiones reco
gidas en las cinco peticiones 
de comparecencia de González 
que presentó semanas atrás.

Anguita opina que 
hablar sólo de 
bipartidismo es un 
insulto a la 
inteligencia

VALLADOLID. (Efe).- El 
coordinador general de 
Izquierda Unida (IU), Julio 
Anguita, dijo ayer en Vallado
lid que hablar sólo de bipar
tidismo en España y del “com
bate” entre dos líderes, sin 
referirse a ideas y programas, 
“es un insulto a la inteligencia”.

Anguita se encuentra en 
Valladolid para reunirse con 
representantes laborales de 
empresas en crisis, participar 
en una asamblea general con 
militantes de IU e intervenir 
en un acto público.

En rueda de prensa, el lider 
de IU dijo que los consejos 
de administración de los 
medios de comunicación “fa
vorecen el bipartidismo” y 
hablan sólo de dos líderes (Fe^ 
lipe González y José María 
Aznar), “lo que es un insulto 
al pueblo”, porque “de lo que 
hay que hablar es de conte
nidos”.

Julio Anguita señaló que “la 
derecha avanza en Europa por 
culpa de la socialdemocracia, 
que no ha sido nunca de 
izquierdas” y subrayó que IU 
“no se va a mover de sus plan
teamientos, porque se debe a 
sus electores y si el PSOE quie
re moverse y acercarse a IU, 
que lo haga”.

En este sentido, comentó 
que “el PSOE no debería ganar 
las elecciones por los deméritos 
acumulados” y destacó que “el 
votante de izquierdas tiene ya 
su opción én IU”.

Redondo: “Las 
medidas del 
Gobierno para 
paliar el paro son 
meros parches”

LEON. (Efe).- El secretario 
general de UGT, Nicolás 
Redondo, aseguró ayer que las 
medidas anunciadas por el 
Gobierno para paliar el desem
pleo son “meros parches” que, 
a su juicio, no impedirán el 
incremento del paro.

Nicolás Redondo, que pre
sidió en León una reunión con 
miembros de las ejecutivas 
regional y provinciales del sin
dicato, insistió en “la necesidad 
de un cambio radical en la polí
tica económica del Gobierno” 
y calificó de “obvia” la sus
titución de Carlos Solchaga al 
frente del Ministerio de Eco; 
nomía.

“El cambio es evidente, pero 
no porque lo diga yo, ano por
que así lo creen conveniente 
el setenta por ciento de los 
españoles, según las últimas 
encuestas”, dijo Nicolás 
Redondo.

El secretario de UGT abogó 
por la búsqueda de “un Estado 
más social y menos mercantil” 
y reclamó una política econó
mica “que genere cierta ilusión 
entre los ciudadanos”.

«
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Â

 
LU

 
to

Antonio Zabalza compareció ayer en la Comisión de Presupuestos del Congreso.

1 Borrell asesura que se terminarán depieara^

Se deben 656.000 millones 
del I Plan de Carreteras

EI Estado redujo su 
déficit un 6 por ciento

MADRID. (Efe).- El Estado tuvo en 
los dos primeros meses de 1993 un déficit 
por operaciones no financieras de 146.700 
millones de pesetas, cifra inferior en un 
6 por ciento a la correspondiente a igual 
período del ejercicio anterior.

Según los datos adelantados por el 
secretario de Estado de Hacienda, Antonio 
Zabalza, en la Comisión de Presupuestos 
del Congreso, los ingresos han crecido en 
enero y febrero pasados un 10,8 por ciento, 
en términos acumulados, mientras que los 
ga ' '>s lo han hecho en un 9,7 por ciento.

- n su opinión, estas cifras suponen la 
constatación de que la ejecución de los 
presupuestos de 1993 está siendo acorde 
con las previsiones incluidas en la ley.

Si esta tendencia continúa, añadió, no 
será preciso aprobar decretos como el del 
recorte de las prestaciones por desempleo, 
de abril de 1992, para reducir el gasto- 
de la Administración Central.

El secretario de Estado compareció ante 
la Comisión de Presupuestos para pre
sentar la ejecución presupuestaria de 1992, 
ejercicio en el que el Estado tuvo un déficit 
de más de 1,8 billones (el 3.2 por ciento 
del PIB), un 36,4 por ciento más que

el año anterior.
Los ingresos sumaron 12,2 billones (tras 

aumentar un 9,3 por ciento relación a 
1991), mientras que los gastos sobrepa
saron los 14 billones, tras, crecer un 12,2 
por ciento.

Las CC.AA. reducen su déficit

Las comunidades autónomas cumplie
ron el pasado año el objetivo de reducir 
su déficit hasta el uno por ciento del Pro
ducto Interior Bruto, tal y como establece 
el Programa de Convergencia, afirmó 
Zabalza, en los pasillos del Congreso.

Indicó que aún no dispone de los datos 
de todas las comunidades autónomas, pero 
los remitidos ya por estas permiten cifrar 
en ese porcentaje su participación en el 
déficit público.

Este hecho permite mantener la pre
visión de déficit del conjunto de las admi
nistraciones públicas en el 4,4 por ciento 
del PIB, dijo el secretario de Estado, quien 
confió también en que los ayuntamientos 
y diputaciones cumplieran en 1992 su com
promiso de generar un déficit no superior 
al 0,25 por ciento del PIB.

MADRID. (Fax Press).- El minis
tro de Obras Públicas y Transportes, 
José Borrell, informó ayer en una 
comparecencia, a petición propia, 
ante la Comisión de Industria y 
Obras Públicas del Congreso que el 
Estado debe 656.000 millones de 
pesetas de la ejecución del Primer 
Plan de Carreteras, y aseguró que 
el pago a las empresas constructoras 
se terminará de satisfacer en el año 
1996.

Borrell informó que de los 2,7 
billones que ha costado el plan de 
carreteras ya se han pagado 1,7 billo
nes, mientras quedan otros 1,016 
billones pendientes de pago, que si 
se resta de las obligaciones del Esta
do que se reconocerán en este ejer
cicio, por valor de 360.000 millones 
de pesetas, dejan pendientes de pago 
los citados 656.000 millones, que 
serán satisfechos a través del pago 
diferido con créditos comprometidos 
por obra en curso.

Las necesidades de crédito para 
las obras contratadas hasta finales 
de 1992 ascendía a 828.000 millones 
de pesetas, distribuidos entre los cré
ditos comprometidos por la obra en 
curso (349.200 millones), la licitación 
de 1992 (284.400 millones), las expro
piaciones pendientes (46.000 millo
nes), las incidencias contractuales 
(78.800 millones), convenidos con 
ayuntamientos (3.000 millones) y los 
costes añadidos por obra contartada, 
que ascendieron a 66.000 millones 
de pesetas.

Para el presente ejercicio, las nece
sidades de crédito para las obras con
tratadas ascienden a 188.200 millones 
de pesetas, de los que 169.600 corres
ponden a la obra licitada y adju
dicada y 18.600 millones a los costes 
añadidos de la obra licitada y adju
dicada en 1993.

José Borrell.
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En el capítulo de expropiaciones,
que Borrell cifró en una deuda coc- 
traida del Estado de 46.000 millones 
el ministro aseguró que serán sato ipíi
fechos antes del próximo junio.

Durante su comparecencia, el l*^ 
ministro tuvo que atender las críto ?® 
de todos los grupos parlamentaito 
por no haber presentado el Pla 
Director de Infraestructuras aniel! 
Cámara Baja, críticas que fuera
rechazadas por el.-ministro ya 
el citado Plan todavía no lía áb
aprobado por el Consejo de Mi® 
tros. No obstante, se ofreció a expti- 
cario en la Cámara en cuanto le to 
solicitado.
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Punto muerto
MADRID. (Fax Press).- Las bolsas espa

ñolas dibujaron una trayectoria poco relevante 
en la sesión de ayer. Con diferencias poco 
significativas en los precios y unas cifras de 
negocio discretas, los mercados de acciones 
se movieron en un relativo punto de equilibrio.

El punto muerto de la sesión de ayer vino 
precedido por un nuevo máximo anual en el 
índice general de Madrid que, en la sesión 
del lunes, se apoyó en el nuevo plan de infraes
tructuras del Gobierno para alcanzar los niveles 
más altos de todo el ejercicio. Tan generosa 
noticia tenía inevitablemente que pasar factura 
en la sesión de ayer y los primeros compases 
de la negociación fueron eminentemente ven
dedores. Sin embargo, conforme avanzaba la 
jornada las diferencias fueron más pequeñas 
hasta el punto de permitir algunos, avances 
que acabaron por inclinar la balanza general 
hacia el plato de las ganancias. Así, en un 

• tenso compás de espera, las bolsas supieron 
sacar provecho a una sesión anodina.

Mercado de divisas
MONEDA COMPRE VENOm
1 dólar USA........................ . 118’032 118’268
1 ecu...................................... . 138’216’ 138’492
1 marco alemán................. . 71 ’l 55 71 ’297
1 franco francés................. . 20’985 21 ’027
1 libra esterlina.................. . 170’497 170’839
100 liras italianas............... 7’371 7’385
100 francos belgas......... . . 345’653 346’345
1 florín holandés................ . 63’309 63’435
1 corona danesa................. . 18’551 18’589
1 libra irlandesa................. . 173’165 173’511
100 escudos portugueses.. . 77'085 77’239
100 dracmas griegas......... . 52*707 52’813
1 dólar canadiense........... . . 94’767 94’957
1 franco suizo..................... . 77’044 77’198
100 yens japoneses............ . 100’968 101’170
1 corona sueca................... . 15'544 15’576
1 corona noruega............... . 16’747 16’781
1 marco finlandés.............. . 19’567 19’607
100 chelines austríacos..... 10’114 10’134
1 dólar australiano............ . 82’917 83’083

J. Soto niega la concesión de un 
crédito sin aval al banco emisor

MADRID. (Efe).- El ex-presidente 
del Banco Ibercorp, Jaime Soto, negó 
ayer, tras declarar en el juzgado, que 
el Banco de España concediera a 
su entidad un crédito de 5.400 millo
nes de pesetas sin aval, si bien duran
te su comparecencia reconoció que 
las garantías no fueron aportadas 
hasta de.spués de ser concedido el 
préstamo. •

Este extremo fue anunciado al tér
mino de la declaración por el abo
gado Ricardo Urbina, personado por 
parte de la acusación en el caso Iber- 
corp, quien afirmó que, según lo 
explicado por Jaime Soto a la titular 
del juzgado de instrucción número 
21, Paz Redondo, el Banco Ibercop 
había aportado el aval exigido por 
el instituto emisor después de recibir 
el crédito.
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Soto contestó sin embargo coas uik 
tajante “eso no es verdad” cu* ler 
a la salida del juzgado, un per* ea 
le preguntó sobre la concesión¡a 
el Banco de España de un oe^ i 
sin aval, tras aludir a la declaracK fe. 
prestada anteayer al respecto p ■ 
Lcio Manuel de la Concha. co-fofSeni
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dador de Ibercorp.
De la Concha admitió ayer 

la juez que el Banco merco^- 
do recibió respuesta ppsi .. 
solicitud de í^rédito aun ,.■ 
podido presentar todas g 
exigidas por el ’nstitmo ^

Jaime Soto afirmo 
“muy satisfecho” con su 
y que confiaba en haber ^^^^^ 
al esclarecimiento 
hechos” y haber demostrad 

inocencencia.
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Lr Junta parlamentaria de las 
filiaciones concedió el 
icatorio para proceder

' aifialmente contra el ex líder 
5 ¡alista italiano Bettino Craxi Ewno

decidido a evitar la crisis retira el 'decreto

Conceden el suplicatorio 
je Craxi por corrupción

Junta parlamentaria de las autorizaciones 
’̂ óayer martes, el suplicatorio para pro- 

* j .judicialmente contra el ex líder socialista
¿ Bettino Craxi, al que los magistrados 
fiJán han abierto seis sumarios por presunta 
MÓn y otros delitos. Los miembros de

la Junta parlamentaria votaron por mayoría a 
favor del suplicatorio en las tres peticiones 
hechas por los magistrados de la operación ^‘Ma
nos limpias”, en las que se recogen 41 cargos 
contra Craxi. Las peticiones son por supuesta 
violación de la ley de fínanciación pública de

los partidos, corrupción y encubrimiento. Igual
mente votaron a favor de que se realicen cacheos 
y registros domiciliarios. En el primer caso, el 
voto fue unánime (20), mientras en los otros 
tres los miembros de la Junta se manifestaron 
diversamente.
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^^ 1^' )MA. (Efe).- Tanto en el
le 11

sebos d

icionesJ 
da eos- 
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del encubrimiento como 
tde los registros, la con- 
n del suplicatorio se pro- 
per paridad (10-10), pero 
^amento establece que es 
teda la opinión contraria 
topresada por el ponente

n sais, yplicatorio.
junio, te hecho el ponente, el 
□^ ¡j icristiano Roberto Pinza, 

te manifestado a favor

1

.jjlj^ ¡propuesta sobre la vio- 
n-? iide la ley de financiación

la corrupción y en contra 
í acusaciones de encubri-ante Ú 

fuenji*Jo y registros.
le es el primer suplicatorio 

:, oncede la Junta en el caso 
secretario 

ral de un partido desde 
iniienzo de la operación 
los limpias” hace un año.

—■ <liie pueda hacerse efec- 
^ el suplicatorio debe ser 

tado por la Cámara de 
lados.
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El ex líder socialista, Bettino Craxi, durante una reunión que mantuvo con Yelena Bonner, esposa de Andrei Sajarov.

S

El presidente del grupo italiano de hidrocarburos ENI, Gabriele Caglian.

a

4

nete. Además, Giuliano Amato 
retiró el decreto del “perdón” 
y decidió seguir adelante sin 
realizar una crisis de Gobierno.

La decisión fue adoptada

durante un Consejo de minis
tros reunido por Amato en 
medio de fuertes rumores 
sobre la inminencia de una cri
sis de Gobierno.

V E¡ presidente del grupo 
público ENI fue detenido

El presidente del grupo público italiano de hidrocarburos 
ENI, Gabriele Cagliari, ha sido detenido en Milán por la policía 
financiera, informaron fuentes judiciales.

De momento se desconocen las causas de la detención, pero 
según dichas fuentes el arresto está relacionada con el caso 
Enimont, la sociedad mixta entre el ENI y el grupo químico 
privado Montedison, cuyas acciones fueron compradas por el 
grupo público, al parecer, a un precio por encima del auténtico 
valor de las mismas. Mientras, el presidente del Gobierno 
italiano, Giuliano Amato, se entrevistó ayer martes, con el Jefe 
del Estado y posteriormente reunió al Consejo de Ministros 
para analizar la situación creada tras la negativa del Presidente 
de la República a firmar el decreto ley que despenaliza la 
financiación ilegal de los partidos. El jefe del Estado, Oscar 
Luigi Scalfaro, envió una carta al socialista Amato en la que 
le “invitaba” a revisar dicho decreto, que ha levantado una 
oleada de críticas por parte de la magistratura y todos los 
partidos políticos de la oposición.
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Tres hombres 
armados ocupan la
Embajada de 
Nicaragua en 
Costa Rica

SAN JOSE. (Efe).- Los tres 
hombres armados que ocupa
ron el lunes la embajada de 
Nicaragua en Costa Rica pidie
ron ayer la destitución del 
general Humberto Ortega, jefe 
del ejército nicaragüense, del 
ministro de la presidencia de 
ese país, Antonio Lacayo, y seis 
millones de dólares.

La petición está contenida 
en una proclama de los secues
tradores leída por “Radio 
Monumental” de Costa Rica a 
la que el supuesto jefe del gru
po, el antisandinista José 
Manuel Urbina Lara, rehusó 
hacer otros pronunciamientos.

Urbina Lara dijo, en alusión 
a la situación en Nicaragua, 
que al agotarse las posibilida
des de la lucha pacífica, con
tinuará la lucha armada hasta 
las últimas consecuencias.

La demanda de que renun
cien los dos hombres de más 
peso político en estos momen
tos en Nicaragua y la entrega 
de los seis millones ha sido la 
segunda petición concreta que 
formulan los secuestradores, 
que retienen a 10 o 19 fun
cionarios nicaragüenses, según 
distintas fuentes, en la emba
jada de este país en San José.

Ayer solicitaron la presencia 
en San José del cardenal nica
ragüense Miguel Obando y 
Bravo y un funcionario guber
namental de Managua, que lle
garon ayer a Costa Rica.

A parte de unas medicinas, 
una radio y un televisor que 
les entregó la policía los 
secuestradores solo habían exi
gido, de manera ambigua, un 
“cambio de rumbo” en el 
gobierno de Violeta Chamorro, 
enfrentado ahora con su anti
gua coalición con la que desa
lojó del poder a los sandinistas 
en las elecciones de 1990.

Urbina Lara, un antiguo diri
gente de la “contra” antisan
dinista, quiere que le entre
guen, según la proclama leída 
por la radio, cinco millones de 
dólares y seis millones de cór
dobas, que representan 
millón de dólares más.

un

Cardenal Obando

El cardenal católico ya
,medió durante hace años entre 
el régimen de Anastasio Somo
za y los sandinistas, cuando 
éstos asaltaron una mansión y 
un palacio de Managua, en los 
años de 1974 y 1978, respec
tivamente, y entre el Gobierno 
de Daniel Ortega y la ”contra”.

Según las autoridades cos
tarricenses, los secuestradores 
mantienen retenidos en la 
embajada a diez personas, 
mientras que el Gobierno nica
ragüense habla de diecinueve, 
en su mayoría funcionarios de 
la sede diplomática.

Entre los rehenes se encuen
tran el embajador, Alfonso 
Robelo; el ministro consejero, 
Alvaro José Sevilla; el primer 
secretario, Alfonso Guerra. El 
resto de los rehenes pertenecen 
también al personal diplomá
tico y consular de la embajada.

Boris Yeltsin, presidente ruso, fracasa en su intento de conseguir apoyos.

La derrota de f 
Major en el 1 
Parlamento retJ 
la ratificación dJ 
Tratado de i 
Maastricht 1

Los dirísentes de las repúblicas rechazan el referéndum constitucional

Boris Yeltsin no
consigue apoyos

MOSCU. (Efe).- El presi
dente ruso, Boris Yeltsin, fra
casó ayer martes, en sus inten
tos de conseguir el apoyo de 
los líderes de las repúblicas que 
integran la Federación Rusa de 
cara al Congreso de Diputados 
que se inaugura hoy en Moscú. 
Los dirigentes de las repúblicas 
rechazaron rotundamente la 
convocatoria del referéndum 
constitucional, previsto para el 
11 de abril con el objetivo de 
delimitar los poderes del Eje
cutivo y Legislativo y poner fin 
a la lucha que libran ambos.

En una declaración conjunta 
consideran incluso necesario 
poclamar una moratoria por 
dos años en la celebración de 
plebiscitos.

"Teniendo en cuenta la posi
ble anulación del referéndum 
por el Congreso, los reunidos 
apoyaron la idea del presidente 
ruso del acuerdo” de delimi
tación de poderes, declaró el 
portavoz presidencial, Viaches-

La OMS pide ayuda para
96 heridos en Bosnia

GINEBRA. (Efe).- La 
Organización Mundial de la 
Salud (OMS) pidió ayer mar
tes, la evacuación inmediata de 
96 enfermos y heridos que se 
encuentran en estado “extre
madamente grave” en la loca
lidad bosnia de Srebrenica, y 
que morirán de no ser eva
cuados.

La organización pide asimis
mo la evacuación de otros 305 
heridos menos graves, que 
podrían agravarse en caso de 
no recibir la adecuada atención 

lav Kostikov.
Sin embargo, según la misma 

fuente, “los líderes de las repú
blicas propusieron modificar el 
orden día del próximo Con
greso, destacando como tema 
principal el mecanismo de rea
lización del Tratado Federal en 
vez del enfrentamiento del Eje
cutivo y el Legislativo”.

En su opinión, el Tratado 
Federal “prácticamente no se 
cumple”, lo que constituye la 
“causa principal de la actual 
crisis' en Rusia”.

Según Kostikov, “el presi
dente en principio aceptó la 
necesidad de una ley que deter
mine el mecanismo de reali
zación del Tratado Federal, 
pero opina que su elaboración 
requerirá mucho tiempo”.

Por lo tanto, “insistió en su 
preocupación por el desequi
librio entre las dos poderes” 
y destacó que su proyecto de 
acuerdo “no es, ni mucho 
menos, un ultimátum” y está

médica.
Un portavoz de la OMS 

subrayó que, en opinión del 
doctor Simon Mardell, especia
lista de la organización en el 
terrreno, si esas 96 personas 
morirán si no son evacuadas 
inmediatamente.

La fuente se refirió a que 
además de los 96, los otros 305 
heridos también son conside
rados casos urgentes de eva
cuación, ya que esas personas 
resultaron heridas de bala en 
los miembros inferiores o supe- 

dispuesto a corregirlo teniendo 
en cuenta la “opinión de las 
repúblicas y del Congreso”.

Según declaró Kostikov, 
Yeltsin “estará dispuesto a 
renunciar a la celebración del 
referéndum si el Congreso 
acepta el acuerdo constitucio
nal. De lo contrario, el pre
sidente está preparado para el 
referéndum”.

Entre tanto, Nikolai Riabov, 
vicepresidente del parlamento 
que también participó en la 
reunión de ayer, declaró que 
“en el Congreso no se logrará 
acuerdo alguno fuera del mar
co de la Constitución actual”.

Riabov reconoció que el artí
culo 104 de la Constitución, 
que proclama el Congreso 
como máximo organismo esta
tal, y no legislativo, “no es per
fecto”, pero descartó la posi
bilidad de que el macroparla- 
mento lo modifique en el 
próximo Congreso.

riores.
Según el portavoz de 

OMS, otras 800 personas 
Srebenica también se hallan 

la 
de 
en

condiciones sanitarias desfavo
rables, por lo que todos ellos 
deberían ser evacuados en 
autobuses.

La Organización Mundial de 
la Salud indicó que además, 
cerca de 4.000 personas se han 
refugiado en esa localidad ase
diada, la mayoría de las cuales 
procedían de la localidad de 
Czéska.
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semanas. 1
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representantes locales ¿ti 
Comité Europeo delasRa 
nes deben ser elegidos,3 
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Gobierno. ' I

Aunque la enmienda i 
.supone una derrota pani 
proceso de ratificación, si 
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transportar en una ambuhí 
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Terry Dicks, enfermo 
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su voto. I
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'Háoniinso nos jugamos gran parte de nuestras posibilidades”

Dos Santos: “Ya
Bjeli^a, convocado 
para la selección 
de Croacia

lo con 
ejeríS 
i sobie 

incte 
imbuís

110 CS’

SCOlí

stoy adaptado
idí tiX’^ji'í ^‘ ‘''^hajo en el día de ayer la primera 

^bacete Balompié,en la que por primera 
to co ^^^^ niucho tiempo estuvieron presentes todos 

un ^¡1^^^^^.^^! incluido Catali, aunque éste participó 
'mo distinto por encontrarse todavía en proceso

i inieiw 
iracián

de 
iración
)re .^1= Cristóbal GUZMAN

recuperatorío. Por otra parte la última adquisición, el 
uruguayo Ricardo Dos Santos, se muestra confíado en 
que su proceso de adaptación al equipo albacetense sea 
rápida para poder contar con más minutos de juego y 
demostrar sus cualidades.
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El jugador croata del 
Albacete Balompié, Nenad 
Bjeli^a, ha sido convocado 
por el seleccionador de su 
país para jugar un encuentro 
amistoso con el combinado 
de Croacia frente al de 
Eslovenia.

Para tal evento, el cen
trocampista ya tiene el per
miso del club para viajar a 
la localidad croata de 
Varazdin, en la cual se dis
putará el citado partido el 
próximo miércoles, día 17 
de marzo.

A pesar de esta buena 
noticia para Bjeliga, Víctor 
Espárrago sigue sin contar 
con los servicos del balcá
nico en los encuentros ofi
ciales por lo que la convo
catoria para la selección no 
presenta trastorno alguno 
para el uruguayo, sobre todo 
Cuando el entrenador del 
Albacete ya cuenta con la 
práctica totalidad de la 
plantilla.

En otro orden de cosas, 
el Albacete Balompié anun
ció en el día de ayer que 
el primer equipo disputará 
un encuentro amistoso en la 
localidad de Hellín el próxi
mo día de Jueves Santo 
frente al equipo de dicha 
localidad.

cienden posiciones. De este 
modo al final de la liga estos 
puntos no se echarán de 
menos”. “Este domingo nos 
jugamos gran parte de nuestras 
posibilidades”, precisó, “ya que 
no podemos seguir así; espe
remos que la suerte cambie y 
salgamos de esta situación”.

Al “loco” tampoco parece 
preocuparle la diferencia entre 
el fútbol uruguayo y el español 
porque “es evidente que exis
ten diferencias, pero con mi 
fútbol las superaré sin proble
mas. Creo que ya estoy adap
tado a todo esto y lo único 
que me falta es más partici
pación en los partidos para 
demostrar mis cualidades sobre 
el campo”.

veniente que jpueda jugar de 
entrada. Además, en los par
tidos que he jugado ha sido 
con marcadores claramente en 
contra, pero eso es normal 
cuando las cosas no salen 
bien”.

recuperar su forma física es el 
último fichaje, Ricardo Dos 
Santos, que sólo ha podidosiendo habitual 

de 
I^ió a la^’ Espárrago

gnipos blanca en
BareSn^^ titulares ante 
i'® sesión^ realizaron una

•** por s^r ‘’®“™"Ó el 
'1*todavía, atienta debido 
*' ‘«te n ^““^"‘^acon- 

“deloVí

en

«Ítol^ un 

para intentar

actuar durante un 
minutos por lo que 
do posibilidad de

puñado de 
no ha teni- 
demostrar

lídeií
lora, 
del 

;oiiir^ 
ede^' 
m. '^

todavía sus cualidades en toda 
su plenitud.

A la conclusión del entre
namiento “el loco” nos mani
festaba a este respecto que “es 
difícil en veinte minutos juzgar 
a un jugador. Espero que con 
una buena oportunidad de 
jugar más tiempo puedan ana
lizarme mejor; por mi parte, 
pienso que ya estoy en con
diciones de actuar en un 
encuentro entero pero yo no 
soy el que decide, sino el mís
ter, que todavía no estima con

^En Burgos, a no perder

Respecto al próximo 
encuentro, que se presenta vital 
para el Albacete, el delantero 
charrúa tiene una opinión muy 
particular: “Sólo hay un resul
tado que no nos vale, y ése 
es perder. Los otros resultados 
son buenos para nosotros, 
sobre todo la victoria. No se 
trata de ir a ganar, sino de 
no perder porque así no se des-

ó b
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El Cristalería Soriano mantiene una ventaja de cuatro puntos con su principal perseguidor.

ffii

LT

pruebas de pista al aire libre, 
en donde los albaceteños par
ticiparán en las diferentes 
modalidades atléticas.

- Muebles de la Rosa, 2.
En la Tercera División A,

dés, 4 - Electro Sur, 12.
En el grupo B de la Tercera

Hiei 
D 

no 
tan

Pedro y Jesús Cebrián.
A partir de ahora los atletas 

del Club Atletismo Albacete 
comenzaran a preparar las

he, 

En

e Crista eria Soriano mantiene
e liderato en a c asificacion

3; El Diamente Azul, 12 -

FS, 4 - Saxo FS, 3.

Los resultados de la ultima

Sanz.
Los resultados de la u tima

Los resultados de la ultima
do por 19-21.

Continúan disputándose las Hs^s locales sénior de futbol sala

C. Soriano se mantiene corta pero justa j

líder en la 1- División
Tras disputarse la 21- jor

nada en la Liga de Primera 
División local de futbol sala, 

con 36 puntos. En segunda 
posición se encuentra Antonio 
y Manolo con 32 puntos, aun
que con un partido menos. Ter
cero, con 30 puntos, está Viajes 
Rodatour, bastante alejado ya
de la cabeza del grupo.

La tabla de goleadores en 
esta Primera División la enca
beza León, del Diamante Azul 
con 48 tantos, seguido por Vila, 
del Cristalería Soriano, que ha
conseguido 44,

Los resu tados en la u tima 
jornada disputada fueron los 
siguientes: Antonio y Manolo, 
5 - Viajes Rodatour, 2; Tecnur 
SA, 2 - Triangulo Bar, 7; Res
taurante Piscina, 2 - Pub el 
Sur, 3; Cristalería Soriano, 6 
- Joyería Tempo, 5; Albatur,
4 - Garden s Crise, 3; Tejares 
Diez, 1 - Discoteca Xandro s.

Estructuras 2000, 4; Balazote

En la Segunda División el 
líder es Muebles Cesar, con 28 
puntos, pero en la segunda 
posicion se encuentra Frenos 
Garmo con dos puntos menos, 
y también con un partido
menos. Tercero, y distanciado 
de las dos primeras posiciones, 
se encuentra Restaurante Mon
temar con 24 puntos.

La lista de goleadores en 
esta división está encabezada 
por Esparcia, del Frenos Gar
mo, con 38 goles, los mismos

Exito del Club Atletismo Albacete
en el VII Cross de Almansa

Los componentes del Club 
Atletismo Albacete se despla
zaron el pasado domingo hasta 
Almansa para disputar el Cross 
de Almansa, que este año llegó 
a su VII edición a pesar de 
contar con menos subvención 
por parte el Ayuntamiento.

La participación del C.A. 
Albacete en esta prueba fue 
de un total de treinta y cuatro 
atletas. El recorrido estaba bas
tante seco y rápido lo que hizo 
que los atletas no tuvieran que 
utilizar sus zapatillas de clavos.

Los resultados obtenidos por 
los componentes del Club Atle
tismo fueron bastante buenos 
ya que consiguieron acceder al 
podio en las categorías junior 
y veteranos, clasificándose ade
más los seis primeros compo
nentes del equipo sénior entre 
los quince primeros clasificados 
de la prueba.

que tiene Agraz, del Librería 

jornada disputada, la 18®, fue
ron los siguientes: Frenos Gar
mo, 13 - Mesón El Lomo, 5; 
Restaurante Montemar, 4 - 
Espacio 21, 5; Industrias Mical, 
3 - Cemat/Korinto, 3; Nuñez 
y Cañadas, 4 - ANDE, 4; 
Librería Papelería Sanz, 2 - 
Gafe Bar Europa, 1; Viajes
Transmancha, 2 - Limpiezas Armero, 1; Franquis, 1 - Me
Desiree, 1; Muebles César 8 Donald’s, 0 (N.P.); Pub Holán-

En veteranos la victoria fue 
para José A. Collado y el 
segundo puesto para Manuel 
Meneses. En junior el segundo 
puesto fue para Francisco 
Molina y el tercero para José 
Pérez.

El resto de atletas del Club 
Atletismo Albacete que parti
ciparon en , este VII Cross de 
Almansa fueron: Virginia Mar
tínez, Patricia de Pedro, Abel 
Alvarez, José M® Luque, Rosa 
M- Esteban, Joaquina Martí
nez, José Javier Peinado, David 
Barriuso, Denis Calvo, Hugo 
García, David Gutiérrez, 
Alberto Román, Oliver Salme
rón, Nuria Lozano, José Alva
rez, Juan Carretero, Santi Val- 
cárcel, Francisco Cuartero, 
Pedro Martínez, Ramón Peña, 
Emilio Alcañiz, Camilo Gaude, 
Rafael Román, Manuel García, 
Abelardo Martínez, Miguel 
Salcedo, Ignacio Rosa, Pedro 
José Morales, Antonio de 

tras la disputa de la 16- jor
nada, es líder el Reyfer/Ricola 
con 26 puntos, seguido muy de 
cerca por Carmeas Reyfer con 
25 puntos y por Comercial 
Armero con 24 puntos. Eurez con 21 puntos.

jornada fueron: Recreativos 
feria, 5 — Albasa, 1; Carnicas 
Reyfer, 4 - Forte, 3; Tintorería 
Lineal, 7 - Electro Albacete, 
3; reyfer/Ricola, 6 - Comercial

Í

Lx)S componentes del C.A. Albacete que participaron en el Cross de Almansa.

A priori, el cuadro, 
teño partía como claro f. 
en el partido queleenfr^ 
al segundo equipo de b 
conquense, sin embargos 
momento de forma del 
visitante dejaba el 
abierto a la sorpresa, 

. De salida el Vi||an„ 
situaba una defensa S;)-] 
impedía los lanzamient¿ 
tancia y evitaba las pene 
nes peligrosas del central

En ataque el equipo i 
se movía el balón pero de 
a puerta se mostraban 
efectivos. El Villarroh 
mandaba en el marcadoi 
no conseguía distanciara 
sufiente para tener tra 
dad. De esta manera sel 
al descanso, con ventaja^ 
ma para los visitantes.

En el segundo tiempo 
planteamiento defensivo 
equipo de Alberto Sáim 
bió a una defensa mi® 
sobre el lateral más pelii 
del cuadro conquense, peí 
do el equipo local su capas 
ofensiva.

División, tras disputarse la 16® 
jornada, el líder es Armarios 
Gálvez con 24 puntos, seguido
muy de cerca por Gama SL
con 23 puntos. Tercero es 

El conjunto roblensa 
nuaba manteniendo su sus 
ridad ofensiva, pero la fallí 
acierto final hacía que la 
taja no fuera nunca sapeo 
a tres goles. Al final losí 
CAB Villarrobledo coó 
ron mantener esta ventaja 
acabar adjudicándose el

jornada fueron los siguientes: 
Gama SL, 11 - Cafe Bar La 
Guagua, 1; Bar Restaurante 
Noa Noa, 7 - Dislesa, 9; Desa
gües Albacete, 2 - Coyde, 2; 
Eurex, 5 - Transportes Toledo, 
2; Panadería Gloria, 1 - Arma
rios Gálvez, 4; Diesez Jeans, 
2 - Bar Acapulco, 5.

Sector juvenil 
femenino en 
Villarrobledo

Este fin de semana, dos 
los días 12,13 y 14, sedispi* 
en Villarrobledo la fase 6 
del campeonato terrife 
juvenil femenino de balón 
no. En este campeona» 
representante albaceteños 
el equipo CAB Villarw 
do-Cruz Roja.

El joven conjunto aW 
ño, que ya representó an» 
provincia la pasada 
intentará mejorar la o . 
ción conseguida 
dado que al equipo toW 
queda un año de c 
juvenil para lograr o, 
más altos. ;

El conjunto roblense 
que luchar en el 
el BM Alcarreño, de u ,

‘ajara;
po A lucharan En M 
Toledo, 
dad Real y
también de Ciuda IL 

Lascomponen^^e™
CAB Villarroble^Sj 

son: Porteras:
Milagros Fernandez.
Salomé Díaz, P ,^»|e¡ 
Gumer Serrano y jjlL

Hergueta, M jos j^^^jj 
Angeles 1Ramírez, M« b^’B*! 
MS del Mar San*.
nador es L. FemanJ«' ft|,

.2022
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Ci pcidllbija Rural La Roda está realizando una magníñea temporada.

icapadin
^^mtó sin problemas al CB Tarancón por un abultado 83-45

11 C.R. La Roda continúa 
5# camino hacia Segunda

El Caja Rural La Roda con- 
úa adelante en sus aspira- 
ffles de ascender a la Segun- 

‘ División de balocesto al 
frotar claramente al CB 
rancón por 83-45, en un par- 

a, (111131 f <|ue registró un récord de
¡dispifi foctadores en el Pabellón 
fase:; ?*ópal de La Roda.

territíí Bipartido tuvo poca historia, 
balón *1^^ el Tarancón demostró 

ol equipo más flojo del gru-eonaii) _
¡leño ü T el partido, en su primera
(jlland ^«'resultó un tanto aburri- 

134-23.
aW L ®' ^^^canso el entrenador 

ianiíS aleccionó

C
O

W
-^

a sus juga- 
' an tanto relajados en 
Pnmer periodo, y en la 

a ^'^^^ salieron con 
si público, 

ana defensa agresiva en

>A, 

sí

toda la pista consiguieron 
aumentar ampliamente la ven
taja con la que se llegó al des
canso, mientras los conquenses, 
que lo intentaban todo, se 
veían impotentes para frenar 
el ímpetu de los locales, aca
bando el partido con la máxima 
diferencia de 38 puntos y el 
un marcador final ya reseñado, 
83-45.

Destacado en este partido 
fue el rodense Diego, que con 
24 puntos fue el máximo ano
tador del partido.

Este sábado el CR La Roda 
se enfrenta al CEI de Toledo 
en un difícil partido, pero que 
puede dejar casi asegurada la 
presencia de los rodenses en 
los definitivos play-off de 
ascenso. 

isei'
ipoB I Tecnur AJJ cayó en

Amansa por 86-60
lele? f Tecnur

1 \1^ f ^9^'Po local 
“*110016 a lo corres-T r^íe a la Tercera rv • - Me* Mina ^‘Vision 

dars” El conjuntn

ípe^y menos foii2 ^^^ ^* equipó

, D 
O
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S rs e

1. pe
¡^“nquenn ?ÍVPleta igual-

^P’tal hizo que

al descanso se llegara con un 
42-30 favorable a los alman- 
seños.

La segunda trascurrió por los 
mismos derroteros y aunque el 
Tecnur AJJ mejoró no pudo 
superar la ventaja que poco a 
poco fue aumentando hasta lle
gar al resultado final de 86-60.

En la Segunda División 
femenina el Tecnur AJJ tam
bién caía derrotado ante el 
Gasóleos H. Torres de Daimiel

Importante victoria del C. 
Cinco en Talavera, 68-77

El Club Cinco derrotó al 
Talavera en su propio campo 
por 68-77 y de momento se 
aleja de los puestos de 
promoción, teniendo muchas 
opciones para mantener la 
categoría. El primer tiempo 
transcurrió mal para los 
albaceteños, que arrastraron 
un parcial inicial de 14-0 para 
llegar la descanso con un 
peligroso 41 -26.

por 53-44.
La primera mitad colcluyó 

con ventaja visitante por 20-22 
y en la segunda las albaceteña, 
con un parcial de 2-12 se 
ponían con una buena ventaja 
en el marcador. Pero el equipo 
albaceteño se relajó y dejó que 
poco a poco las locales fueran 
redujendo su desventaja y 
cogieran la moral suficiente 
para conseguir adelantarse y 
finalmente llevarse la victoria.

Pero el segundo tiempo 
cambió radicalmente para el 
Club Cinco y gracias a las 
recuperaciones de balón 
comenzaron la remontada. 
Poco a poco los albaceteños 
fueron limando las diferencias 
hasta que a dos minutos para 
el final conseguían empatar el 
encuentro. Después, dos 
triples consecutivos y la buena 
defensa hicieron el resto.

Derrotas del Tecnur AJJ.

Campeonato Social Interclubes.

Ciclismo: Isaac 
Palacios se impuso 
en la tercera prueba 
del Campeonato 
Social Interclubes

OILIME/ESCRIBANO

En Ossa de Montiel se dis
putó la tercera jornada del 
Campeonato Social Provincial 
Interclubes, con participación 
de 75 corredores de diversas 
categorías y procedencias y 
sobre un recorrido de 70 kiló
metros en carretera.

La prueba había despertado 
mucha expectación al figurar 
entre los inscritos varios corre
dores locales por lo que la casi 
totalidad de los vecinos de 
Ossa de Montiel se dieron cita 
en las diversas calles para ver 
a los ciclistas y animar a sus 
paisanos, que tuvieron una des
tacada actuación.

Precisamente uno de ellos 
fue el vencedor absoluto de la 
prueba, el aficionado Isaac 
Palacios Capdevila, repitiendo 
así el triunfo que ya consiguió 
en la primera jornada de este 
campeonato.

Y lo mismo que en aquella 
ocasión, venció con bastante 
facilidad tras ser el protago
nista de la escapada buena y 
aunque en algunos momentos 
estuvo acompañado de Rome
ro, éste no pudo evitar el 
demarraje definitivo de Pala
cios en la recta de llegada.

La clasificación en los pri
meros puestos quedó de la 
siguiente manera; 1- Isaac 
Palacios (Ossa de Montiel), 2^ 
José María Romero (Ciudad 
Real), 3- Juan Carlos Escriba
no (Albacete), 4- Pedro José 
Huerta (Villamalea); 5- Mar- 
cekiani Zamora (Valencia).

En categoría cadete la vic
toria también fue para un 
corredor de Ossa de Montiel, 
en este caso Jesús Moreno, 
seguido de sus paisanos Fran
cisco Charco y Jesús Javier 
Mota. En veteranos la victoria 
fue para Tomás Romero, de 
Tomelloso.

Perfecta organización a car
go de la Peña Ciclista de Ossa 
de Montiel, con gran satisfac
ción de su presidente Miguel 
Vitoria, tanto por el desarrollo 
de la prueba como por la buena 
actuación de los corredores 
locales.

Este domingo se disputará 
en Mahora la cuarta jornada 
de este campeonato sobre un 
recorrido semiurbano de unos 
cincuenta kilómetros.
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El club rojiUanco decidirá hoy sobre el vallisoletano Caminero

El Atlético de Madrid ficha
al búlgaro Saltko Yankov

MADRID (Efe).- El jugador 
búlgaro Slatko Yankov, del 
Levski de Sofía, ha sido fichado 
por el Atlético de Madrid a 
prueba hasta final de tempo
rada, confirmó ayer Enrique 
Cerezo, directico del club 
madrileño.

Por otra parte, el consejo de 
administración del Real Valla
dolid iba a estudia anoche la 
oferta económica del Atlético 
de Madrid por José Luis Pérez 
Caminero y hoy habrá una 
decisión final al respecto.

La intención de la directiva 
atlética respecto a Yankov es 
cederle a algún club, por lo 
que ya se han iniciado las ges
tiones con el Valladolid. Cere
zo dijo que la oferta del Atlé
tico por Caminero es puramen
te económica y que la posible 
cesión del jugador búlgaro es 
independiente.

“Hemos realizado una oferta 
económica por Caminero que 
no tiene nada que ver con la 
posible cesión de algunos juga
dores al Valladolid, como Yan
kov o Acosta”, señaló.

El directivo del Atlético con
firmó que el jugador llegará 
hoy a Madrid para incorporar
se a los entrenamientos hasta 
que se llegue a un acuerdo con 
algún club para su cesión.

Marcos Fernández, presiden
te del Valladolid, manifestó a 
Efe que el traspaso de Cami
nero al Atlético de Madrid “es
tá en punto muerto”.

Fernández explicó que esta 
tarde su junta directiva ana
lizará la oferta del Atlético y 
que hoy hablará con este club 
para tomar una solución defi
nitiva.

“Hay que solucionar el asun
to cuanto antes porque esta 
incertidumbre no interesa a 
nadie. Posiblemente mañana 
hablemos con el Atlético de 
Madrid y habrá una decisión 
definitiva”, señaló.

El presidente del Valladolid 
añadió que la posible cesión 
del búlgaro Yankov a su club 
“es una operación distinta a

&
t¿

El Atlético ha fichado a un búlgaro, pero su interés está centrado en el vallisoletano Caminero.

importante de ®¡ 
renovaciones,,, 
ha producido tni 
malos resultados’

af
VALENCIA (Efpl , m' 

Hiddink, entrenadorjeii " 

cía dijo ayer que lo májL » 
'■enovación! wc 

club hasta la temporal »' 
ha sido que esta se A 
ducido después de dos W 
resultados consecutñ’oí 
equipo en el campeo* 
liga-

fiai
f»

El consejo de administ»^ 
del Valencia decidió 
la renovación del iM ¡^’ 
holandés quien ha recc-n ’® 
que, pese a los rumores de ^ 
tenía ofertas de otrosí ^' 
nunca había pensado enf ^1
Ifl disciplina valencianistj

“Estoy muy satisfechos "“^
continuidad en el Vale
tengo una gran confiajiJ 
su directiva que ha sabiJoS
rar mi trabajo en el« 
sin pensar en las dosi 
derrotas”, dijo.

Sobre el futuro, el tic 
holandés no quiso cois 
nada en especial puesto 
su objetivo se centra en el 
sente, en la clasifícaciá

“o

0”

Valencia para la Copad 
UEFA y en la competo: ’^^ 
Copa del Rey, en la et

la de Caminero”, pero señaló 
que no es descartable que pue
da rebajar el precio del tras
paso del defensa.

Televisión

Por otra parte, el partido 
Atlético de Madrid-Olympia- 
kos, correspondiente a la vuelta 
de los cuartos de final de la 
Recopa, será transmitido por 
la segunda cadena de Televi
sión Española (TVE) el próxi
mo día 18, según confirmó ayer 
a Efe un portavoz del ente 
público.

El contrato que Jesús Gil, 
presidente del Atlético de 
Madrid, firmó el año pasado 
con Televisión Española obliga 
al primero a permitir la trans
misión por esta cadena de los 
partidos de competiciones 
europeas que el equipo madri
leño juegue en el estadio 
Vicente Calderón.

entidad tiene puestas tniü 
ilusiones.

“Los delegados de la 
UEFA no se mojan nunca”

MADRID (Efe).- Bernd 
Schuster, centrocampista ale
mán del Atlético de Madrid, 
declaró ayer que “los delegados 
de la UEFA no se mojan nun
ca”, en referencia al informe 
del yugoslavo Dusan Maravic, 
delegado de la UEFA, sobre 
el partido de la Recopa entre 
el Olimpiakos y su equipo.

Maravic restó en cierto 
importancia a los incidentes en 
un choque que calificó como 
“típico entre equipos latinos”.

“Solo faltaba que ahora la 
culpa la tuviésemos nosotros, 
pero no importa, son gente que 
no se moja nunca”, dijo el juga

dor alemán.
Para Schuster, los incidentes 

más graves del partido de la 
Recopa fueron la agresión al 
masajista del Atlético, Aurelia
no Cahadiñas, y la entrada al 
jugador Manolo Alfaro.

“Es muy grave que caiga una 
botella al campo a un metro 
de un jugador, pero ahora 
parece que somos los malos. 
La UEFA tiene gente que nun
ca se moja”, señaló.

Sobre su continuidad en el 
Atlético, manifestó que tiene 
un contrato hasta el 30 de junio 
de 1994 y que si hace falta 
lo enseña a los que conjeturan.

^ Pastoriza: “^Todos saben 

quien agredió en Atenas”
José Omar Pastoriza, 

entrenador del Atlético de 
Madrid, dijo ayer que “todo 
el mundo sabe quien agredió 
en el partido de Atenas”, 
refiriéndose al informe del 
yugoslavo Dusan Maravic, 
delegado de la UEFA, sobre 
el partido de la Recopa entre 
el Olimpiakos y su equipo.

El técnico argentino, que se 
mostró muy molesto por el 
informe del delegado, precisó; 
“Maravic no dice más que 
tonterías. Todos sabemos que 
los yugoslavos son especialistas 
en bailar y cambiar las cosas”.

“Todo el mundo vió lo que

sucedió y se puede saber 
quienes fueron los que 
agredieron. Se ha demostrdao 
que el Atlético no hizo nada”.

Pastoriza, que en algunos 
momentos se mostró irónico, 
declaró que suponía que un 
delegado se dedicaba a seguir 
la actuación arbitral y no a 
juzgar técnicamente.

Dusan Maravic ha enviado 
un informe a la UEFA sobre 
el partido Olimpiakos-Atlético 
de Madrid en el que acusa a 
algunos jugadores de este 
último equipo de provocar 
parte de los incidentes del 
encuentro.

Bernd Schuster, molestó con el informe de Maravic.

Una vez alcanzados laso 
comenzaremos a pianito
próxima temporada, 12 
considero que no habni 
bios importantes”, finalizó

La plantilla 
considera positin 
la renovación di 
Hiddink

VALENCIA (Efe)-

ta 
¡de 
ce

Jbi 
ém 
ño 
Bai

.cii

jugadores del Valencia^ J^ 
deran positiva y justa u^' । -j.
vación del holandés GniS' 
dink como técnico del ff
para la próxima

El centrocampista h ^ 
González dijo que la 
ción del técnico es ace^ 
que cree que no se pee j^, 
en el aire el futuro*•'F 
nador, y su cent#*

tranquilidad la P*'
porada.

- Cional 
Fernández señaló ^d

El interna

graba por esta **> 
teda por los W^y » 
club, quienes desp»^^ y 
sopesado los\P™¿,j„«" 
decidieron dar jp 
Hiddink por su h 
al frente del eqmr ^^

Según el ‘^^^ Li.' 
Leonardo de 
tínuidad de 
buena, puesto q ^| ¡^ 
positiva tanto p 
como para ^pg^^gnóiií 
que el defens F ^^^ 
coincide con 
jugadores en ^ ^^ 
beneficioso pata
quede.

011
1111

9
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lían Cruyff denuncia 
nblemas para renovar

"* .«CELONA (Efe).- 
^Cruyff. entrenador del 

*b denunció ayer 
”*?* Lin problemas para la 
'Í^’ dónde su contrato, por 
“^'""^modificaciones que pre
se k ^introducir en el acuerdo 
,"^ todocon la directiva azul- 

diciembre pasado.

f

’utñni luff adelantó que si se
•^""^ ¿an las condiciones pac-

'anteriormente y que se
S ;,» en la firma de un

” ración que, Jose Luis 
,»2 IIW*^ *' ‘^"*’’''

O

itrosi 
doenf
ianisii 
fechoi

Ü principio, para intentar 
««im total acuerdo, está
¡sta una reunión tras la dis- 

v encuentro de vuelta 
^^Supercopa contra el Wer-

S I«'n®"- y C’^y^ adelanto 
1®’ ’o se llega a un acuerdo 

dos Jf®1®’’ ^^1 partido con-
| Deprtivo -que se juega 

, , gamo sábado-, o el asunto 
’ ® : b aparcado hasta final de 

wrada”.o 01
puesto 

’aeni! 
ficacióí 
Copal

la el técnico “hay cosas 
importantes, como jugarse 
lulo de Liga y no es

• ento de distraer la aten- IpCtlCtt ., en asuntos menos impor-
:as loi ^'

, flío ecoaómico jomadi -------------irece ser que existe un
iM '“^ “ S “®®®‘* 
da económico, aunque 

ocurre lo mismo en lohabrii 
finab Me al funcionamiento, ya 

el técnico rechaza algunos 
locutores, condición que el 
(lente había aceptado en 
conversaciones iniciales, 
.que parece que ahora se 
re modificar.
te la posibilidad de
w a otro equipo, caso 
w llegar a un acuerdo con 
telena, Cruyff subrayó 
1^ gusta mucho vivir en 
«“dad y seguir en el club,Efe).- ^'“^‘‘0 y seguir en el club, 

encía« J ’ ''^ces hay que tomar 
ata be ^'’ps que no te gustan”.

'«que “la cuestón ^ 
«uomica, porque ofertas 

, . 1 '^'’. pero, a pesar de
1^ ^* ^^S'ícado que de entre- 
. h Barcelona no lo haría

5 >Po. Cruyff explicó 
M *^^ circuns- 

*”" L\°’’'‘8an a cambiar

sGuií 
del»
tera

acerté

con 5 
óxinu*

’l '’‘^ P''^^)dente del FC
•l*’: e¿"^^®. Í^^Paés a Efe 

'«n dé
ts®J^ i ent '^°ten Cruyff
■6*! »2>“ del primer

"egó después a Efe
para la

cumplía su sanción, Núñez no
quiso opinar y se limitó a 
comentar que “es Cruyff quien 
debe decidir quien juega en 
cada momento”.

Núñez dejo claro que “ganar 
la Supercopa es la mejor forma 
de culminar esta gran tempo
rada” y afirmó que “se equi
voca quien piense que es un 
trofeo devaluado, porque a 
cualquier equipo europeo 
importante le gustaría estar dis
putando esta final”.

«8
»

Cruyff continúa levantando polémicas con sus declaraciones; ahora sobre problemas en su renovación.

i

¡a H 
Hid^ 
su n

xlos^

hc^í^ ^^^ *^^^e ya 
r^e acu??^^°’’ y Club 

del en
Flesto ^^^° y n^os- 

que^se

E Suilidari "^^'c^'^^‘ P para S^ ^^ncen- F^P^dep,?^’^ g^^^’’ la 
Kla nr P"’’

6 “ '» detr'^ a' 
C tu»^b ®"‘° de 
i •cn?
1 el holandés

i

'^
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El base de los Buils volvió ayer a los entrenamientos

NBA: Jordan supero una
infección en un pie

®»*“ln 
*3 ciudad en I, 
•® tengo mási

ROMA.- El t^. 
Boskov aciu4» 
^^ Roma,*.

« fiin 
decaroqueia '

*^ 
hd trabajado a lo u 
carrera deportiva ’ 

^Ronta es el Sitio, 
en el que he trate 
torturan con crítí 
contra las personas: 
decidimos defender, 
silencio a los niediosj 
tivos. Es una efe 
muchos periódicos ñ 
nes locales, cada ¿m 
cuales va en busca des 
o de la noticia mab

fe

Air Jordan recibió medicación intravenosa y recibirá antibióticos durante el resto de temporada.

I i

Í:

CHICAGO.-El base Michael 
Jordan volvió a los entrena
mientos junto con sus compa
ñeros de los Buils de Chicago 
después de permanecer varios 
días hospitalizado por una 
infección en su pie izquierdo, 
pero parece que se perderá el 
tercer partido consecutivo de 
Liga con su equipo.

Jordan se entrenó solo en 
una sesión de tiros: ”Me siento 
mucho mejor”, declaró Jordan 
después del entrenamiento, 
“todavía no he podido com
probar si el pie ya está curado, 
ahora lo que hago es tratar 
de aprender a caminar de nue

Decepción en la plantilla de 
baloncesto azulgrana

BARCELONA.- Andrés 
Jiménez, ala-pivote del equipo 
de baloncesto del FC Barce
lona, muy afectado por la 
derrota sufrida por el conjunto 
azulgrana en las semifinales de 
la Copa del Rey, dijo hoy a 
Efe que la plantilla tenía mas 
ilusión por conseguir este tro
feo que por la Copa Korac.

Jiménez reveló que “en el 
vestuario la decepción fue muy 
grande”, especialmente porque 
consideraron “que fue una acepta que el conjunto barco- 
derrota injusta, y porque des- lonista sea un equipo acabado

vo después de los fuertes dolo
res que tuve”.

El base dijo que tiene pre
visto entrenarse más mañana 
antes del partido y aunque tie- ■ 
ne la esperanza de poder jugar 
frente a los Supersonics admi
tió que no estaba seguro.

Jordan comenzó hoy a rec. 
bir medicación intravenosa y 
dijo que necesitba ingerir anti
bióticos en lo que resta de tem
porada para evitar que la infec
ción que sufrió en el pie no 
se reproduzca.

El base estrella de los actua
les campeones de la NBA 
admitió q.ue los dolores habían 

pués de levantar el partido 
como se hizo, es aún mas duro 
perder”.

El jugador del Barcelona 
señaló que para el equipo “era 
muy importante estar en la 
final y a toda la plantilla le 
ha dolido más perder esta 
Copa que la misma Korac, lo 
que no quiere decir que no 
sintamos también”, dijo, “el no 
haberla logrado”.

El ala-pivote azulgrana no 

sido muy fuertes, ya que los 
antibióticos no pudieron con
trolar la infección durante 48 
horas como había sucedido en 
otras ocasiones.

”Esta vez ha sido un proceso 
lento y en estos momentos ten
go que trabajar con gran pre
caución para poder controlar 
la infección y cuando termine 
la temporada quizás los doc
tores necesiten hacerme una 
intervención quirúrgica”, seña
ló Jordan.

Con la suspensión de un par
tido que sufrió por agredir a 
Reggie Miller, Jordan no ha 
podido jugar, en lo que va de 

y considera lógico que la afi
ción no tenga paciencia y cri
tique a los jugadores porque 
“los seguidores siempre espe
ran lo máximo del Barcelona” 
} aclaró que tampoco la plan
tilla está satisfecha de los últi
mos resultados.

Consideró que el mal juego 
del Barcelona “se debe a diver
sas circunstancias y no a un 
mal equipo, porque se ha 
demostrado en muchas ocasio
nes que es un buen conjunto” 
y matizó que “lo que quizá falta 

liga, en cuatro ocasiones, la pri
mera vez que le sucede algo 
así desde que fracturó el tobillo 
en su primera temporada como 
novato.

Sin Jordan, los Buils tienen 
una marca de 1-3 y 1-6 desde 
1986. El único triunfo que con
siguieron fue la pasada semana 
ante los Mavericks de Dallas, 
el peor equipo de la liga.

”Si esto nos llega a suceder 
durante la postemporada me 
hubiese arrancado los pelos”, 
declaró Phil Jackson, el entre
nador de los Bulls. “Ahora 
puede ser una bendición, ya 
que Jordan puede descansar”. 

tante ’, indicó el tecnia 
entrevista televisiva.

Boskov señaló quec 
cha informativa" á 
dos clubes de laciu 
el Roma y el Lazio 
guerra continua. Cm 
Zoff (técnico lacial) 
rapidamente se dice 
a entrenar al equ' 
Cruyff; cuando pieri 
junto, se dice el nt 
otro técnico”.

+E1 ambiente no lo 
jugadores, sino los 
y la televisión. Cu 
sona en una situacii 
trabajaría mal. Tengo 
na plantilla, heniíK 
un periodo crítico 
derrotas en casa coi 
y, sobre todo, conel^ 
Pero, ahora estamos 
ascenso”, apuntó

El entrenador cons 
el equipo “no merecí 
“Estamos en los 
final de la Copa de 
y en las semifinal 
de Italia. El Roma;.® 
el corazón”, dijo Bosii

En relación al ¡ 
Claudio Paul Canisj

• nico dijo: “Al inicio' 
paración tuvo com 
en el talón de Aq

■ pués, se fue con a ^j 
y volvió con probit 
aparato digestivo, h 
no bastase, en la 
vocatoria nacional«

es solera y solvencia, porque 
hay mucha gente joven que 
requiere acoplamiento”.

Estimó que “no es el 
momento de buscar excusas y 
el único camino es lograr una 
regularidad que no se ha man
tenido hasta ahora”, matizó el 
jugador. Jiménez reconoció 
que en el vestuario azulgrana 
hay problemas y puso de relie
ve que “algunos ya se han 
resuelto y otros aún no, pero 
la mayoría son consecuencia de 
la irregularidad”.

en su rendimiento ■

de los abductores, 
tiva, no ha 
tranquilidad y eü®

queja de los 
árbitros

El Marbella h'' 
tirá un escrito 
un video a la Subes de Bak* 
porque se con* 
do P»' '‘/Í

Madrid. Según* 
tavozdelae»* 
el reglamen^u .j

P^^^ ar el ad’

cosa que uo

.2022
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Flechagrama

' de la 
futbol

•o Iai¡ 
lía, 
sitios 
trab¿ 

críticas

nedioi

ida lili 
sea des 

malj: 
Itéoiio 
isiva. 
óqueá 
i”ak^ 
iciuik 
Lazio 

t. Cilia 
acial) (

equip 
pieri

¡noto;

Cuíí? 
ituaciá 
Tenjoi 
imosit 
íntico 
;acoai 
con el ; 
tamos i 
tóy 
icora 
nerecti 
los os 
la del: 
lalesde 
lomap 
oBosíi

1: Facha.* 2: Racha.* 3: Itaca,* 4: Elija.* 5: Danza.* 
6: Rasga.* 7: Itera.* 8: Calva.* 9: Horca.* 1O: Sal^.- 
11: Carta.* 12: Hacía.* 13: Envía.* 14: Llega.*- 15: 
Labia.- 16: Ibiza.* 17: Nubia.* 18: Guapa.

Preposición

*

Zagales

Campesino 
¡Onoranta

Superiora 
con^bnto

Mil 
Conso nentt

4

Consonante 

Hueste

*

4
Renuncié

i

instrumentt 
muíií»l

Efluente MíA 

mico A

Granero 
Wiaro

Slogans 

Corvecer ias 
tiomnolenci
Alabes 4♦

^
Endemoniac 

' 1 
Solfo Grecit

Hep. padre

0

feciedumbrt Campeón

Escuché Pico Pirí- 
neos

1

9 Consonante
Vocal 

Exterior 
oído

Evídirse.

RÍO cania* 
brice C 

rariflo 1*

ti 4*

Consonsnw
i

Poestes
Cinco Hace

VKUl Adv. luyer
Cien

Lodsunantu
ifJM 30 días

i I Inbl mullís 
(Fem)

Dios Egipek 

Pintor frarv 
____ né*

i i

4

deshilvané

OiUmiu vl 
ni6ii

ViMinl
-4

Consonante Variadas

te- Altarsuperficie Símbolo 
azufre

corapi 
; Aqui 
3ne'

VO. 
la# 

inal»

ello Iu 
uto’

x 
^ 

.

zarM

íafl 
idol 
ieK* |

Tela de araña

Solución al flechagrama

S

SOLUCION

Elocuencia, facundia.* 16: Isla balear.* 17: Reglón de
Afric a.* 16: Hermosa, bella. *

0
«t

i
•s

Horóscopo

XU ARIES
' Á SALUD.- Excelente

TRABAJO.- Olvide sus problemas 
9 5 económicos y trate de rendir más

AMOR.- Tranquilidad

LIBRA
A | A SALUD.- Cuídese un poco más 

TRABAJO.- Jornada productiva e 
interesante
AMOR.- Declaración

TAURO
N SALUD.- Infección intestinal 

^^‘^®AJ0.- Tenga cuidado si ha de 
firmar hoy un contrato o documento 
AMOR.- Preocupación

gv ESCORPION
SALUD.- OPTIMA
TRABAJO.- Si se esfuerza un poco 

\i Olás, podrá aumentar sus ingresos
AMOR.- No sea tan intransigente

GEMINIS

TRABAJO.- No quiera terminar esa 
tarea de forma apresurada
AMOR.- Proposición amorosa

^ SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se confíe demasiado 
en las promesas de sus superiores 

” AMOR.- La tensión disminuirá

CANCER 
í TR ^® garganta

RABAJO.- No adopte esos aires de 
superioridad
AMOR.- Jornada agradable

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Ningún problema
TRABAJO.- Muéstrese más activo y 
no sea perezoso
AMOR.- Felicidad

Excelente
|p L^®^®-* No deje que la presión 

1*0 errorAMOR.- Ningún problema

^ ACUARIO
SALUD.- Trastornos hepáticos
TRABAJO.- Hoy tendrá más opor- 
tunidades que en días pasados
AMOR.- Sea sincero

A
TR^^^’' Aliena
traha^^P " favorable para los -

AMOR- Jornada difícil

>^ PISCIS
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Cambio drástico en su 
vida profesional
AMOR.- Bueno

su HOY.- Serán honrados, dignos de confianza y enormemente intuitivos. De mente amplia 
" será su mayor defecto.

Letras desordenadas

E 

A

L 

R 

0 

T 

’J

L 

A

T 

A 

U 

E 

A 

A 

A

N 

P 

W

T 

R 

C 

S

N 

L 

N 

D 

D 

E 

H

R 

A 

I 

T 

T 

Q 

C 

I 

I 

R 

I

P 

M 
E 

I 

U 

U 

R 

V 

0 

B

E N 

C
D

O

0 

T

E

C 

E 

B 

E

T 

U 

H 

I

N - E 

T Y

I

L 

I 

T 

I 

B 

T

A 

A 

0

C

0 

T 
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R 

I

O

0 

E

A 

U 

A 

A 

0

F 

E 

M 

U 

R

Entre las desordenadas letras de 
este recuadro figuran diez nom
bres, palabras, sinónimos, etc. (1), 
que pueden leerse de izquierda 
a derecha, de derecha a izquierda, 
de arriba a abajo, de abajo a arriba 
y en diagonal. ¿Sería Vd. capaz 
de identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra puede 
formar parte de uno o más de 
ellos? (1) Huesos del cuerpo 
humano

S
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V 

&
V
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Crucigrama

9 10 1112 3

HORIZONTALES: 1: Estado 
de EE.UU. 2: Embarcación. Dé 
su opinión. 3: Canción de cuna. 
4: Desgasta la superficie de una 
cosa. Curva cerrada, con la con
vexidad'vuelta hacia afuera, simé
trica respecto a uno o dos ejes, 
de forma parecida a la de la elipse. 
5: Juego de naipes. Al revés, con
temples. 6: Altar (Pl). Al revés, 
mezquino. 7: Al revés, amontonen. 
Al revés, pongo precio a una cosa 
vendible. 8: Al revés, haced ruido 
bronco mientras dormís. Carta de 
la baraja. 9: Impar. 10: Al revés, 
mitra alta usada por los Papas. 
Escojo. 11: Capital europea.

VERTICALES: 1: Región de 
Francia. 2: Repetido y familiar, 
madre. De oro (Femenino). Nota

musical. 3: Al revés, contemplé. 
Al revés, aula, cátedra. Carta de 
la baraja. 4: Conjunción copula
tiva. Preposición. Al revés, pro
nombre personal. 5: Novenos. Poé
ticamente, el mar. 6: Pájaro. Pieza 
de madera o metal en forma de 
circunferencia. 7: Aplicación de los 
ultrasonidos para detectar objetos 
submarinos y para medir la velo
cidad de la embarcación. Nuevo. 
8: De color entre blanco y azulado 
con reflejos irisados (Pi). Conso
nante repetida. 9: Pronombre per
sonal. Flojo y descuidado. Al revés, 
nota musical. 10: Partícula inse
parable privativa o negativa. Al 
revés, letra del alfabeto griego. 
Letras de “ojo”. 11: Gladiador 
romano que proclamó la libertad 
de los esclavos.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Guatemala. 2: Lerma. Iraní. 3: Lona. 4: Mao. atouC. 5: Bil. RASCA: 
&: Aral. ataB. 7: Retama. naíR. 8: daicaS. anrlJ. 9: Nea. 10: Amito. 
soliK. 11: Arúspices

VERTICALES: Lombardía. 2: Ge. Airea. Ma. 3: LJr. olatl. Ir. 
4: aM. laC. Tú. 5: Talar. Manos. 6: otA. Ase. 7: Minos. Así. 8: 
Araucana. Oc. 9: La. Catan. Le. 10: An. aíR. iS. 11: Innsbruck



La Tribuna

42

É
l

Efemérides Farmacias
1496.- Cristóbal Colón regre

sa a España tras realizar su 
segundo viaje a América.

1729.- Comienza la edifica
ción de la Plaza Mayor de Sala
manca, la más monumental de 
todas las plazas de España.

1764.- El Gobierno inglés 
vota el impuesto sobre sus 
colonias de América del norte, 
lo que originó, once años des
pués, el movimiento de inde
pendencia.

1879.- El monasterio de 
Guadalupe (Cáceres) es decla
rado monumento nacional.

1905.- Comienza la batalla 
de Mukden entre japoneses y 
rusos, que duró 15 días y fue 
ganada por los primeros, con 
elevadas pérdidas por ambas 
partes.

1906.- Catástrofe minera en 
mil mineros sepultados.

Coumeres, Lens (Francia): dos

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
MANSILLA DELICADO, Paseo de la Libertad, 11,
SOCIATS, Blasco Ibáñez, 32
De 10 de la noche en adelante:
LOPEZ FERRER, Avenida de España, 21
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
BERZOSA, Mayor, 3 y FERNANDEZ-JIMENEZ,
Avenida de España, 8
De 10 de la noche en adelante:
FERNANDEZ JIMENEZ, Avenida de España, 8

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. CuarterOj 20
PARA MANANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1

HELLIN

PARA HOY: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n 
PARA MAÑANA: RAMON LOPEZ MARTINEZ, 
Plaza Santa Ana

ENI

1919;- Se inaugura el servicio radiotelegráfico entre Inglaterra 
y España.

1932.- Una comisión parlamentaria proclama que el Gobierno 
español no ordenó los fusilamientos de Casas Viejas.

1938.- En la guerra civil española, el cuerpo de ejército marro
quí toma Belchite (Zaragoza).

1966.- La princesa Beatriz de Holanda contrae matrimonio 
en Amsterdam con el diplomático alemán Claus von Amsberg.

1985.- El presidente de Grecia, Constantino Karamanlis, dimite 
de la jefatura del Estado.

1986.- Secuestrado por ETA el industrial José Maria Egaña, 
de 61 años, en San Sebastian. Fue liberado el día 28 de este 
mismo mes.

1987.- Los médicos de los hospitales de Madrid inician una 
huelga, que dura hasta final de mes, contra el deterioro de 
la asistencia sanitaria.

Nacimientos
1503.- Fernando I de Alemania, fundador del Imperio Aus

triaco.
1549.- Francisco Solano, “apóstol de Perú”, misionero español.
1760.- Leandro Fernández de Moratín, dramaturgo español.
1786.- José María Vargas, presidente de Venezuela.
1787.- Francisco Martínez de la Rosa, político español.
1791.- Angel de Saavedra y de Baquedano, duque de Rivas, 

político liberal y escritor romántico español.
1833.- Pedro Antonio de Alarcón, novelista andaluz.
1844.- Pablo Sarasate, violinista navarro.
1910.- Pablo Serrano, escultor español.
1928.- Sara Montiel (María Antonia Abad), cantante y actriz 

de cine española.

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margallj 3
PARA MANANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: ANA M® GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28
PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, 
Plaza Constitución, 2

El tiempo

Temperaturas estables

Santoral
SANTORAL

Santos Cayo, Víctor, Alejandro, Pablo y Anecto, mártires; 
san Simplicio, Papa.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 69 ‘
Días hasta finalizar el año: 297 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,35 y se pone a las 18,16 (H. S.)
La luna sale a las 21,14 y se pone a las 07,17 (H. S.)

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima regis
trada ayer fue de 14,4 grados a las 16:10 horas, mientras ^que 
la mínima fue de 1 grado a las 5:40 horas. El cielo estuvo 
parcialmente cubierto, la humedad relativa del aire fue del 37%, 
el viento sopló con una fuerza de 7,5 kilómetros a la hora 
en dirección Sur-sureste.

Las temperaturas subirán hoy en Galicia, comunidades can
tábricas, Cataluña y Canarias y permanecerán sin cambios en 
el resto del territorio nacional, según el Instituto Nacional de 
Meteorología. Intervalos nubosos con posibilidad de alguna pre
cipitación débil en las comunidades valenciana, murciana, y mitad 
oriental de Aragón. Predominio de cielo poco nuboso en el 
resto. Brumas y nieblas matinales en numerosas áreas de la 
Península. Levante moderado con intervalos fuertes en el Estre
cho, intervalos moderados de componente sur en el litoral de 
Galicia, vientos flojos en el resto de España.

Castilla-La Mancha.- Poco nuboso con brumas en el E de 
la comunidad. Temperaturas en ligero ascenso en el NE de 
la comunidad y sin cambios en el resto vientos flojos del SE.

Carteleras

CARLOS III CANDILEJAS I CANDILEJAS II
SENSACIONAL ESTRENO.La prisión de 
alta tecnología, construida a prueba de 

todo...

“FORTALEZA INFERNAL” 
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Christopher Lambert, Loryn Lockin y

Kurtwood Smith
Sesiones: 6 - 8,15 Y 10,30

ESTRENO. Cautivadora cuando 
es mujer, terrible cuando es biónica... 

ella es. 

“SUPERNOVA”
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Marta Sánchez, Xavier Gurruchaga y 

Gabino Diego 
Pases: 6’30 - 8’30 y 10’30

El escándalo MADONNA llega a España 
sin censurar. 

“EL CUERPO 
DEL DELITO”

(No recomendada para menores de 18 años) 
Madonna, William Dafoe, Anne Archer y Joe 

Mantegna 
Pases: 6,15 - 8,30 y 10,45

CERVANTES GOYA PALAFOX
Sensacional esteno.Rob Reiner lleva al 

cine la existosa obra dramática de 
Brodway.

“ALGUNOS HOMBRES BUENOS”
No recomendada para menores de 13 
años. Tom Cruise, Demi Moore, Jack
Nicholson y Kevin Pollak: Sesiones 
laborables: 7,15 y 10,15. Sesiones 

sábados v festivos; 4.30 7.15 v 10,15

SENSACIONAL ESTRENO.- La película 
más divertida de este año. 

“CARIÑO HE Agrandado al 
NINO”

(Recomendada para todos los públicos) 
Rick Moranis, Marcia Strassman y Robert Oliveri 

Sesiones; 6,15 - 8,30 y 10,45 
Junto con este largometraje se proyectará el 

CORTOMETRAJE titulado “MI CABALLO Y YO"

SENSACIONAL ESTRENO

”BELLE EPOQUE”
Penélope Cruz, Miriam Díaz-Aroca, 
Gabino Diego, Fernando Fernán 

Gómez, Ariadna Gil, Agustín González, 
JORGE SAN Y MARIBEL VERDU

No recomendada a menores de 13 
años 

Pases: 6, 8’15 y 10’30

Policía Nacional.. 
Policía Municipal' 
Guardia Civil.221ií 
G. Civil de Tráfico..,, 
Casa de Socorro..  
Cruz Roja Ambula 
Urgencias.......... 
Hospital General" 
Alcohólicos Anóniniosj 
Estación de Ferroc 
Telégrafos..........
0. Reclamación 
cios......................
Protección Civil... \ 
Tele-Ruta (Madrid)

Teléfono de la Espere

Teléfono del Vecino

Emergencia de Gas fe E
Mancha...............u

LA RODA

Policía Municipal 
Guardia Civil....  
Casa de Socorro.. 
Cruz Roja.........

HELLIN

Comisaría de Policía

fr 
(^ 
Es 
W 
«1

H

Servicio Urgencias Sij L
Policía Municipal... •
Bomberos, 
Cruz Roja.

ALMAN^
Parada de Taxis.
Bomberos.......
Hospital Ntra. Sra. Be»

ORI 
inc

Policía Municipal.. -
Guardia Civil...
Cruz Roja........
Casa de Socorro.

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.. J
Centro de Salud....
Centro de Salud... J
Guardia Civil...
Bomberos...........

Sensacional estreno

“EL BESO 
DEL SUEÑO’

(No recomendada para 
Maribel Verdú, Juan g E

Sesiones:5,30 «y

S 
a 
S

ÁG
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l
SOLEOS A PARA AUTOMOCION 

GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
r PARA CALEFACCION^CEGASOLEOSC PARA CALEFACCION

IjflOUSTRIA
TLF. 21 71 71

FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

SANCHEZ Y MURCIA

1

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS 
PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

|o
 

H
o

1

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 

CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

beros^
1..
al..
211»

3.....

>ula«ii

al... . 
ónimoj
Tocaiii

acioD

¡¡ATENCION!!
«lOGRAMAS PARA ORDENADOR PC 

fe ¿LERIAS, TALLERES MEC., OPTICAS, 
iS FERRETERIAS, TIENDAS. SI

BEINFORMATIZAR SU EMPRESA, 
MOS SOLUCIONES DESDE 9.950 ptas. 

P ¿e DEMOSTRACIÓN sin compromiso 
b ,ÍGestión Software, S.L. Iris, 1 Albacete 
! Tenemos los programas a tu medida

fe 21 71 56

HIGINiOOUyARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES ICES

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

irid)

GAONA, 5 
S 24 10 84

1.600 PLAZAS
ADMINISTRATIVOS M ECONOMIA Y HACIENDA

Retribuciones: 2.000.000 - 2.400.000 Ptas/año
ílMias# inminentes convocatorias (B.O.E. 27-1-93) para 
roiBMí en el CUERPO ADMINISTRATIVO de la Agencia 
Esatal de Administración Tributaria (M“ DE ECONOMIA Y

¡WCIENDA). Desde 18 años, ambos sexos, BUP. FP2 o 
Ltqur«lenle. Interesantes retribuciones.

B

Horarios: 1) De 4 a 6 L, Mx, J
2) De 7 a 9 L, Mx, J

jlicL 
iasS 
al.

ACADEMIA
GASPAR ROMERO

OPOSICIONES
REOS

das (BOE 3-3-93). 2694 Pzas. AUX, clasificación y 
: Instancias hasta 23-3-93.

NCIA ESTATAL ADMON TRIBUTARIA
ró Economía y Hacienda)

; ^"6 convocatoria 1.600 Pzas. Agentes.

3

C
C
S

lÜ S??'° ‘ ‘JUSTICIA, INS. PENITENCIARIAS, 
w NTAMIENTOS, ETC.
1 ^ INSCRIPCIONES EN: C/ Tinte, 12
■J w A. Albacete. Tfno: 22 82 01

¡ESTUDIANTES!

Preparamos todas las materias de: 
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS 

INGENIEROS - E. POLITECNICAS
ECONOMICAS - EMPRESARIALES

OPOSICIONES
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

GAONA, 5 
S 24 10 84

OPOSICIONES CORREOS 
3.856 PLAZAS 

¡lYA CONVOCADAS!!
Plazo de instancias h asta el día 23 de Marzo. 

Clases impartidas por un Jefe de Oficina de Correos, 
18 aprobados en anterior examen

ASEGURATE TU PLAZA
EXAMENES EN MAYO

OPOSICIONES
-Correos.
-Justicia (Aux., Agent., Ofic.)
-Agentes Tributarios.
-Magisterio.
Profesorado vinculado a los 

distintos Ministerios.
Dionisio Guardiola, 56 A Simón Abril, 13
Telf:22 67 66 / Él CADEM IA 22 25 70

lEMAS

¡APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD! 
COMENZAMOS NUEVOS CURSOS

* INFORMATICA BASICA. ★LOTUS 1-2-3
* WORD PERFET 5.1 * TURBO PASCAL

- Un ordenador I.B.M. por alumno
- Horarios de mañana, tarde y noche. 

INFORMATE EN: 
d Marqués de Villores, 18 Tfno. 23 31 11 ALBACETE

CURSO INTENSIVO

CENTRO DE 
ESTUDIOS

ECONOMICAS 
MATEMATICAS 
CONTABILIDAD

POLITECNICA 
'ALGEBRA
• CALCULO

INFORMATICA |
MECANOGRAFIA 

OPOSICIONES

• ESTUDIOS
DESDE : 2.880.000)

• APARTAMENTO
1 DORMITORIO
DESDE: 3.726.000

o o «’I

F.P.
METODOLOGIA | 
COBOL Y PASCAL! 
CONTABILIDAD

CALCLLO
PRACTICAS AD.MIMSTRATIVAS

ROMOCiONES

• BUNGALOW 2 DORMITORIOS DESDE: 
(Junto al Mar y Pueblo)

4.800.000

<967) 22 54 99
PEREZ GALDOS ,I7 ALBACETE

DO
al..J
... J 
... 1 
....J 
....J

lORAWOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
----------------------------- LABORALES SABADOS Y MSP. RESTAS _______________DOMINGOS Y FIESTAS__________________________________

imoN
8 8’30 

•

9 9’15 10 11 18’30 19 19’30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’Í5 9’30 

•

10 10’30 U U’30 

•

12 12’30 

•

D 16’30 17’30 18 18’30 19 19’30 

•

20

• • • • • • •

£

!?ÍONDE2ESUS
• • • • •

?5n¿SANT0__^
• • • • • • • •

• • • • • •
ene 

0 
ío’. 
tesí;;

dte 
10,9

^1 

ii M

!?ÍMíELPILAR
• • • • • •

•
ÍMBL^ngijstias

• • • • • • •
<S;a5nApciü\

• • • • • •

• • • • • •
<ÍÍW1SCO

• • • • • • • • •

• • • • • • • • •

pARl n ’- - - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - • • • • • • • • • • • •

• • • • • •

•

• • • •

• •

19’30 miércoles •
K?=!S2!i'auiSc'^SRa nr, ~- - - - - - -- - - - - - - - - - - - -18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •

•

19 mart. y juev. • •
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• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, 1 dormitorio, 
zona parque. Tef. 22 60 18

• IMPORTANTE centro de 
Enseñanza en expansión, 
necesita profesores de 
inglés, E.G.B., B.U.P. Y 
COU (ciencias y letras), 
contabilidad, marketing y 
F.P. Interesados enviar curri
culum vitae con fotografía a; 
Menéndez Pidal, 48-3® C. 
Srta. Sánchez

ALBAIN
Vende local entreplanta para 
oficinas. Céntrico de 45 m^ 
a 170 m^. Acabados de pri
mera, aire acondicionado, 
mármol. 115.000 ptas m^. 

Tef: 21 1252

• SE ALQUILA piso amue
blado con calefacción. C/
Velarde. Tel. 22 96 94

• 250.000 MENSUALES. 
Trabajo casero manual. 
Ratos libres. Infórmese gra
tis. Apartado 893 Córdoba.

• SE ALQUILA oficina 40 
m®, en Pasaje de Lodares, 
1,2®. planta. Tfnos. 52 00 92 
y 22 20 80

• URGE persona preferible 
con experiencia en venta 
directa y capacidad de orga
nizar grupos de venta a 
domicilios en 'campaña 
benéfico social. Tef.

^' 'Is

• ETAPA de potencia Ten- _ 
sai PTM. 3.000 250 W. Mez- * 
dador Ecler Mac 4.2.E. Alta- 2 
voces - Beyma - 3 Vías 300
W. Doble pletina Technics
- Rs.TR.355. Tef. 50 24 62

•ALQUILO local comercial.
Pasaje Gaona, 18. Tef. 
21 23 81

• ALQUILO piso amuebla
do, céntrico, calefacción y 
ascensor. Tef. 21 54 13

93/351 93 82. A.I.R.C. C/ 
Matanzas, n® 31 -Bajos. Bar- 
celona-08027

• SELECCIONAMOS 
secretarias, azafatas de con
gresos y modelos publicita
rios. Para viajes, cenas y 
ferias comerciales. Impres
cindible viajár. Tef. 50 25 59

SANCHEZ DEL RIO 
Agencia Inmobiliaria, 
Venta y Alquiler de pisos, 
locales y naves industria
les. ¿Quiere usted com
prar o vender su piso? 
Confianza profesional. 
Caba n® 8. Tfno: 50 42 06

• VENDO piso 180 m^. Edi
ficio Rotonda. Plaza Gabriel 
Lodares. Tfnos. 21 67 00 - 
21 67 61

• SE ALQUILAN plazas de 
garaje, para turismos y cara
vanas, económicas, junto a 
Talleres Quintanilla. Tfno. 
21 01 12

AGSHCIA 
MATRIMONIAL

PLADIJR 
AISLAMIENTOS 
ALBAÑILERIA

MUEBLES MURALES 
Obras sin obra

TELEFONO: 44 30 87

kh
 g/

sí
S 

/

-------------------------------------------------• SANCHEZ DEL RIO ven-
• ¿BUSCAS TRABAJO? Te de piso calle Pérez Pastor,
ayudamos a encontrarlo. 
Escribe con 200 ptas. en 
sellos al apartado 264. Alba
cete

5 dormitorios y salón.
7.000.000 pts. Tfno:
50 42 06

• SE VENDEN apartamen
tos, llave en mano, cocina 
amueblada con electrodo
mésticos, ascensor, calefac
ción individual. Precio inte
resante. C/ Ctra. Madrid, 17. 
Tef. 52 00 92-22 20 80

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, céntrico. Tef: 
22 06 31

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2® A Albacete. Teléfono: 
5215 90

FUTUROLOGO ORIENTAL 
Ayuda a solucionar proble
mas de trabajo, negocios, 
nervios, timidez. A recupe
rar persona amada, rompi
miento de hechizos, traba
jos y rituales de alta magia 
hindú para quitar daños. 
Negatividad y brujeria. Telé
fono: 21 04 62. Albacete

í fi

• TRASPASO J 
JICO, totalnienle J 

herramientas
23 33 33

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna, para 
Madrid. Tef. 23 57 89. (ho
rario de oficina de 10 a 13 
y de 17 a 19 horas)

• SANCHEZ DEL RIO ven-
•de apartamento calle Baños, 
2 dormitorios y salón. Tfno: 
50 42 06

• SE VENDE nave 470 m2.. 
con oficina y aseos. Ava. 1 * 
esquina a C/D. Polígono 
Campollano. Tef. 2419 59

• ALQUILO plaza de gara
je, C/ Quevedo, esquina C/ 
Murillo. Tef. 20 52 66

• PRECISA para su depar
tamento comercial ASESO- 
RES/AS. Se exige: Edad de 
18 a 35 años. Buena pre
sencia y cultura media. 
Vocación comercial y ambi
ciones profesionales. Se 
ofrece: Formación a cargo 
de la empresa. Trabajo en 
grupo y continuado. Posibi
lidades reates de promo
ción. Sueldo fijo más incen
tivos. CM. Interesados lla
mar al tef: 21 33 99

• SANCHEZ DEL RIO ven
de chalet, calle Costa Rica, 
junto al Parque Abelardo 
Sánchez. Tfno: 50 42 06

• VENDO piso nuevo, Juan 
Sebastián Elcano, 20. Tef. 
22 46 70 (de 2,30 a 4 y 
noches)

• ALQUILO 
amueblado, 2 
zona parque. 
Tef. 22 02 02 
a 5)

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. Edificio Capi- 
tol. Tef. 22 33 02

• BUSCAMOS trabajo para 
fin de semana. Horas extras 
entre semana. Tef. 52 05 64

• SE VENDE Micro
bús-Mercedes, 16 plazas, 
rematriculado, mecánica 
revisada. 500.000 Ptas. Tef: 
23 93 98

• OCASION UNICA parti
cular vende piso calle Con
cepción. Tef. 91/409 50 44

• SE VENDEN viviendas, 
próxima construcción en 
Pasaje Firmas (junto Batalla 
del Salado). Tef. 52 06 50

• ALQUILO apartamento, 
dos dormitorios, calefacción 
individual y garaje. Esquina 
Avda, de España y C/ Hellín. 
Llamar tardes de 6 a 9 al 
tef. 23 95 95

• LAS ALIANZAS Mecáni
co dentista, 32 años, divor
ciado, la soledad duele más 
que una estracción de mue
las. Tef. 52 15 90

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades 

de pago.
Tef: 21 12 52

• VENDO piso C/ Octavio 
Cuartero, 3 dormitorios, 
garaje. Tef. 52 03 03 (tardes)

SE ALQUILA 
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, con 
8 metros de fachada. 
Dr. Ferrán, 123.

Tef. 24 29 69
uMafilítóífíi

apartamento 
habitaciones, 
65.000 ptas. 
(llamar de 3

ahí fuera?. Tef. 52 15 90

SE TRASPASA 
Local comercial de 
135 m^. en 
C/ Tesifonte 
Gallego, 9.

Tef. 21 00 02

• LAS ALIANZAS Farma
céutica, 42 años, viuda, 
conocería señor culto y cari
ñoso. Tef: 52 15 90

• LAS ALIANZAS Licencia
da en letras, 33 años, sol
tera, ¿Hay alguien como yo

• LAS ALIANZAS soltero, 
22 años, estudiante de cien
cias políticas. Conocería chi
ca de hasta 24 años que 
fuera fina y culta. Como tú. 
Tef. 52 15 90

• LAS ALIANZAS Pianista. 
25 años, soltero, me faltas 
tú para lograr ese acordó 
perfecto. Toquemos juntos. 
Tef. 5215 90

• OCASION se¿ 
local acondidoi^ rho

■ 0/ Mayoi, y ¿ I;
24 05 27

i:

*-^^IMl| ^, 

asesofe fuf I

Créditos Hipotecas
Leasing

Soluciones financieras.
todos los niveles.
Máxima rapidez.

ROCHE FINANZAS
Teléfono: 52 12 09

SE TRASPASA
Pub en la C/ Concep
ción de Albacete, por 
no poder alendar.
Tefs. 24 29 12 Y

24 29 50

La Tribuna
de Albacete

-----------------i ¡ ü:
RESIOENCIADUlOí s}*

Trato famifai, aasa
ca, calefacdói, hit T,'
¡ndividuaies Se eo*: E “' 
lidos. 50.01)0 pa i

967:27 53 5?id >,|¡|¡I fes.

SE TRASES freí
Taller mec^ )a’ 
completáis;' 
equipado cono 
herramientas 
m^ ~

Tet. 2221)5! J

(¡Uc

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00

miércoles y jueves; 14'30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18'30 13'30 —
Alcalá del Júcar 14'30 — ____

Almansa 09'30-11'30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30

13'30-19'30

Avna 14'15-18'00 14'15 —
Balsa de Ves 13'00 —
Bienservida 15'00-17'45 15'00-17'45 ____
Carcelén 12'00-14'30-18'30 13'30
Casas Ibáñez 07'00-09'30-13'00-13'45

17'00-18'00-19'00

07'00-09'30-13'45

18'00

17’00

Casas de Lázaro . 18'00 14'30 ____
Caudete 12'00-13'30-18'30 13'30-19’30 ____

El Bonillo (1) 14'00-14'30-18'00 14’30 ____
El Salobral 08'00-12'45-18'00 14’15 —
Hellín 06'40-08'15-09'30

11'15-12'15-13'30-13'40

14'30-16'00-18'00-20'15

20'40

06’40-11'15-13’30

13'40-18’00-20’40

06’40-13’40-20’40

La Herrera 14'00-15'00 14’00 ____
Minglanilla 19'00 — ____

Molinicos 18'00 14'15 ____
Montealegre del Castillo 13'30-18'30 ■ 13'30 ____

Munera 1400-1700 14'00 ____
Nava de Abaio 12'45-16'00 — ____
Paterna de Madera 15'00 15'00 ____
Peñascosa 18'00 — —
Socovos 15'00 15'00 ____

Valdeganga 13'45-18'00 14'15 —
Villamalea 12'00-14'30-19'00 14'00 ____
Villarrobledo 08'00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30

17'00-18'00-19'00

20'00

12'30-19’00

OTROS DESTINOS
Alcázar de San Juan

Alicante y Benidorm (2)

Almena_________

Barcelona_______

Campoamor (3) 

Casasimarro 

Ciudad Real 

Cuenca_________ 

El Picazo_______

Iniesta__________

Jaén___________

Jumilla_________

La Manga

Las Pedroñeras

Los Alcázares (4)

Madrid (5)

Motilla del Palancar

Orcera____________

Playa de Gandía (6) 

Puente Genave 

Puertollano________

Quintanar del Rey

Sevilla__________

Tebar__________

Toledo_________

Tomelloso

Torre Juan Abad 

Valencia

(2) Alicante: 22'15 sólo Alicante
03'10-04'10 sólo Benidorm

LABORABLES
16'45

SABADOS

03'10-11 '25-17'20-18'15-19'15 33'10-04'10-11 '25-17’20-18'15

m 
in

 
Si I 19’15-2215_ 

03'05
00'00-00'15-06’30-14'15

12'45-19’05

13’00-18’30

05’00

06'00-06'00-15'00

______________________ 18'30

_________________13'15-18'00

________________ 03'00-16'45

______________________ 1430

________________ 12'00-19'05

______________________ 1430

________________ 12'45-18'00

02'15-09'30-10'45-11'15-12'15

16'15-17'35-18'15-19'00-19'45

________________ 06'00-14'15

______________________ 15'00

______________________ 19'00

______________________ 1500

______________________ 12'30

06'00-08'15-11'00-13'15

_________________14'15-18'30

___________ 01'45-06'00-12'15

______________________ 1700

______________________ 05'30

_________________14'00-17'00

______________________ 17'00

00'30-06'30-07'00

09'30-13'45-14'15

17'30-18'00

00’00-00'15-06'30-14'11

03'10-12'45

05'00, 

06'00-15’00.

C
O 11

12'00-19'05-

02'15-12'41
32’15-02’50-09’30-10’45-11’15

10'1 R.iR’15-17’35-18’15-19/00

14’15

19'00-

15'00

_12’30

14'15

1

14’00

00'30-06'30-07’00

09'30-13’45-14’15
17'30-18'9^

FESTIVOS

1 V

S

: POl

ó?Í54^^S yei

Ver 
‘0 
'R(

tan

(3) Campoamor: 19'05 sólo viernes y vísperas de fíe (lo«>W* L

(4) Los Alcázares: 18'00 sólo viernes, vísperas J® ’ yínióBl®**
(5) Madrid: 19'45 sóio viernes, vísperas de fiestas, aom ly

(6) Playa de Gandía: 19'00 sólo viernes y sábados
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la actualidad deportiva
marca el desarrollo de la

Í)^ jornada televisiva La Tribuna

p 5 
^S

^i TELEVISION
.¡¡(j^a ocasión el balonmano aparece junto con el omnipresente fútbol entre lo más destacado

14 actualidad deportiva marca el
*.*Ub 
«11101 si

30 ub| 
lenlc 6)1 
nientai

esarrollo de la jornada televisiva
DRID. (Efe).- Hoy 
iodos los miércoles inver- 

’^’*’ ttS h actualidad deportiva 
S totalmente el desarrollo 

jomada televisiva, aunque 
ocasión el balonmano 

e junto con el omnipre- 
ases<fútbol entre lo más des- 

o del día.
-_.^ loque se refiere al fútbol, 
i^ se retransmite en la pri-

de TVE el partido de 
de la Supercopa de!

SesTÉ 
W ^

la, un torneo que no eón- 
despertar grandes entu-

(15. por lo menos no tanto 
o^ i las competiciones tradi-

les. pero que indudable- 
: no deja de ser un gran

^SP.i frenta a los ganadores del 
mecái pay la Recopa de Europa 
etame
loconn
antas. -

de la anterior temporada, con 
lo que bien puede decirse que 
el ganador es el gran campeón 
continental del año. Sin embar
go, y en esta ocasión mucho 
más, este cetro es más hono
rífico que real, ya que si lo 
gana el Barcelona, cosa harto 
probable, resultará que el cam
peón ha sido eliminado de las 
competiciones europeas en 
curso.

EI Barsa llega a este encuen
tro, que se disputa en el Camp 
Nou, con la moral por las 
nubes, tras alcanzar el primer 
puesto de la clasificación de 
la Liga Nacional. El empate 
a un gol del partido de ida 
resulta bastante asequible para 
el equipo catalán, aunque su 
adeversario, el Werder Bre

men, como todos los equipos 
alemanes, suele tener un buen 
montón de recursos.

En cuanto al balonmano, en 
La 2 de TVE, hoy la selección 
española se enfrenta a la aus
triaca en el primer encuentro 
del Campeonato del Mundo, 
que se disputa en Suecia.

Esta competición supone el 
inicio de una nueva etapa en 
el combinado español, tras el 
decepcionante quinto puesto 
alcanzado en los pasados Jue
gos Olímpicos, en los que se 
esperaba lograr alguna meda
lla. Con nuevo entrenador y 
varias incorporaciones de juga
dores jóvenes, el reto parece 
ser superar el quinto puesto 
logrado en los últimos mun
diales. El Barsa llega a este encuentro con la moral por las nubes.

Las películas del miércoles
22M

maldición de Damien”.-

«tenTele 5 a las 15,30. 
Ha de “La maldición de 
en'', dirigida por Don 
n. e interpretada por 
o Holden, Lee Grant y 
bScott-Taylor.
en tiene ahora 13 años 
día en una academia mili- 
fe la muerte de sus 
descuidado por sus tíos, 
p tiene como protector 
ipan cuervo, que es el

!
■ personas que sospe- 

el chico es el Anti-

rivos

t\ M
I

Ü

jeio final”.. A la misma 
™ 3 emitirá la pro- 

“Juicio
Mda por Jack Gold • 
Toncada por Michael

3

(1
1 

c: X 
= 

1 
= 

00
 . >

 r

íonl ‘“^^'^’-erse en '’J“"que decide

ilMlS
inda pasado 

ven^ padre en

5
ElenaÍ’^odero. ,^P"j°’ José 

de i /i^'^r Escrivá.

Otilio ^'''''^°’ pero

El actor José María Rodero protagoniza el filme “La rana verde”, en La 2.

4

de” se lanzan a la caza de estas 
ricas herederas.

■=
 ^- 
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Z5 ► “El valle de las muñecas”.- 
A las 21,30 la misma cadena 
proyectará la película nortea
mericana “El valle de la muñe
cas”, dirigida por Mark Rob

son, e interpretada por Barbara 
Parkins, Susan Hayward y Patty 
Duke.
Anne, Jenny y Veely son tres 
jóvenes que llegan por sepa
rado a Nueva York y cuya 
máxima ilusión es triunfar en 
el mundo del espectáculo.

Siguiendo distintos caminos lo 
conseguirán, aunque para ello 
caerán en el mundo de la dro
ga, y ello conducirá a Jenny 
al suicidio, y al fracaso artístico 

' y personal para Neely y Anne, 
respectivamente.

► “Los bingueros”.- De noche, 
a las 23,00. TVE-1 nos ofrecerá 
la comedia española “Los bin
gueros”, rodada por Mariano 
Ozores, y protagonizada por 
Andrés Pajares, Fernando 
Esteso y Antonio Ozores.
Amadeo es un contable al que 
no le llega el sueldo para cubrir 
las deudas familiares. Fermín 
es un parado que quiere com
prarse un piso para casarse. 
Ambos están agobiados y nece
sitan dinero, por lo que 
recurren al juego de moda, el 
bingo.

► “La guerra de los poderes 
ocultos”.- A las 00,55 después 
del telediario podremos ver el 
largometraje japones “La 
guerra de los poderes ocultos”, 
de Jun Fuduka. Con Hiroshi 
Fujioka, Kaoro Yumi y Masao 
Kusakari. Una organización 
internacional cuyos miembros 
poseen poderes paranormales, 
planea el asesinato de los prin
cipales gobernantes para así 
dominar el mundo. Otra orga
nización de signo contrario 
pretende frenarles.

► “Los comulgantes”.- La últi
ma película será emtita por la 
“2’ a las 01,55. Se trata de la 
producción sueca “Los comul
gantes”, dirigida por Ingmar 
Bergman, e interpretada por 
Ingrid Thulin, Cunar Bjorms- 
trand y Max von Sydow.
El reverendo Thomas Ericson 
regenta una diminurta parro
quia, de la que es el núcleo 
central junto al matrimonio 
Person y la señorita Marta 
Lundberg, la maestra.
Todos ellos viven sometidos a 
un sólo imperativo: que Dios 
se acuerde de ellos.
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b^ Andres Pajares 
■wC I v FpmQndny Fernando

Esteso, en “Los 
bingueros”

TVE-1 emite a las 23,00 horas 
en el espacio “Cine español”.el filme 
“Los bingueros”, interpretado por 
Andres Pajares, Fernando Esteso y 
Antonio Ozores. Amadeo es un con
table al que no le llega el sueldo 
para cubrir las necesidades familia
res. Fermín es un parado que quiere 
comprarse un piso para casarse. 
Ambos están agobiados y necesitan 
dinero, por lo que recurren al juego 
de moda, el bingo.

tVál
07,00.- CARTA DE AJUSTE

07,29.- APERTURA
07,30.- PINNIC
0930.- NOTICIAS
0935.- TU MUNDO Y 

MIO
EL

1030.- LA PRIMERA RES-
PUESTA

11,30.- NOTICIAS
1135.- CRISTAL
12,30.- EL SHOW DE

PRIMERA
LA

13,30.- EL MENU DE CADA 
DIA

13.55.- NOTICIAS
14.00.1NFORMATIVOS CEN

TROS TERRITORIA
LES

14,30.- NO TE RIAS QUE ES
PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,35.- NOTICIAS
17,40.- PINNlC
18,10.SIN VERGÜENZA
18,40.- MUNDO DE FIERAS
19,30.- MCGYVER
20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- FUTBOL FINAL 

SUPERCOPA - PARTI
DO DE VUELTA F.C. 
Barcelona - Werder Bre
men

23,00.CINE ESPAÑOL “Los 
bingueros” (1979-8750”) 
Director: Mariano Ozo
res. Intérpretes: Andres 
Pajares. Fernando Este
so, Antonio Ozores. 
Amadeo es un contable 
al que no le llega el suel
do para cubrir las nece
sidades familiares.

00,35.- TELEDIARIO .3
00,55.- CINE DE MEDIANO

CHE “La guerra de los 
poderes ocultos”

02,30.- LA MUJER SIN ROS
TRO

03,30.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

Andrés Pajares.
9

É
05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA
09,30.- LA AVENTURA DEL 

SABER
12,00.- PASE DOS
13,00.- EL INFORMATIVO 

DEL MEDIODIA
14,00.- NIDO VACIO
14,30.- MAGAZINE TERRI

TORIAL
14,55.- LA ISLA DEL TESO

RO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.LA ULTIMA FRONTE

RA
1630.- LA ISLA DEL TESO

RO
16,35.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “La rana ver
de” (195 7-8904”) Direc
tor: José María Forn. 
Intérpretes: Elena Espe
jo, José María Rodero, 
Javier Escrivá. Cimera 
de los Infantes es un pue
blecito muy aburrido, 
pero tiene un castillo. 
18,00.- BALONMANO. 
CAMPEONATO DEL 
MUNDO. España - Aus
tria. Desde Suecia.

19.20.- PARA NOSOTROS: 
HARRY Y LOS HEN
DERSON

19,45.- VUELTA CICLISTA A 
LA COMUNIDAD DE 
MURCIA

20,00.- EL INFORME DEL 
DIA

20,30.- LA CAMARA BLIN
DADA “La coartada”

21,30.- LARGOMETRAJE 
ESPECIAL “El valle de 
las muñecas”

23,40.- AMORl
00,45.- MILLENIUM
01,55.- CINE CLUB. CICLO: 

INGMAR BERGMAN 
“Los comulgantes”

03,1 5.DESPEDIDA Y 
CIERRE

06,30.- RQDILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
11,00.- CARA SUCIA. Las des

gracias siempre vienen 
juntas, para la pobre 
Estrellita ha sido dema
siado el dolor, primero 
ver morir a su padre y
ahora enterarse 
desaparición del 
cho.

11,45.- VIVIR, VIVIR, 
BONITO!

de la 
Moro-

¡QUE

13,00.- SANTA BARBARA. 
Eden se encuentra dur
miendo mientras Cruz la 
mira, cuando alguien 
toca a la puerta. Cuando 
Cruz abre, encuentra una 
rosa en el suelo y una 
nota que dice: “El padre 
de tu hijo”.

14,00.- COSAS DE CASA
14,30.- SOMOS DIEZ
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE “Final jud-

gement”
17,15.- LA DAMA DE ROSA
18,00.- MUCHACHITAS
18,30.- LA MERIENDA
1930.- UN ANGEL EN LAS 

CALLES
2030.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES... 

PEDRO RUIZ
21,15.- PELICULA DEL 

MIERCOLES
23,00.- LA NOCHE DE HER

MIDA
00,30.- NOTICIAS
01.00.- DEBATE ABIERTO
0130.- LA ESCENA DEL 

CRIMEN
02,30.- CINE DE MADRUGA

DA I
04,00.- CINE DE MADRUGA

DA 11
0530.- CIERRE

“Canal Plus”
estrena el fílnie

“Vacas”

“Canal Plus” estrena el filme “Vacas- K di

EI largometraje de Canal Plus par
te, es el primero del realizador vasco 
Julio Medem. Premiado en los fes
tivales de Turín, Tokio y Montreal, 
narra con un gran sentido poético 
el enfrentamiento secular entre dos 
familias vascas. La historia de estos 
aizkolaris, habitantes de dos caseríos 
cercanos, separados por un bosque 
mágico, se desarrolla entre la segun
da guerra carlista y los comienzos 
de la Guerra Civil, y recoge todo 
un repertorio de amores, odios, envi
dias y locuras de todo tipo.

K
 

15

07,00.- AVANCE DE PRO- 
GRAMACIQN

07,10.- ENTRE HQY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CQN 
ALEGRIA

09,30.- ENREDQS DE FAMI
LIA

10,00.- TOPACIQ. Topacio 
confiesa a Fermín que ha 
ocurrido lo peor: va a ser 
madre. Fermín le acon
seja que diga la verdad 
a Jorge Luis. Pero Topa
cio no tiene el valor sufi- 
cente. Fermín le sugiere 
que piense en la posi
bilidad de que Martín 
mintiese en su versión de 
los hechos.

10,45.- ENTRE PLATQS 
ANDA EL JUEGG

11,20.- LAS DQS DIANAS
12,10.- DATE UN RESPIRG 
13,30.- A MEDIQDIA ALE

GRIA
14,00.- LA CASA DE LA 

PRADERA
14,55.- ENTRE HQY Y 

MAÑANA
15,30.- CINE CQRAZGN: “La 

maldición de Damien”
17,25.- BENNY HILL 
17,55.- SUPERGUAY
18,55.- QUERIDQS PADRES 
19,30.- HABLANDQ SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

20,00.- PRIMER AMQR
20,45.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA 
22,00.- MUCHAS GRACIAS.

Gala tercer aniversario 
de TELECINCO

00,15.- SED DE VENGANZA 
01,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
02,25.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA GEN
TE

03,25.- MANNIX
04,10.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

08,00.- ABC WQRLD NEWS 
08,30.- DIBUJGS AN1MA- 

DQS: TRES FANTAS- 
MITAS

08,55.- VIDEQ MINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: ¿Qué hacemos 

con la abuela?
11,47.- CINE: “Rehenes”
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: EL REY ARTU
RO

14,30.- TELESERIE: MAX 
GLICK

15,00.- CINE: “Enemigos, una 
historia de amor”

16,56.- DOCUMENTAL: LA 
NOCHE MAS LARGA

17,48.- CINE: “La foto del 
testigo”

19,13.- TELESERIE: EERIE 
INDIANA

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: BATMAN.

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: 

RADIO CINCINNATI 
90

21,00.- TELECOMEDIA: 
ENTRENADOR

21,28.- INFORMACION 
METEOROLOGICA

21,30.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,54.- INFORMACION 
DEPORTIVA

22,00.- ESTRENO CANAL”: 
“Vacas”

23,32.- FUTBOL: SEMIFINA
LES COPA DE ITALIA

01,08.- CINE: “Zandalee”
02,48.- PIEZAS: JEFFF 

KOONS
03,40.- 24 HORAS
04.35.- CIERRE

07,45.- CARTA DE.Aob 
07,55.- AVANCE INRI L

TIVO * ■ 
08,00.- DIETARIO.:;

ción puntual s¡ÍG J^® 
tas, efeméridos ’J^' 
des culturales. á| iWí 
tiempo libres
tan durante el 41

idc

diferentes poti;
de la Comuntó' H ■

. ciana. iten
08,03,- A LA BABALT je 
09,15.- CANAL EDlXjüjo,

10,00.- ENTRE SEU 
Magácine deás 
moda, el hogar

'mi 
1"

ración v h twO'
valenciana. E!j®( 
incluye enli¿^ 
expertos de at»

1035.- OFICIOS Y S 
CIOS •

11,00.- DOSSIERS
11,30.- FISCALES ELI 

JUSTICIA
12,20.- DIETARIO
12,22.- LA SÜEIllí 

CARA
12,50.- A LA BABALL

¡IT

et

13,58.- DIETARIO mu 
14,00.- NOTICIAS» «da
15,30.- TARDES DE )Á.

17,15.-
18.00.- A LA BABAU

fo.

1935.-PARKER LE»? F

MINAR :
20,28.-DIETARIO j
2030.- NOTICIAS» j
20,55.- EL TIEMPO
21,00.- LUNA DEMIR
23,00.- MIERCOLES^
00,30.- ARGUMENWij
01.15.- NOTICIAS» 1
01.30.- EL LAGO l'-

MOSQUITOS
01.55.- DIETARIO
01,58.- FIN DE EMI

AsGcidción "Ayiídeile u CuminuK'' 
(SoUcile información firatuHa aohre pm'ención tie minusvalías psíquicas, físicas y sensoriales) 

c/María de Molina, 64 ■ 28006 MADRID - T/nos.: 411 45 91 - 411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3 meses

5 meses

7 meses

15 meses

18 meses

6 años

11 años

14 años

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

I Parotitis (•) Sarampión Rubéola 
--- f—

Tétanos Difteria Polio 1-11-111

Tétanos Polio 1-11-111

Rubéola 
sólo-njñas

Tétanos Polio 1-11-111

Trabajemos 
por la justició

CARITAS
Colabora

111a 
Áo

aííc

íño

■de 
An

[f
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¡¡¡¿j^ccionada para doce premios, fue la más salardonada de la noche

lífacones llanos”, “César
1 mejor filme extranjero

Rius. (Efe) - Ea película 
¿¿Ela “Tacones Lejanos , 

Almodóvar, fue con- 
Mal. mejor película en 

extranjera durante la 
“César"; los pre- 

>08', E del cine francés equiva- 
L a los “Oscar” estadou-

□BonsAiguiUes”, como ha 
áffiaducido en la versión 

arrebató el premio a 
Kos y Esposas”, del neo- 
J [no Woody Allen; a la 

ounidense “The Player”, 
s DE,^ Obert Altman; a la bri- 
"E 0311 a “Retorno a Howards 

de James Ivory; y a la 
jeesa “LAmant , deiRIO.

ser
illa inglesa.

''«wliidochina”, seleccionada
Itala 4

me di doce premios, fue la
m£ ganadora de la noche

O
 

B
itener SU protagonista, Cat- 

e Deneuve, el premio a

(E SE 
e dedic

¡jor actriz, y los galardones 
mejor segunda interpre- 
D femenina, fotografía.

Victoria Abril y Pedro Aimodovar quien obtuvo el premio “César” de la Academia francesa.

t

hogarí
y la ¡1 JO y decoración.

m Eln lernas de los principales
enit' del cine francés, reu- 

jj y K en el teatro de los Cam- 
. ‘~ ilíseos de París, estuvieron

¡RS lites en la noche de gala
-ESP.U inistro de Cultura, Jack
lA 
tío 
SUERIÍ

ABAU 
tío 
AS 9

!. y varias figuras del muñ
id espectáculo e intelec-

«película “Les nuits fau- 
■Las noches salvajes) que 
Bla la enfermedad del

B D^A. que sufría el propio 
«or de este filme, Cyril 

ZAvO’*' fallecido el pasado 
abalíjE ganó el premio “Cé- 
RLEWiWl miximo galardón del 
pn»

cine francés.
”Les nuits fauves”, la prime

ra película realizada por 
Collard, y la segunda más pre
miada de la XVIII Noche de 
los “César”, los premios entre
gados anualmente por la Aca
demia de las Artes y Técnicas 
del Cine (AATC) francés, 
detrás de “Indochina”, de 
Regis Wargnier, que ganó cin
co estatuillas.

El recién desaparecido direc
tor, de 35 años, fue aclamado 
por el público, homenajeado 
por su equipo.

^ MarceJIo Mastroiani 

presidió la ceremonia
El actor italiano Marcello Mastroiani, de 69 años, presidió 

la ceremonia con ironía subrayando que “ser presidente es una 
responsabilidad inmensa” y dijo: “no preparé discurso”. Al 
insinuar lo difícil que es actuar en las ceremonias, aludió al 
hecho de recibir la Legión de honor francesa y recordó: “cuando 
me hicieron Comendatore en Italia mi hija me dijo: Cést finií

Belle epoque y “Sin perdón” ganan
eijs premios Sant Jordi deiTOS

^® J
embiI

cine

La princesa Diana.

>

^^^")- Í-^ 
En T' Í apoque”, de 

y “Sin per- list ^^s^ood, han 
P?**^ ^^"^Q mejor 

Eesta ^J.Í^^P^^f’vamen-

Cinema- 
B ^®"cede Radio 4. 

Rin^®?^‘®<*na Gil

K el mien-

Luna “Jamón,

concedí^ "°^Le del 

1^'' actriz P‘‘emió 
l^VidPdVW

| ‘Lnvey Keitel

ganó el premio al mejor actor 
por su interpretación en ”Re- 
servoir dogs”.

Asimismo, el jurado de los 
Premios Sant Jordi ha conce
dido el Premio de la Industria 
al equipo que hizo posible “El 
sol del membrillo”, de Víctor 
Erice.

Por otra parte, Bill Eckstine, 
uno de los últimos monstruos 
sagrados de los años dorados 
del jazz estadounidense, murió 
el lunes, después de una carre
ra de 60 años de actividad que 
le consagró como uno de los 
mejores cantantes negros.

Conocido como “El Gran 
Señor B”, Eckstine fue el pri
mer cantante de color que 
ingresó en el gran circuito blan
co del espectáculo musical y 
su presencia e influencia se 
convirtieron en guía para otras 
figuras.

Las causas exactas de la 
muerte del cantante no fueron

Clint Eastwuod.

comunicadas por su casa de 
discos, pero hace un mes el 
legendario cantante de jazz 
sufió un ataque al corazón.

El veterano artista ingresó 
en el gran circuito del espec
táculo estadounidense en la 
década de los años cuarenta 
y su meteórica carrera en el 
escenario le condujo a ser com
parado con el gran Frank 
Sinatra.

La presencia de Eckstine 
abrió el camino a cantantes 
negros como Nat King Cole 
y Sarah Vaughan, y sirvió de 
inspiración para artistas blan-
eos como 
Williams.

En su 
músicos

Tony Bennett y Joe

orquesta tocaron 
consagrados como

Fats Navarro, Kenny Dorham, 
Gene Ammons, Dexter Gor
don y Tadd Dameron.

Grandes músicos negros 
como Dizzy Gillespie, Miles 
Davis y Charlie Parker siguie
ron el ejemplo de Eckstine 
para desarrollar un estilo pro
pio dentro del jazz.

La princesa Diana 
de Gales fue ‘reina’ 
por unas horas

LONDRES. (Efe).- La Prin
cesa de Gales sustituyó a la 
reina Isabel II de Inglaterra 
durante unas horas, el lunes 
por la noche, en un acto oficial 
celebrado con motivo del Día 
de la Commonwealth, por 
encontrarse la soberana britá
nica aquejada de gripe.

La princesa de Gales, sepa
rada del príncipe Carlos, here
dero de la corona británica, fue 
invitada por la Reina a ocupar 
su puesto, junto al principe 
Eduardo, por encontrarse ella 
enferma.

Esta sustitución es interpre
tada como un triunfo de la 
princesa de Gales en la pelea 
que mantiene con los funcio
narios de palacio desde el 
anuncio de su separación.

Estos habían impedido que 
durante su reciente viaje oficial 
a Nepal fuese recibida bajo los 
acordes del “Dios salve a la 
Reina”, el himno nacional bri
tánico, que es interpretado pro
tocolariamente cuando un 
miembro de la familia real rea
liza un viaje de Estado. La invi
tación de la Reina a Diana 
parece marcar un restableci
miento de las relaciones entre 
ambas y se interpreta como el 
fin de lo que la prensa sen
sacionalista británica denomina 
”campaña de golpes bajos” de 
los cortesanos a la todavía 
esposa del príncipe Carlos, a 
quien no perdonan su colabo
ración en el libro de Andrew 
Morton, “Diana: su verdadera 
historia”.

Por otra parte, el padre de 
la duquesa de York, .Ron Fer
guson, que hace poco prota
gonizó un escándalo por un idi
lio extramatrimonial, ha deci
dido renunciar a su puesto de 
director de patrocinio del pres
tigioso Berkshire Polo Club, 
destaca hoy, martes, la prensa 
sensacionalista londinense. La 
decisión de Ferguson de aban
donar su puesto, con un salario 
de 32.000 libras anuales (unos 
48.000 dólares), no está rela
cionada con las noticias sobre 
sus amoríos con la joven Lesley 
Player o con el anuncio real 
de que dejará de ser el entre
nador de polo del príncipe Car
los, destaca la prensa. El diario 
“Daily Mail” asegura que el 
padre de Sarah Ferguson había 
tomado esa decisión antes de 
que se conociese, hace unas 
semanas, su idilio con Player, 
amiga de la duquesa de York.
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No más basura en la calle.

► ¿Para cuándo las pistas de tenis?.- De seis pistas municipales de que 
disponía Albacete hace unos años, se quedaron reducidas a dos con la reforma 
de tribuna marcador en el Carlos Belmonte. Ha pasado el tiempo y las promesas 
de las nuevas pistas sigue durmiendo el sueño de los justos. Delgado, antes de 
su despedida anunció que habría nuevas pistas antes de finales de año... ¡del 92!.

► De personas con “síntomas 
de intoxicación etílica” que se 
podía leer en otros partes ofi
ciales, hemos pasado a “per
sonas beodas” en los de la 
Policía Local.

► Con lo cual, se podría decir 
más fuerte, pero no más claro. 
Es menos fino, pero se entien
de la mar bien.

► Por su parte, la Asociación 
de Vecinos de “Santa Teresa” 
parece decidida a tomar car
tas en el asunto de las normas 
de recogida de basura en los 
pasajes del Barrio.

► Cualquier solución será 
buena, antes de dar el espec
táculo de las bolsas de basura

abandonadas en la calle 1 1 
un poco de esfuerzo y <« / 
prensión por parte de vecina 
y Ayuntamiento no vendá * 
mal.

Ú
► Un grupo de aficionados^ 
tenis que, seguramente notie 
nen la suerte de pertenece; 
a uno de los clubs privada 
de la ciudad, se ha dirigí f 
al concejal de Deportes.

► Resulta que para jugartie. 
nen que desplazarse a Chia- 
chilla porque en Albacete o 
prácticamente imposible, b 
paciencia tienen un límite; 
este es un tema que ya se f''' 
está pasando de castaño osa- B« 
ro, porque se ha ido In^ tóa 
atrás, como los cangrejos.!’ ¿so 
lo que te rondaré.

Su representante en España es la Sociedad de Ornitología

Birdlife velará por la 
protección de las aves

Acaba de crearse la mayor 
organización conservacionis
ta del mundo, Birdlife Inter
national, cuyo representante 
en España es la Sociedad 
Española de Ornitología 
(SEO).

Joaquín Pérez Picazo, 
coordinador local, nos ha 
remitido una nota en la que 
explica lo siguiente: “Bird
life no es en modo alguno 
una organización nueva; se 
creó en 1992 con el nombre 
de Consejo Internacional 
para la Protección de las 
Aves, tiene varios millones 
de socios en más de cien 
países de los cinco continen
tes y su objetivo básico es 

la conservación de las aves 
en particular y la Naturaleza 
en general”.

Birdlife tiene como, obje
tivo fundamental impedir la 
extinción de cualquier espe
cie de ave en la naturaleza 
y contribuir a la conserva- 
ciónde la diversidad bioló
gica del planeta. De las 
9.700 especies de aves que 
hay en el mundo, 1.000 están 
en peligro de extinción.

Contra este problema de 
magnitud global, Birdlife ha 
reunido la experiencia y los 
recursos de sus miembros en 
todo el mundo para poder 
poner en práctica las medi
das globales de conservación 
necesarias, siempre basadas 
en el principio del desarrollo 

sostenible.
El presidente de la Socie

dad Española de Ornitolo
gía, Francisco J. Purroy, 
señala en su presentación 
que “no conservamos para 
un museo o el disfrute de 
unos pocos, sino para man
tener la riqueza y diversidad 
de un mundo del que for
mamos parte”.

Añade Purroy que “la 
calidad de nuestro entorno 
se aquilata perfectamente 
por las aves que lo habitan; 
conservarías es apostar por 
una vida mejor y cualquier 
apoyo a esta iniciativa será 
una inversión fructífera”.

Las personas interesadas 
en Birdlife pueden dirigirse 
al teléfono 91-5493554.

Muchas especies amenazadas

Lunes, 8........... 71188
Martes, 9......... 46(161
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Jueves, 4 ......... 72977
Viernes, 5 .....06908
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